

MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

www. saojosedoriopardo.sp.gov.br | www.imprensaoficialmunicipal.com.br/sjriopardo

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 1 de 53

SUMÁRIO

Poder Executivo	2
Atos Oficiais	
Decretos	
Portarias	
Licitações e Contratos	
Atas de registro de preço - Trimestral	
Pregão	
Homologação / Adjudicação	
Contas Públicas e Instrumentos de Gestão Fiscal	26
Relatório de Gestão Fiscal	26
Relatório Resumido da Execução Orçamentária	30
Concursos Públicos/Processos Seletivos	51
Edital de Convocação Para Provas	51
Conselhos Municipais	53
Conselhos Municipais	
Conselho Municipal de Saúde	
Poder Legislativo	52
•	
Atos Oficiais	
Decretos	
Resoluções	53

EXPEDIENTE

O Diário Oficial do Município de São José do Rio Pardo, veiculado exclusivamente na forma eletrônica, é uma publicação das entidades da Administração Direta e Indireta deste Município, sendo referidas entidades inteiramente responsáveis pelo conteúdo aqui publicado.

ACERVO

As edições do Diário Oficial Eletrônico de São José do Rio Pardo poderão ser consultadas através da internet, por meio do seguinte endereço eletrônico: www. saojosedoriopardo.sp.gov.br

Para pesquisa por qualquer termo e utilização de filtros, acesse www.imprensaoficialmunicipal.com.br/sjriopardo As consultas e pesquisas são de acesso gratuito e independente de qualquer cadastro.

ENTIDADES

Prefeitura Municipal de São José do Rio Pardo

CNPJ 45.741.659/0001-37

Praça dos Três Poderes, 1 - Centro

Telefone: (19) 3682-7800

Site: www.saojosedoriopardo.sp.gov.br

Diário: www.imprensaoficialmunicipal.com.br/sjriopardo

Câmara Municipal de São José do Rio Pardo

CNPJ 54.138.268/0001-13

Praça dos Três Poderes, 02 - Centro

Telefone: (19) 3608-6502 Site: camarasjriopardo.sp.gov.br

SAERP - Superintendência Autônoma de Água e Esgoto

FEUC - Faculdade Euclides da Cunha - FEUC

FE - Fundação Educacional de São José do Rio Pardo

IMP - Instituto Municipal de Previdência



Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil, em conformidade com a MP nº 2.200-2, de 2001

O Município de São José do Rio Pardo garante a autenticidade deste documento, desde que visualizado através do site www.saojosedoriopardo.sp.gov.br

Compilado e também disponível em www.imprensaoficialmunicipal.com.br/sjriopardo



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 2 de 53

PODER EXECUTIVO
Atos Oficiais
Decretos

DECRETO Nº 7.458, DE 19 DE SETEMBRO DE 2023.

Dispõe sobre o remanejamento de dotação orçamentária para a Superintendência Autônoma de Água e Esgoto - Saerp.

O Prefeito do Município de São José do Rio Pardo, Estado de São Paulo, no uso das atribuições e com fundamento no artigo 167, VI, da Constituição Federal e 5.796, de 26 de agosto de 2021;

DECRETA:

Art. 1º Fica aberto o crédito adicional suplementar, no orçamento vigente do Município, de que trata a Lei nº 6.106, de 21 de dezembro de 2022, no valor de R\$ 1.584.000,00 (um milhão e quinhentos e oitenta e quatro mil reais), com a seguinte classificação orçamentária:

Crédito(s)

Ficha	Classificação Despesa	Descrição	Fonte de Recurso	Valor (R\$)
751	08.01.01.04.122.0122.2174.3.1.90.11.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal	4	350.000,00
753	08.01.01.04.122.0122.2174.3.1.90.16.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	4	24.000,00
754	08.01.01.04.122.0122.2174.3.1.91.13.00	Obrigações Patronais Intra Orçamentário	4	76.000,00
758	08.01.01.04.122.0122.2174.3.3.90.39.00	Outros Serviços de Terceiros - PJ	4	270.000,00
759	08.01.01.04.122.0122.2174.3.3.90.40.00	Serviços de Tecnologia da Informação	4	20.000,00
760	08.01.01.04.122.0122.2174.3.3.90.46.00	Auxílio-Alimentação	4	39.000,00
761	08.01.01.04.122.0122.2174.3.3.90.47.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	4	30.000,00
762	08.01.01.04.122.0122.2174.3.3.90.91.00	Sentenças Judiciais	4	30.000,00
767	08.01.02.17.512.0123.2175.3.1.90.11.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal	4	230.000,00
769	08.01.02.17.512.0123.2175.3.1.91.13.00	Obrigações Patronais Intra Orçamentário	4	58.000,00
770	08.01.02.17.512.0123.2175.3.3.90.30.00	Material de Consumo	4	50.000,00
777	08.01.02.17.512.0123.2176.3.1.90.16.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	4	20.000,00
778	08.01.02.17.512.0123.2176.3.1.91.13.00	Obrigações Patronais Intra Orçamentário	4	35.000,00
779	08.01.02.17.512.0123.2176.3.3.90.30.00	Material de Consumo	4	50.000,00
788	08.01.02.17.512.0123.2177.3.3.90.30.00	Material de Consumo	4	230.000,00
793	08.01.02.17.512.0123.2177.4.4.90.52.00	Equipamentos e Material Permanente	4	9.000,00
798	08.01.02.17.512.0123.2178.3.3.90.30.00	Material de Consumo	4	12.000,00
800	08.01.02.17.512.0123.2178.3.3.90.46.00	Auxílio-Alimentação	4	23.000,00
804	08.01.02.28.843.0124.0016.3.2.90.21.00	Juros sobre a Divida Contratual Resgatado	4	28.000,00
Total (R\$)			1.584.000,00

Art. 2º Os recursos para a cobertura do crédito adicional suplementar de que trata o artigo 1º deste Decreto, serão provenientes de anulação de dotações orçamentárias no orçamento vigente do Município, de que trata a Lei nº 6.106, de 21 de dezembro de 2022, no valor de R\$ 1.584.000,00 (um milhão e quinhentos e oitenta e quatro mil reais), com a seguinte classificação

orçamentária:

Δnu	lacão	(ñes

Ficha	Classificação Despesa	Descrição	Fonte de Recurso	Valor (R\$)
755	08.01.01.04.122.0122.2174.3.3.90.14.00	Diárias Pessoal Civil	4	990,00
763	08.01.01.04.122.0122.2174.3.3.90.93.00	Indenizações e Restituições	4	4.000,00
764	08.01.01.04.122.0122.2174.4.4.90.51.00	Obras e Instalações	4	990,00
766	08.01.01.04.122.0122.2174.4.4.95.61.00	Aquisição de Imóveis	4	990,00
768	08.01.02.17.512.0123.2175.3.1.90.16.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	4	60.000,00
771	08.01.02.17.512.0123.2175.3.3.90.39.00	Outros Serviços de Terceiros - PJ	4	140.000,00
772	08.01.02.17.512.0123.2175.3.3.90.46.00	Auxílio-Alimentação	4	50.000,00
773	08.01.02.17.512.0123.2175.3.3.90.92.00	Despesas de Exercícios Anteriores	4	990,00
776	08.01.02.17.512.0123.2176.3.1.90.11.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	4	35.000,00
780	08.01.02.17.512.0123.2176.3.3.90.39.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	4	100.000,00
781	08.01.02.17.512.0123.2176.3.3.90.46.00	Auxílio-Alimentação	4	45.000,00
782	08.01.02.17.512.0123.2176.3.3.90.92.00	Despesas de Exercícios Anteriores	4	990,00
783	08.01.02.17.512.0123.2176.4.4.90.51.00	Obras e Instalações	4	990,00
784	08.01.02.17.512.0123.2176.4.4.90.52.00	Equipamentos e Material Permanente	4	990,00
786	08.01.02.17.512.0123.2177.3.1.90.16.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	4	20.000,00
789	08.01.02.17.512.0123.2177.3.3.90.39.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	4	890.130,00
790	08.01.02.17.512.0123.2177.3.3.90.46.00	Auxílio-Alimentação	4	50.000,00
791	08.01.02.17.512.0123.2177.3.3.90.92.00	Despesas de Exercícios Anteriores	4	990,00
792	08.01.02.17.512.0123.2177.4.4.90.51.00	Obras e Instalações	4	990,00
794	08.01.02.17.512.0123.2177.4.4.95.61.00	Aquisição de Imóveis	4	990,00
795	08.01.02.17.512.0123.2178.3.1.90.11.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	4	25.000,00
796	08.01.02.17.512.0123.2178.3.1.90.16.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	4	20.000,00
797	08.01.02.17.512.0123.2178.3.1.91.13.00	Obrigações Patronais Intra Orçamentário	4	2.000,00
799	08.01.02.17.512.0123.2178.3.3.90.39.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	4	130.000,00
801	08.01.02.17.512.0123.2178.4.4.90.51.00	Obras e Instalações	4	990,00
802	08.01.02.17.512.0123.2178.4.4.90.52.00	Equipamentos e Material Permanente	4	990,00
803	08.01.02.17.512.0123.2178.4.4.95.61.00	Aquisição de Imóveis	4	990,00
Total	(R\$)			1.584.000,00

Art. 3º Fica o Núcleo de Contabilidade encarregado de realizar as alterações e ajustes necessários nos demonstrativos e anexos da Lei do Plano Plurianual nº 5.864 de 15 de dezembro de 2021, quadriênio 2022/2025 e da Lei das Diretrizes Orçamentárias 6.033, de 24 de agosto de 2022 (LDO) e Lei Orçamentária Anual nº 6.106, de 21 de dezembro de 2022 (LOA).

Art. 4º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

São José do Rio Pardo, 19 de setembro de 2023.

Marcio Callegari Zanetti Prefeito

Publicado no Diário Oficial Eletrônico do Município.

Paulo Eduardo Gonçalves Boldrin Secretário Municipal de Gestão Pública



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 3 de 53

Portarias

PORTARIA № 18.571, DE 05 DE OUTUBRO DE 2023.

Dispõe a constituição e nomeação da Comissão Permanente de Processo Administrativo - CPPA.

O Prefeito do Município de São José do Rio Pardo, Estado de São Paulo, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Art. 1º Constituir a Comissão Permanente de Processo Administrativo- CPPA, para comandar os trabalhos, com mandato de dois anos, com atribuição de instruir processos que envolvam licitações e contratos firmados com o Município, nos termos da Lei 8.666, de 21 de junho de 1993, Lei 14.133, de 1º de abril de 2021 e legislação federal e municipal correlatas, e cuja instauração seja procedida pela autoridade competente.

I - Nomear como titulares os servidores:

Letícia Martins Callegari - Presidente;

Bruna Braz Bocamino Tomé - Membro;

Julia Deleni de Salles - Membro;

Rita de Cássia Souza Paschoal - Membro;

Thales Vinicius Bállico de Souza - Membro

- **II -** As reuniões da Comissão descrita no *caput* deverão ser realizadas fora do horário de expediente dos membros, com exceção das reuniões designadas para realização de oitivas necessárias para instrução dos procedimentos.
- **Art. 2º** Fica a servidora Isabel Cristina Souza Coraçari designada a auxiliar nos trabalhos da Comissão pelo período de 2 (dois) meses.
- **Art. 3º** Fica revogada a Portaria nº 18.073, 08 de marco de 2023.
- **Art. 4º** Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação.

São José do Rio Pardo, 05 de outubro de 2023.

Marcio Callegari Zanetti Prefeito

Publicada no Diário Oficial Eletrônico do Município.

Paulo Eduardo Gonçalves Boldrin Secretário Municipal de Gestão Pública

PORTARIA № 18.572, DE 05 DE OUTUBRO DE 2023.

Dispõe sobre a constituição e nomeação de Comissão Fiscalizadora para acompanhar a execução do contrato oriundo do procedimento licitatório - Tomada de Preços nº 18/2023.

O Prefeito de São José do Rio Pardo, Estado de São Paulo, no uso de suas atribuições legais;

RESOLVE:

Art. 1º Constituir Comissão para acompanhar a execução do Contrato n° 186/2023, oriundo do

procedimento licitatório - Tomada de Preços nº 18/2023, que tem por objeto a contratação de empresa especializada, com fornecimento de mão de obra e material, para prestação de serviços de Revitalização da Estação Ferroviária Central - II Fase, conforme projeto, planilha orçamentária, memorial descritivo e cronograma físico financeiro, celebrado com A12 Engenharia e Serviços.

Art. 2º A Comissão de que trata o artigo anterior será composta pelos seguintes membros:

Filipe Txai Celeste Barreto do Lago;

Roney Luís dos Santos; e

Thales Marin.

Art. 3º A designação para função de membro da comissão não será gratificada, nos termos da recomendação do Ministério Público de 10 de janeiro de 2017, considerando que as atribuições já fazem parte daquelas inerentes aos dos cargos dos servidores acima elencados.

Art. 4º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

São José do Rio Pardo, 05 de outubro de 2023.

Marcio Callegari Zanetti Prefeito Municipal

Publicada no Diário Oficial Eletrônico do Município.

Paulo Eduardo Gonçalves Boldrin Secretário Municipal de Gestão Pública

Licitações e Contratos

Atas de registro de preço - Trimestral

Publicação de Ata de Registro de Preço N=Número da Ata de Registro de Preços; Ca= contratado; PRE= Pregão Eletrônico; O= Objeto; V=; P= Período; DA= Data de Assinatura.

Nº 24/2023; CA= Luis H. Dias de Souza - São José do Rio Pardo EPP; PRE= 25/2023; O= Sistema de Registro de Preços para futura e eventual contratação de empresa especializada para locação de máquinas, com operador e veículo para transporte das mesmas para os locais de trabalho, sendo 1000 à 2000 horas e de 62 a 100 diárias aproximadas com cada equipamento, seus acessórios devem estar em perfeitas condições de trabalho e o transporte dos funcionários para os locais de trabalho com segurança, destinado a Secretaria Municipal de Agricultura, Meio Ambiente e Zeladoria, conforme especificações técnicas constantes no Termo de Referencia anexo I do edital; P= 12 (doze) meses; V= R\$ 939.000,00 (novecentos e trinta e nove mil reais); DA = 04 de julho de 2023; Nº 24/2023; CA= Mariane Bertolin Locação de Máquinas e Equipamentos Ltda EPP; PRE= 25/2023; O= Sistema de Registro de Preços para futura e eventual contratação de empresa especializada para locação de máguinas, com operador e veículo para transporte das mesmas para os locais de trabalho, sendo 1000 à 2000 horas e de 62 a 100 diárias aproximadas com cada equipamento, seus



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{o} 5.171, de 1^{o} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 4 de 53

acessórios devem estar em perfeitas condições de trabalho e o transporte dos funcionários para os locais de trabalho com segurança, destinado a Secretaria Municipal de Agricultura, Meio Ambiente e Zeladoria, conforme especificações técnicas constantes no Termo de Referencia anexo I do edital; P= 12 (doze) meses; V= R\$ 693.500,00 (seiscentos e noventa e três mil e quinhentos reais); DA = 04 de julho de 2023;

Pregão

Pregão Eletrônico nº059/2023 - Abertura de Ata de Registro de Preços, através de Pregão Eletrônico, para aquisição de produtos necessários à limpeza e manutenção de piscina, localizado no "Clubinho do Vale", Centro de Lazer do Trabalhador, conforme as especificações técnicas constantes no termo de referência, com encerramento dia 23 de outubro de 2023 às 09:00 horas. Mais informações pelo telefone (19) 3682 -7831 (das 13:00 ás 17:00h), ou pelo email: licitacao1⊚saojosedoriopardo.sp.gov.br, setor de licitações − Praça dos Três Poderes nº 01 − Centro, São José do Rio Pardo − SP, o edital estará disponível no endereço eletrônico: http://saojosedoriopardo.sp.gov.br/ e https://www.bec.sp.gov.br/ DATA DO INÍCIO DO PRAZO PARA ENVIO DA PROPOSTA ELETRÔNICA: 09 de OUTUBRO de 2023.



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 5 de 53

Homologação / Adjudicação



PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Estado de São Paulo

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO PARCIAL

Consoante ata de fls. Precedentes, a pregoeira designada pela Portaria 17.972 de 08/02/2023, comunicou sem quaisquer óbices, a ADJUDICAÇÃO do objeto do pregão eletrônico nº 12/2023 — cujo objeto refere-se Sistema de Pregão Eletrônico de Registro de Preços para futura e eventual aquisição de medicamentos e insumos para atender às demandas da Secretaria Municipal de Saúde e Medicina Preventiva: 1) Processos Judiciais, 2) Medicamentos padronizados pela RENAME E REMUME - Farmácia Municipal e 3) Medicamentos de consumo para atender a Estratégia Saúde da Família, Serviços de Referência em Pediatria, Saúde da Mulher e Centro de Especialidades e Pronto Socorro Municipal, foram adjudicados conforme tabela abaixo:

Licitar	Licitante: AGLON COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES LTDA											
ITEM	СОТА	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL					
23	75%	ACIDO VALPROICO 250 MG, CP	112.500	CAP	ABBOTT	R\$ 0,2100	R\$ 23.625,00					
25	75%	ACIDO VALPROICO 500 MG , CP	45.000	СР	ABBOTT	R\$ 0,5870	R\$ 26.415,00					
26	25%	ACIDO VALPROICO 500 MG , CP	15.000	СР	ABBOTT	R\$ 0,5870	R\$ 8.805,00					
261	75%	DIVALPROATO DE SÓDIO ER 500 MG	675	СР	ABBOTT	R\$ 1,3700	R\$ 924,75					
262	25%	DIVALPROATO DE SÓDIO ER 500 MG	225	СР	ABBOTT	R\$ 1,3700	R\$ 308,25					
371	75%	HARPAGOPHYTUM PROCUMBENS DC, 400 MG COMPRIMIDO	37.500	СР	APSEN	R\$ 2,0900	R\$ 78.375,00					
372	25%	HARPAGOPHYTUM PROCUMBENS DC, 400 MG COMPRIMIDO	12.500	СР	APSEN	R\$ 2,0900	R\$ 26.125,00					
575	75%	PROPAFENONA 300MG	3.750	СР	ABBOTT	R\$ 0,5600	R\$ 2.100,00					
576	25%	PROPAFENONA 300MG	1.250	СР	ABBOTT	R\$ 0,5600	R\$ 700,00					
	R\$ 167.378,00											

Licitar	icitante: ALIANÇA DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA										
ITEM	сота	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL				
442	25%	LEVODOPA+BENSERAZIDA 200MG+50MG	25.000	СР	ROCHE	R\$ 1,7900	R\$ 44.750,00				
636	25%	VARFARINA SODICA 5MG	8.750	СР	ROCHE	R\$ 0,1479	R\$ 1.294,12				
642	25%	VILDAGLIPTINA 50MG + METFORMINA 850MG	140	СР	NOVARTIS	R\$ 3,1490	R\$ 440,86				
	TOTAL										

Licitar	icitante: ATIVA COMERCIAL HOSPITALAR										
ITEM	СОТА	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL				
29	75%	ADENOSINA 3MG/ML AMP 2ML	75	AMP	HIPOLABOR	R\$ 10,8500	R\$ 813,75				
167	75%	CIPROFLOXACINO 500 MG	26.250	СР	BRAINFARMA	R\$ 0,1700	R\$ 4.462,50				
168	25%	CIPROFLOXACINO 500 MG	8.750	СР	BRAINFARMA	R\$ 0,1700	R\$ 1.487,50				
175	75%	CLINDAMICINA 300 MG	3.750	СР	UNIÃO QUÍMICA	R\$ 1,1867	R\$ 4.450,12				
189	75%	CLORETO DE SÓDIO 0,9% FRASCO AMPOLA 10 ML	11.250	AMP	ISOFARMA	R\$ 0,2821	R\$ 3.173,62				



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 5.171, de 1^{ϱ} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 6 de 53



PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Estado de São Paulo

						TOTAL	34.375,22		
501	75%	MIDAZOLAN 5 MG/ML AMPOLA 3 ML	225	AMP	HIPOLABOR	R\$ 1,9800	R\$ 445,50		
444	25%	LEVOFLOXACINA 500MG	2.500	СР	EUROFARMA	R\$ 0,6700	R\$ 1.675,00		
443	75%	LEVOFLOXACINA 500MG	7.500	СР	EUROFARMA	R\$ 0,6700	R\$ 5.025,00		
319	75%	FENTANILA 0,05MG/ML AMP 10ML	225	AMP	HIPOLABOR	R\$ 2,4200	R\$ 544,50		
318	25%	FENOBARBITAL SÓDICO, 40 MG/ML, SOLUÇÃO ORAL – GOTAS FRASCO 20 ML	125	FR	UNIÃO QUÍMICA	R\$ 3,8900	R\$ 486,25		
317	75%	FENOBARBITAL SÓDICO, 40 MG/ML, SOLUÇÃO ORAL – GOTAS FRASCO 20 ML	375	FR	UNIÃO QUÍMICA	R\$ 3,8900	R\$ 1.458,75		
313	75%	FENOBARBITAL 100 MG	75.000	СР	UNIÃO QUÍMICA	R\$ 0,1300	R\$ 9.750,00		
264	25%	DOBUTAMINA 250MG IV 20ML	25	AMP	HYPOFARMA	R\$ 6,0274	R\$ 150,68		
263	75%	DOBUTAMINA 250MG IV 20ML	75	AMP	HYPOFARMA	R\$ 6,0274	R\$ 452,05		

Licitan	Licitante: CENTERMEDI COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA											
ITEM	СОТА	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL					
105	75%	BROMOPRIDA 4MG/ML GOTAS 20ML	1.875	FR	PRATI DONADUZZI	R\$ 2,3700	R\$ 4.443,75					
106	25%	BROMOPRIDA 4MG/ML GOTAS 20ML	625	FR	PRATI DONADUZZI	R\$ 2,3700	R\$ 1.481,25					
171	75%	CLARITROMICINA 500MG	3.750	СР	PHARLAB	R\$ 1,9000	R\$ 7.125,00					
183	75%	CLONAZEPAN 2 MG	187.500	СР	GEOLAB	R\$ 0,0450	R\$ 8.437,50					
231	75%	DEXCLORFENIRAMINA 2 MG, CP	6.000	СР	GEOLAB	R\$ 0,0488	R\$ 292,80					
232	25%	DEXCLORFENIRAMINA 2 MG, CP	2.000	СР	GEOLAB	R\$ 0,0488	R\$ 97,60					
233	75%	DEXCLORFENIRAMINA MALEATO 2MG/5ML FRS.120 ML XAROPE	375	FR	HIPOLABOR	R\$ 2,0880	R\$ 783,00					
234	25%	DEXCLORFENIRAMINA MALEATO 2MG/5ML FRS.120 ML XAROPE	125	FR	HIPOLABOR	R\$ 2,0880	R\$ 261,00					
241	75%	DIGOXINA 0,25 MG CP	37.500	СР	PHARLAB	R\$ 0,2070	R\$ 7.762,50					
287	75%	ENALAPRIL, MALEATO 5 MG, CP	52.500	СР	BELFAR	R\$ 0,0490	R\$ 2.572,50					
391	75%	HIDROXIDO DE ALUMINIO 6% 150ML	1.500	FR	IMEC	R\$ 3,4740	R\$ 5.211,00					
392	25%	HIDROXIDO DE ALUMINIO 6% 150ML	500	FR	IMEC	R\$ 3,4740	R\$ 1.737,00					
465	75%	LIDOCAINA 2% GELEIA BISNAGA 30 G	750	TB	PHARLAB	R\$ 4,2000	R\$ 3.150,00					
609	75%	SULFADIAZINA DE PRATA 1% CREME 30G	750	ТВ	NATIVITA	R\$ 4,5000	R\$ 3.375,00					
611	75%	SULFADIAZINA DE PRATA 1% POTE 400G	38	FR	NATIVITA	R\$ 39,0000	R\$ 1.482,00					
						TOTAL	R\$ 48.211,90					

Licitar	Licitante: CIAMED DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA											
ITEM	COTA	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL					
269	75%	DOXICICLINA 100MG	3.750	СР	SANDOZ	R\$ 0,4200	R\$ 1.575,00					
270	25%	DOXICICLINA 100MG	1.250	СР	SANDOZ	R\$ 0,4200	R\$ 525,00					
441	75%	LEVODOPA+BENSERAZIDA 200MG+50MG	75.000	СР	ROCHE	R\$ 1,7900	R\$ 134.250,00					
635	75%	VARFARINA SODICA 5MG	26.250	СР	FARMOQUIMICA	R\$ 0,1200	R\$ 3.150,00					



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 5.171, de 1^{ϱ} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 7 de 53



PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Estado de São Paulo

641	75%	VILDAGLIPTINA 50MG + METFORMINA 850MG	420	СР	NOVARTIS	R\$ 3,1480	R\$ 1.322,16
						TOTAL	R\$ 140.822,16

Licitar	icitante: <u>CIRÚRGICA UNIÃO LTDA</u>										
ITEM	EM COTA DESCRIÇÃO QTD. UND. MARCA VALOR UNITÁRIO										
337	75%	FRALDA M ADULTO	1.575	UN	IN CONTINENCE	R\$ 1,8000	R\$ 2.835,00				
338	25%	FRALDA M ADULTO	525	UN	IN CONTINENCE	R\$ 1,8000	R\$ 945,00				
	TOTAL										

Licitante:	Licitante: CM HOSPITALAR S.A.										
ITEM	ITEM COTA DESCRIÇÃO QTD. UND. MARCA VALOR UNITÁRIO										
281	75%	DUPILUMABE 300MG	27	SR	SANOFI- AVENTIS	R\$ 4.713,7800	R\$ 127.272,06				
282	25%	DUPILUMABE 300MG	8	SR	SANOFI- AVENTIS	R\$ 4.713,7800	R\$ 37.710,24				
	TOTAL										

Licitante	icitante: CONQUISTA DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS E PRODUTOS HOSPITALARES LTDA										
ITEM	сота	COTA DESCRIÇÃO QTD. UND. MARCA		MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL					
329	75%	FLUNARIZINA 10MG	45.000	СР	VITAMEDIC	R\$ 0,0888	R\$ 3.996,00				
399	399 75% IBUPROFENO 600 MG 67.500 CP VITAMEDIC R\$ 0,1900										
467	75%	LIDOCAÍNA CLORIDRATO, 2%, INJETÁVEL FRASCO 20 ML	750	AMP	HIPOLABOR	R\$ 5,2300	R\$ 3.922,50				
468	468 25% LIDOCAÍNA CLORIDRATO, 2%, INJETÁVEL FRASCO 20 ML 250 AMP HIPOLABOR R\$ 5,2300										
	TOTAL										

Licitar	nte: <u>CRI</u>	STÁLIA PRODUTOS QUÍMICOS FARM	<u>ACÊUTICOS</u>	LTDA			
ITEM	COTA DESCRIÇÃO QTD. UND. MARCA VALO				VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL	
95	75%	BIPERIDENO 2 MG, CP	127.500	СР	CRISTALIA	R\$ 0,2400	R\$ 30.600,00
96	25%	BIPERIDENO 2 MG, CP	42.500	СР	CRISTALIA	R\$ 0,2400	R\$ 10.200,00
307	75%	ETOMIDATO, 2 MG/ML, SOLUÇÃO INJETÁVEL 10ML	75	AMP	CRISTALIA	R\$ 10,3300	R\$ 774,75
308	25%	ETOMIDATO, 2 MG/ML, SOLUÇÃO INJETÁVEL 10ML	25	AMP	CRISTALIA	R\$ 10,3300	R\$ 258,25
315	75%	FENOBARBITAL SÓDICO, 100 MG/ML, SOLUÇÃO INJETÁVEL 2ML	225	AMP	CRISTALIA	R\$ 2,2000	R\$ 495,00
316	25%	FENOBARBITAL SÓDICO, 100 MG/ML, SOLUÇÃO INJETÁVEL 2ML	75	AMP	CRISTALIA	R\$ 2,2000	R\$ 165,00



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 5.171, de 1^{ϱ} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 8 de 53



PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Estado de São Paulo

327	75%	FLUMAZENIL 0,1MG/ML AMPOLA 5ML	225	AMP	CRISTALIA	R\$ 5,5000	R\$ 1.237,50
328	25%	FLUMAZENIL 0,1MG/ML AMPOLA 5ML	75	AMP	CRISTALIA	R\$ 5,5000	R\$ 412,50
363	75%	HALOPERIDOL 5 MG, CP	90.000	СР	CRISTALIA	R\$ 0,1700	R\$ 15.300,00
364	25%	HALOPERIDOL 5 MG, CP	30.000	СР	CRISTALIA	R\$ 0,1700	R\$ 5.100,00
365	75%	HALOPERIDOL 5MG INJETAVEL	375	AMP	CRISTALIA	R\$ 2,2200	R\$ 832,50
366	25%	HALOPERIDOL 5MG INJETAVEL	125	AMP	CRISTALIA	R\$ 2,2200	R\$ 277,50
367	75%	HALOPERIDOL, 2 MG/ML, SOLUÇÃO ORAL – GOTAS FRASCO 20 ML	375	UN	CRISTALIA	R\$ 3,2000	R\$ 1.200,00
368	25%	HALOPERIDOL, 2 MG/ML, SOLUÇÃO ORAL – GOTAS FRASCO 20 ML	125	UN	CRISTALIA	R\$ 3,2000	R\$ 400,00
369	75%	HALOPERIDOL, SAL DECANOATO, 50 MG/ML, SOLUÇÃO INJETÁVEL AMPOLA 1 ML	3.000	AMP	CRISTALIA	R\$ 5,0000	R\$ 15.000,00
370	25%	HALOPERIDOL, SAL DECANOATO, 50 MG/ML, SOLUÇÃO INJETÁVEL AMPOLA 1 ML	1.000	AMP	CRISTALIA	R\$ 5,0000	R\$ 5.000,00
373	75%	HEPARINA SODICA 5000UI/0,25ML	225	AMP	CRISTALIA	R\$ 6,4000	R\$ 1.440,00
374	25%	HEPARINA SODICA 5000UI/0,25ML	75	AMP	CRISTALIA	R\$ 6,4000	R\$ 480,00
463	75%	LIDOCAINA 10% FR SPRAY 50ML	38	FR	CRISTALIA	R\$ 37,6000	R\$ 1.428,80
481	75%	METADONA 5 MG	1.500	СР	CRISTALIA	R\$ 0,5600	R\$ 840,00
482	25%	METADONA 5 MG	500	СР	CRISTALIA	R\$ 0,5600	R\$ 280,00
497	75%	METOPROLOL, 1 MG/ML, SOLUÇÃO INJETÁVEL AMPOLA 5 ML	150	AMP	CRISTALIA	R\$ 18,0000	R\$ 2.700,00
498	25%	METOPROLOL, 1 MG/ML, SOLUÇÃO INJETÁVEL AMPOLA 5 ML	50	AMP	CRISTALIA	R\$ 18,0000	R\$ 900,00
505	75%	MORFINA, SULFATO, 10 MG/ML, SOLUÇÃO INJETÁVEL AMPOLA 1 ML	750	AMP	CRISTALIA	R\$ 1,6800	R\$ 1.260,00
506	25%	MORFINA, SULFATO, 10 MG/ML, SOLUÇÃO INJETÁVEL AMPOLA 1 ML	250	AMP	CRISTALIA	R\$ 1,6800	R\$ 420,00
527	75%	ONDANSETRONA 2ML/ML AMP 2ML	3.750	AMP	CRISTALIA	R\$ 1,6500	R\$ 6.187,50
569	75%	PROMETAZINA 25 MG, CP	127.500	СР	CRISTALIA	R\$ 0,1200	R\$ 15.300,00
571	75%	PROMETAZINA 25 MG/ML AMPOLA 2 ML	1.500	AMP	CRISTALIA	R\$ 1,9400	R\$ 2.910,00
583	75%	RISPERIDONA 1MG/ML FR 30ML	375	FR	CRISTALIA	R\$ 8,5000	R\$ 3.187,50
584	25%	RISPERIDONA 1MG/ML FR 30ML	125	FR	CRISTALIA	R\$ 8,5000	R\$ 1.062,50
						TOTAL	R\$ 125.649,30

Diário Oficial assinado digitalmente conforme MP nº 2.200-2, de 2001, e Lei 14.063, de 2020, garantindo autenticidade, validade jurídica e integridade.



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 5.171, de 1^{ϱ} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 9 de 53



PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Estado de São Paulo

Licitan	ite: <u>DAI</u>	KFILM COMERCIAL LTDA								
ITEM	COTA	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL			
409	75%	INSULINA ASPARTE SOLUVEL 3ML 750 CAN NOVORAPID		R\$ 28,5100	R\$ 21.382,50					
410	10 25% INSULINA ASPARTE SOLUVEL 3ML 250 CAN NOVORAPID R\$ 28,5					R\$ 28,5100	R\$ 7.127,50			
411	75%	INSULINA ASPARTE+VITAMINA B3+L-ARGININA (FIASP) 100U/ML 750 CAN FIASP 3ML		FIASP	R\$ 28,8800	R\$ 21.660,00				
412	1 INSULINA ASPARTE+VITAMINA 25% B3+L-ARGININA (FIASP) 100U/ML 250 CAN FIASP R\$ 28,8800									
	TOTAL									

Licitar	ite: <u>DIN</u>	ASTER - COMÉRCIO DE PRODUTOS H	IOSPITALA	RES LTDA	1					
ITEM	COTA	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL			
257	75%	DIPIRONA SÓDICA 500MG/ML AMP.2 ML	22.500	AMP	FARMACE	R\$ 1,1700	R\$ 26.325,00			
259	75%	IPIRONA SÓDICA 500MG 78.750 CP PRATI DONADUZZI		R\$ 0,1500	R\$ 11.812,50					
359	75%	GUACO (MIKANIA GLOMERATA SPRENG.), 35 MG/ML, XAROPE FRASCO 120 ML	1.500	FR	NATULAB	R\$ 2,3000	R\$ 3.450,00			
427	75%	LACTULOSE 667MG/ML XAROPE FR 120ML	1.500	FR	MAYBEN	R\$ 4,5000	R\$ 6.750,00			
507	NEOMICINA, ASSOCIADA COM BACITRACINA, 5 MG + 250 UI/G, POMADA BISNAGA 10 G NEOMICINA, ASSOCIADA COM TB PRATI DONADUZZI R\$ 2,0200									
	TOTAL									

Licitar	Licitante: <u>DIMEBRÁS COMERCIAL HOSPITALAR LTDA</u>										
ITEM	COTA	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL				
27	75%	ACIDOS GRAXOS ESSENCIAIS FR 100ML	750	FR	TROL	R\$ 3,6000	R\$ 2.700,00				
151	75% CEFTRIAXONA DISSODICA 1G PO ESTERIL INJETAVEL IV AMPOLA 4.500 AMP BLAU R\$		R\$ 3,5000	R\$ 15.750,00							
355	75%	GLICOSE 25% 10 ML	750	AMP	SAMREC	R\$ 0,5200	R\$ 390,00				
356	25%	GLICOSE 25% 10 ML	250	AMP	SAMREC	R\$ 0,5200	R\$ 130,00				
383	HIDROCORTISONA 100 MG PO										
384	HIDROCORTISONA 100 MG, PO PARA SOL. INJETÁVEL 500 UN SMTEC R\$ 4,0500										
	TOTAL										



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 5.171, de 1^{ϱ} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 10 de 53



PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Estado de São Paulo

Licitar	nte: <u>DIN</u>	MEVA DISTRIBUIDORA E IMPORTADO	RA LTDA									
ITEM	СОТА	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL					
491	75%	METOCLOPRAMIDA 10MG/2ML INJETAVEL	3.750	AMP	FARMACE	R\$ 0,6900	R\$ 2.587,50					
492	25%	METOCLOPRAMIDA 10MG/2ML INJETAVEL	1.250	AMP	FARMACE	R\$ 0,6900	R\$ 862,50					
495	95 75% METOPROLOL SUCCINATO 50MG 60.000 CP ASTRAZENECA				R\$ 0,3510	R\$ 21.060,00						
593	593 75% SALBUTAMOL 100MCG AEROSOL 750 FR TEUTO R\$ 12,9900 R\$ 9.742,50											
	TOTAL R\$ 34.252,50											

Licitan	Licitante: FERRARI MED DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA											
ITEM	СОТА	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL					
6	25%	ACICLOVIR 200MG	3.000	СР	RANBAXY	R\$ 0,1800	R\$ 540,00					
58	25%	AMIODARONA 200 MG, CP	7.500	СР	RANBAXY	R\$ 0,4500	R\$ 3.375,00					
62	25%	AMITRIPTILINA 25 MG, CP	65.000	СР	BRAINFARMA	R\$ 0,0700	R\$ 4.550,00					
186 25% CLOPIDOGREL 75MG 1.250 CP RANBAXY R\$ 0,3300												
219	75%	DESMOPRESSINA SPRAY NASAL 2,5ML	75	FR	BERGAMO	R\$ 89,9900	R\$ 6.749,25					
220	25%	DESMOPRESSINA SPRAY NASAL 2,5ML	25	FR	BERGAMO	R\$ 89,9900	R\$ 2.249,75					
348	25%	GLICAZIDA, 30 MG, LIBERAÇÃO PROLONGADA	102.500	СР	SUN	R\$ 0,2000	R\$ 20.500,00					
352	25%	GLICLAZIDA, 60 MG, LIBERAÇÃO PROLONGADA	37.500	СР	RANBAXY	R\$ 0,2900	R\$ 10.875,00					
504	25%	MONONIDRATO DE ISOSSORBIDA 20 MG, CP	12.500	СР	ZYDUS	R\$ 0,2400	R\$ 3.000,00					
520	25%	NORTRIPTILINA 25MG	10.000	СР	RANBAXY	R\$ 0,5700	R\$ 5.700,00					
524	25%	OMEPRAZOL 20 MG, CP	155.000	СР	HIPOLABOR	R\$ 0,0619	R\$ 9.594,50					
536	25%	PANTOPRAZOL, 40 MG, PÓ LIOFILIZADO PARA INJETÁVEL FRASCO-AMPOLA	125	AMP	SUN	R\$ 11,4500	R\$ 1.431,25					
570	25%	PROMETAZINA 25 MG, CP	42.500	СР	CRISTÁLIA	R\$ 0,2200	R\$ 9.350,00					
	TOTAL											

Licitante: FRAG	icitante: FRAGNARI DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA										
ITEM	COT A	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL				
143	75%	CASTANHA DA INDIA 100MG DRAGEA ORAL	225.000	СР	VENOCEL / CIFARMA	R\$ 0,2300	R\$ 51.750,00				
	TOTAL										

Licitante: HYPOFARMA INSTITUTO DE HYPODERMIA E FARMÁCIA LTDA



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 5.171, de 1^{ϱ} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 11 de 53



PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Estado de São Paulo

ITEM	СОТА	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL
239	75%	DICLOFENACO, SAL SÓDICO, 25 MG/ML, SOLUÇÃO INJETÁVEL 3ML	15.000	АМР	GENERICO HYPOFARMA	R\$ 0,9300	R\$ 13.950,00
						TOTAL	R\$ 13.950,00

Licitar	Licitante: IMPERIO PHARMA PRODUTOS FARMACEUTICOS LTDA											
ITEM	СОТА	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL					
7	75%	ACICLOVIR, 50 MG/G, CREME	150	ТВ	PRATI DONADUZZI	R\$ 1,4500	R\$ 217,50					
8	25%	ACICLOVIR, 50 MG/G, CREME	50	ТВ	PRATI DONADUZZI	R\$ 1,4500	R\$ 72,50					
13	75%	ACIDO TRANEXAMICO 250MG/5ML AP 5ML	900	AMP	HYPOLABOR	R\$ 2,5900	R\$ 2.331,00					
14	25%	ACIDO TRANEXAMICO 250MG/5ML AP 5ML	300	AMP	HYPOLABOR	R\$ 2,5900	R\$ 777,00					
24	25%	ACIDO VALPROICO 250 MG, CP	37.500	CAP	BIOLAB	R\$ 0,2100	R\$ 7.875,00					
28	25%	ACIDOS GRAXOS ESSENCIAIS FR 100ML	250	FR	PRO-LINK	R\$ 4,1500	R\$ 1.037,50					
50	25%	ALOPURINOL 300 MG, CP	18.750	СР	PRATI DONADUZZI	R\$ 0,3100	R\$ 5.812,50					
82	25%	ATROPINA SULFATO 0,25MG/ML INJETAVEL	75	AMP	FARMACE	R\$ 1,2800	R\$ 96,00					
102	25%	BROMOPRIDA 10 MG/ML AP 2ML	1.750	AMP	UNIÃO QUÍMICA	R\$ 1,7500	R\$ 3.062,50					
116	25%	CAPTOPRIL 25 MG, CP	32.500	СР	PRATI DONADUZZI	R\$ 0,0300	R\$ 975,00					
120	25%	CARBAMAZEPINA 200 MG, CP	85.000	СР	UNIÃO QUÍMICA	R\$ 0,2800	R\$ 23.800,00					
149	75%	CEFTRIAXONA DISSODICA 1G PO ESTERIL INJETAVEL IM AMPOLA 2ML COM DILUENTE	4.500	FR	BLAU	R\$ 4,6100	R\$ 20.745,00					
150	25%	CEFTRIAXONA DISSODICA 1G PO ESTERIL INJETAVEL IM AMPOLA 2ML COM DILUENTE	1.500	FR	BLAU	R\$ 4,6100	R\$ 6.915,00					
153	75%	CEFTRIAXONA SÓDICA IM FR-AMP C/ 500 MG + DIL.	3.750	FAP	BLAU	R\$ 5,6700	R\$ 21.262,50					
154	25%	CEFTRIAXONA SÓDICA IM FR-AMP C/ 500 MG + DIL.	1.250	FAP	BLAU	R\$ 5,6700	R\$ 7.087,50					
176	25%	CLINDAMICINA 300 MG	1.250	СР	UNIÃO QUÍMICA	R\$ 1,2800	R\$ 1.600,00					
190	25%	CLORETO DE SÓDIO 0,9% FRASCO AMPOLA 10 ML	3.750	AMP	HALEX STAR	R\$ 0,3900	R\$ 1.462,50					
240	25%	DICLOFENACO, SAL SÓDICO, 25 MG/ML, SOLUÇÃO INJETÁVEL 3ML	5.000	AMP	FARMACE	R\$ 1,1800	R\$ 5.900,00					
255	75%	DIPIRONA 500 MG/ ML SOLUCAO ORAL FRASCO 20 ML	11.250	FR	TEUTO	R\$ 1,6358	R\$ 18.402,75					

Diário Oficial assinado digitalmente conforme MP nº 2.200-2, de 2001, e Lei 14.063, de 2020, garantindo autenticidade, validade jurídica e integridade.



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 5.171, de 1^{ϱ} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 12 de 53



PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Estado de São Paulo

256	25%	DIPIRONA 500 MG/ ML SOLUCAO ORAL FRASCO 20 ML	3.750	FR	FARMACE	R\$ 1,6358	R\$ 6.134,25
304	25%	ESPIRONOLACTONA 25MG	25.000	CP	SEM	R\$ 0,2400	R\$ 6.000,00
314	25%	FENOBARBITAL 100 MG	25.000	СР	UNIÃO QUÍMICA	R\$ 0,1900	R\$ 4.750,00
						TOTAL	R\$ 146.316,00

Licitar	ite: <u>INO</u>	VAMED HOSPITALAR LTDA					
ITEM	COTA	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL
41	75%	ALBENDAZOL 40 MG/ML SUSPENSAO ORAL FR 10 ML	900	FR	GEOLAB	R\$ 1,3687	R\$ 1.231,83
83	75%	AZITROMICINA 500MG	30.000	СР	CIMED	R\$ 0,7283	R\$ 21.849,00
297	75%	ESCOPOLAMINA BUTILBROMETO, ASSOCIADA COM DIPIRONA SÓDICA, 4 MG + 500 MG/ML, SOLUÇÃO INJETÁVEL 5ML	3.750	АМР	HIPOLABOR	R\$ 2,1420	R\$ 8.032,50
299	75%	ESCOPOLAMINA BUTILBROMETO, ASSOCIADA COM DIPIRONA SÓDICA, 6,67 MG + 333 MG/ML, SOLUÇÃO ORAL FRASCO 20 ML	750	FR	HIPOLABOR	R\$ 6,0470	R\$ 4.535,25
301	75%	ESOMEPRAZOL 20MG	225	СР	CIMED	R\$ 0,8368	R\$ 188,28
302	25%	ESOMEPRAZOL 20MG	75	СР	CIMED	R\$ 0,8368	R\$ 62,76
323	75%	FITOMENADIONA 10MG/ML AMP 1ML	300	AMP	HIPOLABOR	R\$ 1,8900	R\$ 567,00
324	25%	FITOMENADIONA 10MG/ML AMP 1ML	100	AMP	HIPOLABOR	R\$ 1,8900	R\$ 189,00
345	75%	GLIBENCLAMIDA 5 MG, CP	37.500	СР	GEOLAB	R\$ 0,0267	R\$ 1.001,25
346	25%	GLIBENCLAMIDA 5 MG, CP	12.500	СР	GEOLAB	R\$ 0,0267	R\$ 333,75
395	75%	IBUPROFENO 100MG/ML GOTAS FR 20ML	3.750	FR	CIMED	R\$ 3,5987	R\$ 13.495,12
477	75%	LORATADINA, 1 MG/ML, XAROPE FRASCO 100 ML	3.750	FR	CIMED	R\$ 3,3965	R\$ 12.736,87
525	75%	OMEPRAZOL 40 MG PÓ LIOFILIZADO - ACOMPANHA DILUENTE	750	AMP	BLAU	R\$ 6,7423	R\$ 5.056,72
526	25%	OMEPRAZOL 40 MG PÓ LIOFILIZADO - ACOMPANHA DILUENTE	250	AMP	BLAU	R\$ 6,7423	R\$ 1.685,57
533	75%	PANTOPRAZOL 40MG	225	СР	CIMED	R\$ 0,2660	R\$ 59,85
534	25%	PANTOPRAZOL 40MG	75	СР	CIMED	R\$ 0,2660	R\$ 19,95

Diário Oficial assinado digitalmente conforme MP nº 2.200-2, de 2001, e Lei 14.063, de 2020, garantindo autenticidade, validade jurídica e integridade.



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 5.171, de 1^{ϱ} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 13 de 53



PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Estado de São Paulo

561	75%	PREDNISOLONA, FOSFATO SÓDICO 3MG/ML FRS 100ML	2.250	FR	HIPOLABOR	R\$ 7,1584	R\$ 16.106,40
562	25%	PREDNISOLONA, FOSFATO SÓDICO 3MG/ML FRS 100ML	750	FR	HIPOLABOR	R\$ 7,1584	R\$ 5.368,80
565	75%	PREDNISONA 5 MG, CP	37.500	СР	HIPOLABOR	R\$ 0,0588	R\$ 2.205,00
601	75%	SERTRALINA 50 MG	397.500	СР	CIMED	R\$ 0,1174	R\$ 46.666,50
613	75%	SULFATO FERROSO 40MG	90.000	СР	LAPON	R\$ 0,0306	R\$ 2.754,00
619	75%	TERBUTALINA 0,5MG/ML AP 1ML	375	AMP	HIPOLABOR	R\$ 1,2374	R\$ 464,02
620	25%	TERBUTALINA 0,5MG/ML AP 1ML	125	AMP	HIPOLABOR	R\$ 1,2374	R\$ 154,67
637	75%	VENLAFAXINA 150MG	225	СР	GEOLAB	R\$ 1,2706	R\$ 285,88
						TOTAL	R\$ 145.049,97

Licitar	icitante: INPHARMA HOSPITALAR LTDA									
ITEM	СОТА	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL			
84	25%	AZITROMICINA 500MG	10.000	CP	PHARLAB	R\$ 0,8400	R\$ 8.400,00			
152	25%	CEFTRIAXONA DISSODICA 1G PO ESTERIL INJETAVEL IV AMPOLA 2ML	1.500	AMP	BLAU	R\$ 4,6500	R\$ 6.975,00			
298	25%	ESCOPOLAMINA BUTILBROMETO, ASSOCIADA COM DIPIRONA SÓDICA, 4 MG + 500 MG/ML, SOLUÇÃO INJETÁVEL 5ML	1.250	AMP	HYPOFARMA	R\$ 2,1900	R\$ 2.737,50			
306	25%	ESPIRONOLACTONA 50MG	17.500	СР	HIPOLABOR	R\$ 0,4000	R\$ 7.000,00			
424	25%	ITRACONAZOL 100 MG, CP	750	CAP	GEOLAB	R\$ 1,1000	R\$ 825,00			
602	25%	SERTRALINA 50 MG	132.500	СР	PRATI DONADUZZI	R\$ 0,1500	R\$ 19.875,00			
632	25%	VALPROATO DE SODIO 250MG/5ML SOLUÇÃO 100ML	375	FR	HIPOLABOR	R\$ 6,7000	R\$ 2.512,50			
	TOTAL R\$ 48.325,00									

Licitant	icitante: <u>INTERLAB FARMACÊUTICA LTDA</u>										
ITEM	СОТА	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL				
275	75%	DULAGLUTIDA 1,5MG/0,5ML	60	CAN	LABORATORIO ELILLY	R\$ 143,5200	R\$ 8.611,20				
276	25%	DULAGLUTIDA 1,5MG/0,5ML	20	CAN	LABORATORIO ELILLY	R\$ 143,5200	R\$ 2.870,40				
417	75%	INSULINA LISPRO 50UI + INSULINA LISPRO PROTAMINA 50UI REFIL 3ML	75	UN	LABORATORIO ELI LILLY	R\$ 54,8300	R\$ 4.112,25				
418	25%	INSULINA LISPRO 50UI + INSULINA LISPRO PROTAMINA 50UI REFIL 3ML	25	UN	LABORATORIO ELI LILLY	R\$ 54,8300	R\$ 1.370,75				
	TOTAL										



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 5.171, de 1^{ϱ} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 14 de 53



PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Estado de São Paulo

Licitar	icitante: KADFAR MEDICAMENTOS LTDA										
ITEM	COTA	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL				
63	75%	AMOXICILINA 500 MG	30.000	СР	GENÉRICO UNICHEM	R\$ 0,2600	R\$ 7.800,00				
64	25%	AMOXICILINA 500 MG	10.000	СР	GENÉRICO UNICHEM	R\$ 0,2600	R\$ 2.600,00				
	TOTAL										

Licitar	nte: <u>LUN</u>	MAR COMÉRCIO DE PRODUTOS FARMACÊUTICOS	S LTDA				
ITEM	СОТА	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL
45	75%	ALENDRONATO DE SODIO 70MG	3.750	СР	CELLERA	R\$ 0,2180	R\$ 817,50
59	75%	AMIODARONA 50MG/ML 3ML	750	AMP	HIPOLABOR	R\$ 2,8800	R\$ 2.160,00
99	75%	BISOPROLOL 5MG	675	СР	E.M.S.	R\$ 0,4430	R\$ 299,02
100	25%	BISOPROLOL 5MG	225	СР	E.M.S.	R\$ 0,4430	R\$ 99,67
201	75%	CLOZAPINA 100MG	375	СР	CRISTALIA	R\$ 2,2100	R\$ 828,75
202	25%	CLOZAPINA 100MG	125	СР	CRISTALIA	R\$ 2,2100	R\$ 276,25
295	75%	ESCOPOLAMINA BUTILBROMETO, 20 MG/ML, SOLUÇÃO INJETÁVEL 1ML	7.500	AMP	FARMACE	R\$ 0,9700	R\$ 7.275,00
296	25%	ESCOPOLAMINA BUTILBROMETO, 20 MG/ML, SOLUÇÃO INJETÁVEL 1ML	2.500	AMP	FARMACE	R\$ 0,9700	R\$ 2.425,00
479	75%	MEMANTINA 10 MG	225	СР	PRATI DONADUZZI	R\$ 0,3040	R\$ 68,40
649	75%	ZOLPIDEM 10 MG	338	СР	BIOLAB	R\$ 0,1910	R\$ 64,56
650	25%	ZOLPIDEM 10 MG	112	СР	BIOLAB	R\$ 0,1910	R\$ 21,39
			_			TOTAL	R\$ 14.335,53

MCW	PRODU	TOS MÉDICOS E HOSPITALARES LTDA	<u> </u>				
ITEM	СОТА	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL
49	75%	ALOPURINOL 300 MG, CP	56.250	СР	PRATI DONADUZZI	R\$ 0,2954	R\$ 16.616,25
115	75%	CAPTOPRIL 25 MG, CP	97.500	СР	GEOLAB	R\$ 0,0220	R\$ 2.145,00
123	75%	CARBOCISTEINA 50MG/ML FR 100ML	750	FR	PRATI DONADUZZI	R\$ 4,6400	R\$ 3.480,00
124	25%	CARBOCISTEINA 50MG/ML FR 100ML	250	FR	PRATI DONADUZZI	R\$ 4,6400	R\$ 1.160,00
423	75%	ITRACONAZOL 100 MG, CP	2.250	CAP	E.M.S.	R\$ 0,8743	R\$ 1.967,17
543	75%	PARACETAMOL, 200 MG/ML, SOLUÇÃO ORAL FRASCO 15 ML	7.500	FR	E.M.S.	R\$ 1,3904	R\$ 10.428,00
621	75%	TIAMINA CLORIDRATO 300MG	63.750	СР	PRATI DONADUZZI	R\$ 0,2061	R\$ 13.138,88
625	75%	TRAMADOL 50 MG, CP	45.000	СР	PRATI DONADUZZI	R\$ 0,1630	R\$ 7.335,00
						TOTAL	R\$ 56.270,29



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 5.171, de 1^{ϱ} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 15 de 53



PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Estado de São Paulo

Licitar	Licitante: <u>DISTRIBUIDORA MEDICAL LTDA</u>									
ITE M	COT A	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	V.UNITÁRI O	VALOR TOTAL			
10	25%	ACIDO ACETILSALICILICO 100 MG	80.000	СР	IMEC	R\$ 0,0436	R\$ 3.488,00			
34	25%	AGUA DESTILADA 10 ML AMPOLA	3.750	AMP	FARMACE	R\$ 0,4000	R\$ 1.500,00			
72	25%	NLODIPINA 5MG 67.500 CP GEOLAB		R\$ 0,0490	R\$ 3.307,50					
136	25%	CARVEDILOL 12,5 MG	25.000	CP	BIOLAB	R\$ 0,1450	R\$ 3.625,00			
140	25%	CARVEDILOL 3,125MG	10.500	CP	E.M.S.	R\$ 0,1375	R\$ 1.443,75			
148	25%	CEFALEXINA 500 MG CAPSULA	16.250	CP	TEUTO	R\$ 0,6051	R\$ 9.832,87			
184	25%	CLONAZEPAN 2 MG	62.500	CP	GEOLAB	R\$ 0,0760	R\$ 4.750,00			
238	25%	DIAZEPAM, 5 MG/ML, SOLUÇÃO INJETÁVEL AMPOLA 2ML	500	AMP	HIPOLABOR	R\$ 1,3000	R\$ 650,00			
300	25%	ESCOPOLAMINA BUTILBROMETO, ASSOCIADA COM DIPIRONA SÓDICA, 6,67 MG + 333 MG/ML, SOLUÇÃO ORAL FRASCO 20 ML	250	FR	BELFAR	R\$ 6,0480	R\$ 1.512,00			
310	25%	FENITOINA 100 MG	17.500	CP	HIPOLABOR	R\$ 0,1062	R\$ 1.858,50			
344	25%	FUROSEMIDA 40 MG	47.500	СР	PRATI DONADUZZI	R\$ 0,0660	R\$ 3.135,00			
398	25%	IBUPROFENO 300MG	42.500	CP	VITAMEDIC	R\$ 0,1625	R\$ 6.906,25			
400	25%	IBUPROFENO 600 MG	22.500	CP	VITAMEDIC	R\$ 0,1875	R\$ 4.218,75			
496	25%	METOPROLOL SUCCINATO 50MG	20.000	СР	ASTRAZENECA	R\$ 0,6328	R\$ 12.656,00			
528	25%	ONDANSETRONA 2ML/ML AMP 2ML	1.250	AMP	HIPOLABOR	R\$ 2,1242	R\$ 2.655,25			
544	25%	PARACETAMOL, 200 MG/ML, SOLUÇÃO ORAL FR 15 ML	2.500	FR	GREENPHARMA	R\$ 1,5576	R\$ 3.894,00			
626	25%	TRAMADOL 50 MG, CP	15.000	CP	HIPOLABOR	R\$ 0,2000	R\$ 3.000,00			
						TOTAL	R\$ 68.432,87			

Licitar	icitante: MEDICOM LTDA										
ITEM	COTA	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL				
125	75%	CARBONATO DE CÁLCIO, ASSOCIADO COM VITAMINA D3, 500 MG + 200 UI	37.500	СР	SOINVIE	R\$ 0,0400	R\$ 1.500,00				
127	75%	CARBONATO DE CÁLCIO, ASSOCIADO COM VITAMINA D3, 500 MG + 400 UI	37.500	СР	SOINVIE	R\$ 0,0400	R\$ 1.500,00				
129	75%	CARBONATO DE CÁLCIO, ASSOCIADO COM VITAMINA D3, 600 MG + 400 UI	37.500	СР	SOINVIE	R\$ 0,0452	R\$ 1.695,00				
130	25%	CARBONATO DE CÁLCIO, ASSOCIADO COM VITAMINA D3, 600 MG + 400 UI	12.500	СР	SOINVIE	R\$ 0,0452	R\$ 565,00				
						TOTAL	R\$ 5.260,00				

Licitar	Licitante: MEDSI DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA									
ITEM	COTA	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL			
252	25%	DIMETICONA, 75 MG/ML, EMULSÃO ORAL – GOTAS 15ML	250	FR	AIRELA	R\$ 3,3400	R\$ 835,00			



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 5.171, de 1^{ϱ} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 16 de 53



PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Estado de São Paulo

	TOTAL						
360	25%	GUACO (MIKANIA GLOMERATA SPRENG.), 35 MG/ML, XAROPE FRASCO 120 ML	500	FR	AIRELA	R\$ 3,9000	R\$ 1.950,00
332	25%	FLUOXETINA 20 MG	77.500	СР	MEDQUIMICA	R\$ 0,0958	R\$ 7.424,50
254	25%	DIOSMINA, ASSOCIADA À HESPERIDINA, 450 MG + 50 MG CP	30.000	СР	SERVIER	R\$ 0,4600	R\$ 13.800,00

Licitar	icitante: MG2 DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA									
ITEM	СОТА	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL			
12	25%	ACIDO FOLICO 5 MG, CP	21.250	СР	HIPOLABOR	R\$ 0,0353	R\$ 750,12			
144	25%	CASTANHA DA INDIA 100MG DRAGEA ORAL	75.000	СР	BELFAR	R\$ 0,2400	R\$ 18.000,00			
242	25%	DIGOXINA 0,25 MG CP	12.500	СР	PHARLAB	R\$ 0,2200	R\$ 2.750,00			
485	75%	METILFENIDATO, CLORIDRATO 18MG	1.575	СР	JANSSEN	R\$ 7,0000	R\$ 11.025,00			
486	25%	METILFENIDATO, CLORIDRATO 18MG	525	СР	JANSSEN	R\$ 7,0000	R\$ 3.675,00			
518	25%	NORADRENALINA, 2 MG/ML, SOLUÇÃO INJETÁVEL AMPOLA 4ML	125	AMP	HIPOLABOR	R\$ 3,7400	R\$ 467,50			
572	25%	PROMETAZINA 25 MG/ML AMPOLA 2 ML	500	AMP	HIPOLABOR	R\$ 1,9900	R\$ 995,00			
	TOTAL R\$ 37.662,63									

Licitar	Licitante: OCIAN COMERCIAL FARMACÊUTICA UNIPESSOAL LTDA											
ITEM	COTA	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL					
47	75%	ALOPURINOL 100 MG, CP	37.500	СР	SANOFI- MEDLEY	R\$ 0,1225	R\$ 4.593,75					
48	25%	ALOPURINOL 100 MG, CP	12.500	СР	SANOFI- MEDLEY	R\$ 0,1225	R\$ 1.531,25					
51	75%	ALPRAZOLAM 0,5MG	225	СР	SANOFI- MEDLEY	R\$ 0,0588	R\$ 13,23					
52	25%	ALPRAZOLAM 0,5MG	75	СР	SANOFI- MEDLEY	R\$ 0,0588	R\$ 4,41					
335	75%	FOSFATO DE SÓDIO, ENEMA, FOSFATO MONOBÁSICO 16% + FOSFATO DIBÁSICO 6% FRASCO 130 ML	375	FR	L-ENEMA NATULAB	R\$ 5,2700	R\$ 1.976,25					
336	25%	FOSFATO DE SÓDIO, ENEMA, FOSFATO MONOBÁSICO 16% + FOSFATO DIBÁSICO 6% FRASCO 130 ML	125	FR	L-ENEMA NATULAB	R\$ 5,2700	R\$ 658,75					
567	75%	PROGESTERONA 200 MG CAPSULA	315	САР	GYNPRO- EXELTIS	R\$ 1,5417	R\$ 485,63					
568	25%	PROGESTERONA 200 MG CAPSULA	105	CAP	GYNPRO- EXELTIS	R\$ 1,5417	R\$ 161,88					
	TOTAL R\$ 9.425,14											

Licitante: ONCO PROD DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS HOSPITALARES E ONCOLÓGICOS LTDA



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 5.171, de 1^{ϱ} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 17 de 53



PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Estado de São Paulo

ITEM	COTA	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL
73	75%	APALUTAMIDA 60MG	2.625	СР	JANSSEN	R\$ 95,6200	R\$ 251.002,50
74	25%	APALUTAMIDA 60MG	875	СР	JANSSEN	R\$ 95,6200	R\$ 83.667,50
						TOTAL	R\$ 334.670,00

Licitar	Licitante: ONCO PROD DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS HOSPITALARES E ONCOLÓGICOS LTDA											
ITEM	ITEM COTA DESCRIÇÃO QTD. UND. MARCA VALOR UNITÁRIO											
209	75%	COLESTIRAMINA 4G SACHÊS	1.500	UN	FARMEA/ MOKSHA8 BRASIL	R\$	7,7800	R\$	11.670,00			
210	25%	COLESTIRAMINA 4G SACHÊS	500	UN	FARMEA/ MOKSHA8 BRASIL	R\$	7,7800	R\$	3.890,00			
		R\$	15.560,00									

Licitan	Licitante: PARTNER FARMA DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA											
ITEM	COT A	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL					
131	75%	CARBONATO DE LITIO 300 MG, CP	45.000	CP	BIOLAB SANUS	R\$ 0,1800	R\$ 8.100,00					
132	25%	CARBONATO DE LITIO 300 MG, CP	15.000	CP	BIOLAB SANUS	R\$ 0,1800	R\$ 2.700,00					
451	75%	LEVOTIROXINA 100 MCG, CP	90.000	CP	MERCK	R\$ 0,1000	R\$ 9.000,00					
452	25%	LEVOTIROXINA 100 MCG, CP	30.000	СР	MERCK	R\$ 0,1000	R\$ 3.000,00					
455	75%	LEVOTIROXINA 25 MCG, CP	112.500	CP	MERCK	R\$ 0,0987	R\$ 11.103,75					
459	75%	LEVOTIROXINA 50 MCG, CP	131.250	CP	MERCK	R\$ 0,0986	R\$ 12.941,25					
493	75%	METOPROLOL SUCCINATO 25MG	45.000	CP	DR REDDY'S	R\$ 0,2100	R\$ 9.450,00					
494	25%	METOPROLOL SUCCINATO 25MG	15.000	CP	DR REDDY'S	R\$ 0,2100	R\$ 3.150,00					
503	75%	MONONIDRATO DE ISOSSORBIDA 20 MG, CP	37.500	СР	BIOLAB SANUS	R\$ 0,1560	R\$ 5.850,00					
529	75%	ONDANSETRONA 8MG	3.750	CP	BIOLAB SANUS	R\$ 0,3889	R\$ 1.458,38					
530	25%	ONDANSETRONA 8MG	1.250	CP	BIOLAB SANUS	R\$ 0,3889	R\$ 486,12					
639	75%	VENLAFAXINA 75MG	450	СР	TORRENT	R\$ 0,4939	R\$ 222,26					
640	25%	VENLAFAXINA 75MG	150	СР	TORRENT	R\$ 0,4939	R\$ 74,08					
	TOTAL R\$ 67.535,82											

Licitar	Licitante: PORTAL LTDA											
ITEM	COTA	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL					
5	75%	ACICLOVIR 200MG	9.000	СР	SUN PHARMACEUTICAL	R\$ 0,1691	R\$ 1.521,90					
21	75%	ÁCIDO URSODESOXICOLICO 300 MG	338	СР	SUN PHARMACEUTICAL	R\$ 1,3649	R\$ 461,33					
22	25%	ÁCIDO URSODESOXICOLICO 300 MG	112	СР	SUN PHARMACEUTICAL	R\$ 1,3649	R\$ 152,86					
57	75%	AMIODARONA 200 MG, CP	22.500	СР	SUN PHARMACEUTICAL	R\$ 0,3993	R\$ 8.984,25					



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 5.171, de 1^{ϱ} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 18 de 53



PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Estado de São Paulo

81	75%	ATROPINA SULFATO 0,25MG/ML INJETAVEL	225	AMP	FARMACE	R\$ 0,9100	R\$ 204,75
163	75%	CINARIZINA 25 MG	750	СР	SUN PHARMACEUTICAL	R\$ 0,2100	R\$ 157,50
165	75%	CINARIZINA 75 MG	750	СР	SUN PHARMACEUTICAL	R\$ 0,3200	R\$ 240,00
185	75%	CLOPIDOGREL 75MG	3.750	СР	SUN PHARMACEUTICAL	R\$ 0,2398	R\$ 899,25
289	75%	ESCITALOPRAM 10MG	338	СР	SUN PHARMACEUTICAL	R\$ 0,1502	R\$ 50,76
290	25%	ESCITALOPRAM 10MG	112	СР	SUN PHARMACEUTICAL	R\$ 0,1502	R\$ 16,82
347	75%	GLICAZIDA, 30 MG, LIBERAÇÃO PROLONGADA	307.500	СР	SUN PHARMACEUTICAL	R\$ 0,1900	R\$ 58.425,00
351	75%	GLICLAZIDA, 60 MG, LIBERAÇÃO PROLONGADA	112.500	СР	SUN PHARMACEUTICAL	R\$ 0,2881	R\$ 32.411,25
519	75%	NORTRIPTILINA 25MG	30.000	СР	SUN PHARMACEUTICAL	R\$ 0,2503	R\$ 7.509,00
531	75%	OXCARBAMAZEPINA 300MG	675	СР	SUN PHARMACEUTICAL	R\$ 0,7111	R\$ 479,99
532	25%	OXCARBAMAZEPINA 300MG	225	СР	SUN PHARMACEUTICAL	R\$ 0,7111	R\$ 159,99
535	75%	PANTOPRAZOL, 40 MG, PÓ LIOFILIZADO PARA INJETÁVEL FRASCO-AMPOLA	375	AMP	SUN PHARMACEUTICAL	R\$ 8,2825	R\$ 3.105,93
587	75%	ROSUVASTATINA 10MG	450	СР	SUN PHARMACEUTICAL	R\$ 0,2459	R\$ 110,65
588	25%	ROSUVASTATINA 10MG	150	СР	SUN PHARMACEUTICAL	R\$ 0,2459	R\$ 36,88
645	75%	VITAMINA C 100MG AMPOLA 5ML	3.750	AMP	FARMACE	R\$ 1,1200	R\$ 4.200,00
646	25%	VITAMINA C 100MG AMPOLA 5ML	1.250	AMP	FARMACE	R\$ 1,1200	R\$ 1.400,00
						TOTAL	R\$ 120.528,11

Licitan	Licitante: REPRESS DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS EIRELI								
ITEM	СОТА	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL		
61	75%	AMITRIPTILINA 25 MG, CP	195.000	СР	E.M.S.	R\$ 0,0400	R\$ 7.800,00		

Diário Oficial assinado digitalmente conforme MP nº 2.200-2, de 2001, e Lei 14.063, de 2020, garantindo autenticidade, validade jurídica e integridade.



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 5.171, de 1^{ϱ} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 19 de 53



PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Estado de São Paulo

135	75%	CARVEDILOL 12,5 MG	75.000	СР	E.M.S.	R\$ 0,0980	R\$ 7.350,00
137	75%	CARVEDILOL 25 MG	30.000	СР	E.M.S.	R\$ 0,1400	R\$ 4.200,00
138	25%	CARVEDILOL 25 MG	10.000	СР	E.M.S.	R\$ 0,1400	R\$ 1.400,00
139	75%	CARVEDILOL 3,125MG	31.500	СР	E.M.S.	R\$ 0,0780	R\$ 2.457,00
141	75%	CARVEDILOL 6,25MG	127.500	СР	E.M.S.	R\$ 0,0840	R\$ 10.710,00
227	75%	DEXAMETASONA 4MG	4.500	СР	E.M.S.	R\$ 0,2850	R\$ 1.282,50
228	25%	DEXAMETASONA 4MG	1.500	СР	E.M.S.	R\$ 0,2850	R\$ 427,50
251	75%	DIMETICONA, 75 MG/ML, EMULSÃO ORAL – GOTAS 15ML	750	FR	E.M.S.	R\$ 1,5480	R\$ 1.161,00
265	75%	DOMPERIDONA 10MG	675	СР	E.M.S.	R\$ 0,1140	R\$ 76,95
266	25%	DOMPERIDONA 10MG	225	СР	E.M.S.	R\$ 0,1140	R\$ 25,65
267	75%	DOXAZOSINA, MESILATO 2 MG, CP	128.250	СР	E.M.S.	R\$ 0,0980	R\$ 12.568,50
277	75%	DULOXETINA 30MG	338	СР	E.M.S.	R\$ 1,8300	R\$ 618,54
279	75%	DULOXETINA 60MG	675	СР	E.M.S.	R\$ 3,3250	R\$ 2.244,37
303	75%	ESPIRONOLACTONA 25MG	75.000	СР	E.M.S.	R\$ 0,2090	R\$ 15.675,00
305	75%	ESPIRONOLACTONA 50MG	52.500	СР	E.M.S.	R\$ 0,3550	R\$ 18.637,50
321	75%	FINASTERIDA 5MG	52.500	СР	E.M.S.	R\$ 0,2750	R\$ 14.437,50
397	75%	IBUPROFENO 300MG	127.500	СР	MULTILAB	R\$ 0,1300	R\$ 16.575,00
421	75%	ISOSSORBIDA DINITRATO 5MG SUBLINGUAL	750	СР	E.M.S.	R\$ 0,3000	R\$ 225,00
422	25%	ISOSSORBIDA DINITRATO 5MG SUBLINGUAL	250	СР	E.M.S.	R\$ 0,3000	R\$ 75,00
425	75%	IVERMECTINA 6 MG, CP	750	СР	E.M.S.	R\$ 0,3940	R\$ 295,50
623	75%	TOBRAMICINA, 0,3%, SOLUÇÃO OFTÁLMICA FRASCO 5 ML	150	FR	E.M.S.	R\$ 4,2500	R\$ 637,50
624	25%	TOBRAMICINA, 0,3%, SOLUÇÃO OFTÁLMICA FRASCO 5 ML	50	FR	E.M.S.	R\$ 4,2500	R\$ 212,50
			•			TOTAL	R\$ 119.092,51

Licitar	Licitante: COMERCIAL RIFARMA DE MEDICAMENTOS LTDA											
ITEM	COTA	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL					
30	25%	ADENOSINA 3MG/ML AMP 2ML	25	AMP	GENERICO HIPOLABOR	R\$ 11,4400	R\$ 286,00					
42	25%	ALBENDAZOL 40 MG/ML SUSPENSAO ORAL FR 10 ML	300	FR	ALBEL GEOLAB	R\$ 1,7500	R\$ 525,00					
44	25%	ALBENDAZOL 400 MG, CP	750	СР	GENERICO PRATI	R\$ 0,5100	R\$ 382,50					
46	25%	ALENDRONATO DE SODIO 70MG	1.250	СР	ENDROSTAN CELLERA	R\$ 0,3000	R\$ 375,00					



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 5.171, de 1^{ϱ} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 20 de 53



PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Estado de São Paulo

60	25%	AMIODARONA 50MG/ML 3ML	250	AMP	GENERICO HIPOLABOR	R\$ 3,4000	R\$ 850,00
86	25%	AZITROMICINA PÓ PARA SUSPENSÃO ORAL 40MG/ML FR 15ML	375	FR	AZITROPHAR PHARLAB	R\$ 8,0000	R\$ 3.000,00
126	25%	CARBONATO DE CÁLCIO, ASSOCIADO COM VITAMINA D3, 500 MG + 200 UI	12.500	СР	ISENTO RCD 27/2010	R\$ 0,0560	R\$ 700,00
128	25%	CARBONATO DE CÁLCIO, ASSOCIADO COM VITAMINA D3, 500 MG + 400 UI	12.500	СР	ISENTO RCD 27/2010	R\$ 0,0680	R\$ 850,00
172	25%	CLARITROMICINA 500MG	1.250	СР	GENERICO PHARLAB	R\$ 2,9800	R\$ 3.725,00
226	25%	DEXAMETASONA 4 MG / ML AMPOLA 2,5 ML	4.250	AMP	GENERICO HIPOLABOR	R\$ 2,2900	R\$ 9.732,50
260	25%	DIPIRONA SÓDICA 500MG	26.250	СР	GENERICO PRATI	R\$ 0,1900	R\$ 4.987,50
268	25%	DOXAZOSINA, MESILATO 2 MG, CP	42.750	СР	GENERICO CIMED	R\$ 0,1100	R\$ 4.702,50
286	25%	ENALAPRIL, MALEATO 20 MG, CP	42.500	СР	SANVAPRESS HIPOLABOR	R\$ 0,0550	R\$ 2.337,50
288	25%	ENALAPRIL, MALEATO 5 MG, CP	17.500	СР	RENOPRIL BELFAR	R\$ 0,1000	R\$ 1.750,00
326	25%	FLUCONAZOL 150 MG, CP	750	СР	GENERICO MEDQUIMICA	R\$ 0,4800	R\$ 360,00
396	25%	IBUPROFENO 100MG/ML GOTAS FR 20ML	1.250	FR	GENERICO MEDQUIMICA	R\$ 4,0000	R\$ 5.000,00
426	25%	IVERMECTINA 6 MG, CP	250	СР	GENERICO VITAMEDIC	R\$ 0,4200	R\$ 105,00
464	25%	LIDOCAINA 10% FR SPRAY 50ML	12	FR	GENERICO HIPOLABOR	R\$ 45,0500	R\$ 540,60
466	25%	LIDOCAINA 2% GELEIA BISNAGA 30 G	250	ТВ	LABCAINA PHARLAB	R\$ 4,2900	R\$ 1.072,50
476	25%	LORATADINA 10 MG , CP	15.000	СР	GENERICO CIMED	R\$ 0,1600	R\$ 2.400,00
478	25%	LORATADINA, 1 MG/ML, XAROPE FRASCO 100 ML	1.250	FR	GENERICO AIRELA	R\$ 4,0900	R\$ 5.112,50
489	75%	METOCLOPRAMIDA 10 MG, CP	3.750	СР	NOVOSIL HIPOLABOR	R\$ 0,0710	R\$ 266,25
490	25%	METOCLOPRAMIDA 10 MG, CP	1.250	СР	NOVOSIL HIPOLABOR	R\$ 0,0710	R\$ 88,75
508	25%	NEOMICINA, ASSOCIADA COM BACITRACINA, 5 MG + 250 UI/G, POMADA BISNAGA 10 G	2.500	ТВ	GENERICO PRATI	R\$ 3,3700	R\$ 8.425,00
564	25%	PREDNISONA 20 MG, CP	10.000	СР	GENERICO HIPOLABOR	R\$ 0,1990	R\$ 1.990,00
566	25%	PREDNISONA 5 MG, CP	12.500	СР	GENERICO HIPOLABOR	R\$ 0,0700	R\$ 875,00

Diário Oficial assinado digitalmente conforme MP nº 2.200-2, de 2001, e Lei 14.063, de 2020, garantindo autenticidade, validade jurídica e integridade.



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 5.171, de 1^{ϱ} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 21 de 53



PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Estado de São Paulo

						TOTAL	R\$ 71.214,10
622	25%	TIAMINA CLORIDRATO 300MG	21.250	СР	GENERICO HIPOLABOR	R\$ 0,2600	R\$ 5.525,00
614	25%	SULFATO FERROSO 40MG	30.000	СР	NESH FERRO NUNESFARMA	R\$ 0,0370	R\$ 1.110,00
610	25%	SULFADIAZINA DE PRATA 1% CREME 30G	250	ТВ	GENERICO NATIVITA	R\$ 5,3400	R\$ 1.335,00
598	25%	SECNIDAZOL 1 G, CP	250	СР	GENERICO GLOBO	R\$ 1,1900	R\$ 297,50
597	75%	SECNIDAZOL 1 G, CP	750	СР	GENERICO GLOBO	R\$ 1,1900	R\$ 892,50
578	25%	PROPRANOLOL 40 MG, CP	42.500	СР	GENERICO OSORIO DE MORAES	R\$ 0,0380	R\$ 1.615,00

Licitar	Licitante: COMERCIAL CIRÚRGICA RIOCLARENSE LTDA										
ITEM	СОТА	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL				
31	75%	ADRENALINA 1MG/ML AMPOLA 1ML	750	UN	HIPOLABOR	R\$ 1,0800	R\$ 810,00				
32	25%	ADRENALINA 1MG/ML AMPOLA 1ML	250	UN	HIPOLABOR	R\$ 1,0800	R\$ 270,00				
119	75%	CARBAMAZEPINA 200 MG, CP	255.000	СР	TEUTO	R\$ 0,1800	R\$ 45.900,00				
145	75%	CEFALEXINA 250MG/5ML PO PARA SUSPENSAO ORAL FR 60ML	900	FR	TEUTO	R\$ 9,0000	R\$ 8.100,00				
146	25%	CEFALEXINA 250MG/5ML PO PARA SUSPENSAO ORAL FR 60ML	300	FR	TEUTO	R\$ 9,0000	R\$ 2.700,00				
225	75%	DEXAMETASONA 4 MG / ML AMPOLA 2,5 ML	12.750	AMP	TEUTO	R\$ 1,6700	R\$ 21.292,50				
253	75%	DIOSMINA, ASSOCIADA À HESPERIDINA, 450 MG + 50 MG CP	90.000	СР	NEO Q/HYP/BRAIN	R\$ 0,4240	R\$ 38.160,00				
285	75%	ENALAPRIL, MALEATO 20 MG, CP	127.500	СР	HIPOLABOR	R\$ 0,0470	R\$ 5.992,50				
311	75%	FENITOÍNA SÓDICA, 50 MG/ML, SOLUÇÃO INJETÁVEL 5ML	750	AMP	TEUTO	R\$ 1,8250	R\$ 1.368,75				
312	25%	FENITOÍNA SÓDICA, 50 MG/ML, SOLUÇÃO INJETÁVEL 5ML	250	AMP	TEUTO	R\$ 1,8250	R\$ 456,25				
517	75%	NORADRENALINA, 2 MG/ML, SOLUÇÃO INJETÁVEL AMPOLA 4ML	375	AMP	HIPOLABOR	R\$ 2,7000	R\$ 1.012,50				
						TOTAL	R\$ 126.062,50				
		.4 DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENT	OS LTDA								
ITEM	COTA	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL				
457	75%	LEVOTIROXINA 37,5MG CP	45.000	CP	PURAN T4	R\$ 0,2600	R\$ 11.700,00				
458	25%	LEVOTIROXINA 37,5MG CP	15.000	CP	PURAN T4	R\$ 0,2600	R\$ 3.900,00				
607	75%	SORBITOL+LAURILSULFATO DE SODIO 714+7,7MG/G USO RETAL TB 6,5G	75	ТВ	ENEMIN	R\$ 3,9560	R\$ 296,70				
608	25%	SORBITOL+LAURILSULFATO DE SODIO 714+7,7MG/G USO RETAL TB 6,5G	25	ТВ	ENEMIN	R\$ 3,9560	R\$ 98,90				



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 5.171, de 1^{ϱ} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 22 de 53



PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Estado de São Paulo

TOTAL	R\$ 15.995,60
-------	---------------

Licitan	ite: <u>SÃC</u>	LUCAS DISTRIBUIDORA DE PRODUTO	OS FARMA	CÊUTICO	S E HOSPITALARES	<u>LTDA</u>	
ITEM	COTA	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL
118	25%	CARBAMAZEPINA 100 MG/5 ML SOLUÇÃO ORAL FRASCO 100ML	375	FR	HIPOLABOR	R\$ 11,8300	R\$ 4.436,25
142	25%	CARVEDILOL 6,25MG	42.500	СР	ACHE	R\$ 0,1300	R\$ 5.525,00
158	25%	CETOPROFENO 50 MG/ML AMPOLA 2 ML IM	2.500	AMP	HIPOLABOR	R\$ 2,2200	R\$ 5.550,00
258	25%	DIPIRONA SÓDICA 500MG/ML AMP.2 ML	7.500	AMP	SANTISA	R\$ 1,3500	R\$ 10.125,00
320	25%	FENTANILA 0,05MG/ML AMP 10ML	75	AMP	HIPOLABOR	R\$ 6,3000	R\$ 472,50
322	25%	FINASTERIDA 5MG	17.500	СР	CIMED	R\$ 0,3600	R\$ 6.300,00
330	25%	FLUNARIZINA 10MG	15.000	СР	VITAMEDIC	R\$ 0,1200	R\$ 1.800,00
480	25%	MEMANTINA 10 MG	75	СР	UNICHEM	R\$ 0,3000	R\$ 22,50
502	25%	MIDAZOLAN 5 MG/ML AMPOLA 3 ML	75	AMP	HIPOLABOR	R\$ 2,9000	R\$ 217,50
594	25%	SALBUTAMOL 100MCG AEROSOL	250	FR	TEUTO	R\$ 17,4100	R\$ 4.352,50
612	25%	SULFADIAZINA DE PRATA 1% POTE 400G	12	FR	NATIVITA	R\$ 43,0600	R\$ 516,72
617	75%	TELMISARTANA 80MG + HIDROCLOROTIAZIDA 25MG	338	СР	ACCORD	R\$ 0,9800	R\$ 331,24
618	25%	TELMISARTANA 80MG + HIDROCLOROTIAZIDA 25MG	112	СР	ACCORD	R\$ 0,9800	R\$ 109,76
638	25%	VENLAFAXINA 150MG	75	СР	TORRENT	R\$ 1,2700	R\$ 95,25
						TOTAL	R\$ 39.854,22

Licitante: SERVIMED COMÉRCIO LTDA								
ІТЕМ СОТА	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL		



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 5.171, de 1^{ϱ} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 23 de 53



PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Estado de São Paulo

388	25%	HIDROCORTISONA, SAL ACETATO, 10 MG/G, CREME BISNAGA 20 G	250	ТВ	UNIÃO QUÍMICA	R\$ 7,1300	R\$ 1.782,50 R\$ 49.439,25
387	75%	HIDROCORTISONA, SAL ACETATO, 10 MG/G, CREME BISNAGA 20 G	750	ТВ	UNIÃO QUÍMICA	R\$ 7,1300	R\$ 5.347,50
147	75%	CEFALEXINA 500 MG CAPSULA	48.750	СР	UNIÃO QUÍMICA	R\$ 0,5400	R\$ 26.325,00
117	75%	CARBAMAZEPINA 100 MG/5 ML SOLUÇÃO ORAL FRASCO 100ML	1.125	FR	UNIÃO QUÍMICA	R\$ 7,0100	R\$ 7.886,25
90	25%	BETAMETASONA ACETATO+BETAMETASONA FOSFATO DISSODICO 3+3MG/ML AMPOLA 2ML	125 AMP		UNIÃO QUÍMICA	R\$ 6,9000	R\$ 862,50
89	75%	BETAMETASONA ACETATO+BETAMETASONA FOSFATO DISSODICO 3+3MG/ML AMPOLA 2ML	375 AMP UNIÃO R\$ 6,900		R\$ 6,9000	R\$ 2.587,50	
66	25%	AMOXICILINA SUSPENSAO 250 MG/5ML FR 150ML	175	UN	UNIÃO QUÍMICA	R\$ 6,6400	R\$ 1.162,00
65	75%	AMOXICILINA SUSPENSAO 250 MG/5ML FR 150ML	525	UN	UNIÃO QUÍMICA	R\$ 6,6400	R\$ 3.486,00

Licitar	nte: <u>SO</u>	MA/SP PRODUTOS HOSPITALARES L	.TDA				
ITEM	СОТА	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL
9	75%	ACIDO ACETILSALICILICO 100 MG	240.000	СР	SALICETIL	R\$ 0,0370	R\$ 8.880,00
11	75%	ACIDO FOLICO 5 MG, CP	63.750	СР	HIPOFOL	R\$ 0,0330	R\$ 2.103,75
33	75%	AGUA DESTILADA 10 ML AMPOLA	11.250	AMP	FARMACE	R\$ 0,2500	R\$ 2.812,50
43	75%	ALBENDAZOL 400 MG, CP	2.250	СР	GENÉRICO PRATI	R\$ 0,4000	R\$ 900,00
71	75%	ANLODIPINA 5MG	202.500	СР	BESILAPIN	R\$ 0,0300	R\$ 6.075,00
75	75%	ARIPIPAZOL 15 MG	495	СР	GENÉRICO UNICHEM	R\$ 0,6000	R\$ 297,00
76	25%	ARIPIPAZOL 15 MG	165	СР	GENÉRICO UNICHEM	R\$ 0,6000	R\$ 99,00
85	75%	AZITROMICINA PÓ PARA SUSPENSÃO ORAL 40MG/ML FR 15ML	1.125	FR	AZITROPHAR	R\$ 6,7980	R\$ 7.647,75
101	75%	BROMOPRIDA 10 MG/ML AP 2ML	5.250	AMP	GENÉRICO HIPOLABOR	R\$ 1,4000	R\$ 7.350,00
157	75%	CETOPROFENO 50 MG/ML AMPOLA 2 ML IM	7.500	AMP	GENÉRICO HIPOLABOR	R\$ 1,3950	R\$ 10.462,50
235	75%	DIAZEPAM 10 MG, CP	90.000	СР	SANTIAZEPAM	R\$ 0,0500	R\$ 4.500,00
236	25%	DIAZEPAM 10 MG, CP	30.000	СР	SANTIAZEPAM	R\$ 0,0500	R\$ 1.500,00
237	75%	DIAZEPAM, 5 MG/ML, SOLUÇÃO INJETÁVEL AMPOLA 2ML	1.500	AMP	GENÉRICO HIPOLABOR	R\$ 1,0000	R\$ 1.500,00
309	75%	FENITOINA 100 MG	52.500	СР	GENÉRICO HIPOLABOR	R\$ 0,0900	R\$ 4.725,00
325	75%	FLUCONAZOL 150 MG, CP	2.250	СР	GENÉRICO MEDQUÍMICA	R\$ 0,4710	R\$ 1.059,75
331	75%	FLUOXETINA 20 MG	232.500	СР	GENÉRICO HIPOLABOR	R\$ 0,0800	R\$ 18.600,00



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 5.171, de 1^{ϱ} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 24 de 53



PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Estado de São Paulo

429	75%	LAMOTRIGINA 50 MG	2.250	СР	GENÉRICO UNICHEM	R\$ 0,2000	R\$ 450,00		
430	25%	LAMOTRIGINA 50 MG	750	СР	GENÉRICO UNICHEM	R\$ 0,2000	R\$ 150,00		
523	75%	OMEPRAZOL 20 MG, CP	465.000	СР	GENÉRICO HIPOLABOR	R\$ 0,0500	R\$ 23.250,00		
541	75%	PARACETAMOL 500 MG	37.500	СР	GENÉRICO HIPOLABOR	R\$ 0,0700	R\$ 2.625,00		
542	25%	PARACETAMOL 500 MG	12.500	СР	GENÉRICO HIPOLABOR	R\$ 0,0700	R\$ 875,00		
577	75%	PROPRANOLOL 40 MG, CP	127.500	СР	SANPRONOL	R\$ 0,0300	R\$ 3.825,00		
627	75%	TRAMADOL 50MG/ML AMP 2ML	3.750	AMP	GENÉRICO HIPOLABOR	R\$ 1,6800	R\$ 6.300,00		
628	25%	TRAMADOL 50MG/ML AMP 2ML	1.250	AMP	GENÉRICO HIPOLABOR	R\$ 1,6800	R\$ 2.100,00		
631	75%	VALPROATO DE SODIO 250MG/5ML SOLUÇÃO 100ML	1.125	FR	GENÉRICO HIPOLABOR	R\$ 4,4000	R\$ 4.950,00		
	TOTAL								

Licitar	Licitante: SULMEDIC COMÉRCIO DE MEDICAMENTOS LTDA									
ITEM	СОТА	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL			
221	75%	DESVENLAFAXINA 50MG	675	СР	ACHÉ	R\$ 0,7500	R\$ 506,25			
343	75%	FUROSEMIDA 40 MG	142.500	СР	BRAINFARMA	R\$ 0,0490	R\$ 6.982,50			
475	75%	LORATADINA 10 MG , CP	45.000	СР	BRAINFARMA	R\$ 0,0764	R\$ 3.438,00			
563	75%	PREDNISONA 20 MG, CP	30.000	СР	BRAINFARMA	R\$ 0,1766	R\$ 5.298,00			
	TOTAL									

Licitar	Licitante: VALINPHARMA COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES LTDA										
ITEM	COTA	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL				
273	75%	DROPROPIZINA 3,0MG/ML XAROPE ADULTO FR 120 ML	1.500	FR	GENERICO - BIOSSINTETICA	R\$ 8,5540	R\$ 12.831,00				
274	25%	DROPROPIZINA 3,0MG/ML XAROPE ADULTO FR 120 ML	500	FR	GENERICO - BIOSSINTETICA	R\$ 8,5540	R\$ 4.277,00				
		R\$ 17.108,00									

Licitar	Licitante: <u>VIER PHARMA DISTRIBUIDORA HOSPITALAR, REPRESENTAÇÃO E CONSULTORIA</u>										
ITEM	COTA	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL				
222	25%	DESVENLAFAXINA 50MG	225	СР	ACHE	R\$ 0,7500	R\$ 168,75				
278	25%	DULOXETINA 30MG	112	СР	FARMAC	R\$ 1,9700	R\$ 220,64				
280	25%	DULOXETINA 60MG	225	СР	ACHÉ LAB	R\$ 3,4600	R\$ 778,50				
456	25%	LEVOTIROXINA 25 MCG, CP	37.500	СР	ACHÉ LAB	R\$ 0,1300	R\$ 4.875,00				
460	25%	LEVOTIROXINA 50 MCG, CP	43.750	СР	ACHÉ LAB	R\$ 0,1400	R\$ 6.125,00				
	TOTAL										

Diário Oficial assinado digitalmente conforme MP nº 2.200-2, de 2001, e Lei 14.063, de 2020, garantindo autenticidade, validade jurídica e integridade.



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 25 de 53



PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Estado de São Paulo

Licitante	e: <u>GENÉ</u>	RICA ITATIBA DISTRIBUIDORA DE ME	DICAMENT	OS LTDA	1				
ITEM	COTA	DESCRIÇÃO	QTD.	UND.	MARCA	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL		
428	25%	LACTULOSE 667MG/ML XAROPE FR 120ML	500	FR	NATUBRAS	R\$ 6,6000	R\$ 3.300,00		
545	75%	PASTA-D'ÁGUA, TALCO + GLICERINA + ÓXIDO DE ZINCO + ÁGUA DE CAL, 25% + 25% + 25% + 25% FRASCO 100 G	750	FR	UNIPHAR	R\$ 5,1400	R\$ 3.855,00		
546	25%	PASTA-D'ÁGUA, TALCO + GLICERINA + ÓXIDO DE ZINCO + ÁGUA DE CAL, 25% + 25% + 25% FRASCO 100 G	250	FR	UNIPHAR	R\$ 5,1400	R\$ 1.285,00		
	TOTAL								

e eu, Érica Bertelli Penha - Secretária Municipal de Saúde HOMOLOGO o objeto as mesmas empresas, pelo valor retro, nos termos da legislação de regência da matéria.

Prossiga o feito com formalização de ata de registro de preços, respectiva publicação sintética, e demais providências administrativas.

São José do Rio Pardo, em 04 de outubro de 2023

Érica Bertelli Penha Secretária Municipal de Saúde



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 26 de 53

Contas Públicas e Instrumentos de Gestão Fiscal

Relatório de Gestão Fiscal

Prefeitura Municipal de São José do Rio Pardo

Demonstrativo de Apuração da D.C.L. (Exceto Previdência)

Período: Setembro/2022 a Agosto/2023

Especificação	Saldo Exercício	Sa	ldo do Exercício Atual	
Especificação	Anterior	1º Quadrimestre	2º Quadrimestre	3º Quadrimestre
DÍVIDA CONSOLIDADA - DC				
DÍVIDA MOBILIÁRIA	0,00	0,00	0,00	0,00
DÍVIDA CONTRATUAL	31.312.798,20	31.277.515,49	29.947.248,95	0,00
PARCELAMENTOS DE DÍVIDAS	26.111.205,92	24.969.574,19	23.740.169,73	0,00
DE TRIBUTOS	0,00	0,00	0,00	0,00
DE CONTRIBUIÇÕES SOCIAIS	26.111.205,92	24.969.574,19	23.740.169,73	0,00
PREVIDENCIÁRIAS	26.018.468,84	24.879.877,67	23.653.513,77	0,00
DEMAIS CONTRIBUIÇÕES SOCIAIS	92.737,08	89.696,52	86.655,96	0,00
DO FGTS	0,00	0,00	0,00	0,00
DEMAIS DÍVIDAS CONTRATUAIS	5.201.592,28	6.307.941,30	6.207.079,22	0,00
PRECATÓRIOS POSTERIORES A 5.5.2000 (INCLUSIVE) -	19.027.719,49	19.027.719,49	19.027.719,49	0,00
OUTRAS DÍVIDAS	0,00	0,00	0,00	0,00
TOTAL DÍVIDA CONSOLIDADA - DC (I)	50.340.517,69	50.305.234,98	48.974.968,44	0,00
DEDUÇÕES				
ATIVO DISPONÍVEL	56.832.740,64	61.369.504,83	63.706.968,62	0,00
HAVERES FINANCEIROS	8.273.112,08	8.270.377,08	8.270.377,08	0,00
(-) RESTOS A PAGAR PROCESSADOS	7.669.685,41	988.413,19	723.869,46	0,00
(-) DEPÓSITOS RESTITUÍVES E VALORES VINCULADOS	1.773.702,67	1.800.207,66	1.030.658,54	0,00
TOTAL DEDUÇÕES (II)	55.662.464,64	66.851.261,06	70.222.817,70	0,00
OUTROS VALORES NÃO INTEGRANTES DA DC				
PRECATÓRIOS ANTERIORES/POSTERIORES A 5.5.2000	0,00	0,00	0,00	0,00
INSUFICIÊNCIA FINANCEIRA	0,00	0,00	0,00	0,00
DEPÓSITOS	318.872,70	330.164,13	308.438,45	0,00
RESTOS A PAGAR NÃO PROCESSADOS DE EXERCÍCIOS	20.329.751,01	12.343.598,09	10.159.030,77	0,00
ANTECIPAÇÃO DE RECEITA ORÇAMENTÁRIA - ARO	0,00	0,00	0,00	0,00
TOTAL OUTROS VALORES NÃO INTEGRANTES DA DC	20.648.623,71	12.673.762,22	10.467.469,22	0,00
DÍVIDA CONSOLIDADA LÍQUIDA - DCL (III) = (I - II)	-5.321.946,95	-16.546.026,08	-21.247.849,26	0,00
RECEITA CORRENTE LÍQUIDA - RCL (IV)	237.434.533,70	242.230.832,81	244.779.434,79	0,00
PERCENTUAL DA DC SOBRE A RCL (I / IV)	21,20	20,77	20,01	0,00
PERCENTUAL DA DCL SOBRE A RCL (III / IV)	-2,24	-6,83	-8,68	0,00
LIMITE DEFINIDO POR RESOLUÇÃO DO SENADO	120,00	120,00	120,00	120,00

FONTE: Contabilidade do Município. Metodologia da LRF e Leiaute do Sistema Audesp do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo.

MARCIO CALLEGARI ZANETTI Prefeito Municipal

ELIAS BATISTA GALDINO Contador

PAULO EDUARDO GONÇALVES BOLDRIN Secretário Municipal de Gestão Pública

Metabit Sistemas para Gestao Publica

Elias Batista Galdino

Página: 1/2 - 05/10/2023 12:55 sdeae.drxr



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 27 de 53

Prefeitura Municipal de São José do Rio Pardo

Demonstrativo da Dívida Consolidada Líquida (Regime de Previdência)

Período: Setembro/2022 a Agosto/2023

Famoulfiance	Saldo Exercício	Saldo do Exercício Atual					
Especificação	Anterior	1º Quadrimestre	2º Quadrimestre	3º Quadrimestre			
DÍVIDA CONSOLIDADA PREVIDENCIÁRIA - DC (I)							
PASSIVO ATUARIAL	277.911.053,00	263.041.267,39	263.041.267,39	0,00			
OUTRAS DÍVIDAS	0,00	0,00	0,00	0,00			
TOTAL DÍVIDA CONSOLIDADA PREVIDENCIÁRIA - DC (I)	277.911.053,00	263.041.267,39	263.041.267,39	0,00			
DEDUÇÕES (II)							
ATIVO DISPONÍVEL	12.819,20	77.379,98	21.955,49	0,00			
HAVERES FINANCEIROS	239.168.236,89	249.408.000,44	260.398.212,53	0,00			
(-) RESTOS A PAGAR PROCESSADOS	0,00	0,00	0,00	0,00			
(-) DEPÓSITOS RESTITUÍVES E VALORES VINCULADOS	0,00	738.966,18	752.479,24	0,00			
TOTAL DEDUÇÕES (II)	239.181.056,09	248.746.414,24	259.667.688,78	0,00			
OUTROS VALORES NÃO INTEGRANTES DA DC							
PRECATÓRIOS ANTERIORES/POSTERIORES A 5.5.2000	0,00	0,00	0,00	0,00			
INSUFICIÊNCIA FINANCEIRA	0,00	0,00	0,00	0,00			
DEPÓSITOS	0,00	225.952,65	238.343,43	0,00			
RESTOS A PAGAR NÃO PROCESSADOS DE EXERCÍCIOS	0,00	0,00	0,00	0,00			
ANTECIPAÇÃO DE RECEITA ORÇAMENTÁRIA - ARO	0,00	0,00	0,00	0,00			
TOTAL OBRIGAÇÕES NÃO INTEGRANTES DA DC	0,00	225.952,65	238.343,43	0,00			
DÍV. CONSOLID. LÍQUIDA (DCL) = (I - II)	38.729.996,91	14.294.853,15	3.373.578,61	0,00			

FONTE: Contabilidade do Município. Metodologia da LRF e Leiaute do Sistema Audesp do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo.

MARCIO CALLEGARI ZANETTI Prefeito Municipal

ELIAS BATISTA GALDINO

PAULO EDUARDO GONÇALVES BOLDRIN Secretário Municipal de Gestão Pública

Metabit Sistemas para Gestao Publica

Elias Batista Galdino

Página: 2/2 - 05/10/2023 12:55 sdeae.drxr



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 28 de 53

Prefeitura Municipal de São José do Rio Pardo

Demonstrativo de apuração das Despesas com Pessoal - Poder Executivo

(Artigo 22, Artigo 59, § 1º, incisos II e IV e § 2º da LC. 101/00; §§ 1º e 2º do Artigo 2º da Lei Federal nº 9717/98)

Período: Setembro/2022 a Agosto/2023

Órgão: Poder Executivo

	DESPESAS COM PESSOAL												
ESPECIFICAÇÃO	SET/2022	OUT/2022	NOV/2022	DEZ/2022	JAN/2023	FEV/2023	MAR/2023	ABR/2023	MAI/2023	JUN/2023	JUL/2023	AGO/2023	TOTAL
VENCTOS. E VANTAGENS FIXAS - PESSOAL ATIVO	5.813.735,59	5.765.007,60	5.393.011,57	9.679.373,88	6.894.285,36	6.328.165,15	6.286.816,90	6.271.956,91	7.291.174,80	7.276.053,54	6.629.386,36	6.651.867,76	80.280.835,42
CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA	0,00	0,00	0,00	0,00	170.170,00	386.939,53	677.178,90	556.614,41	274.825,45	351.949,60	291.697,27	342.063,42	3.051.438,58
REMUNERAÇÃO DE AGENTES POLÍTICOS	18.620,53	18.620,53	18.620,53	18.620,53	26.494,04	32.005,49	34.367,55	34.367,55	34.367,55	34.367,55	34.367,55	34.367,55	339.186,95
ENCARGOS SOCIAIS	1.658.407,95	1.682.654,17	1.586.379,88	3.307.683,74	1.621.982,42	1.818.184,74	1.840.142,83	1.846.508,91	2.126.913,14	2.174.155,08	1.896.327,01	1.906.647,66	23.465.987,53
INATIVOS, PENSIONISTAS E OUTROS BENEFÍCIOS PREVIDÊNCIÁRIOS	3.253.896,24	3.176.580,48	3.201.542,08	6.278.514,99	3.727.800,04	3.506.611,43	3.545.739,52	3.545.598,98	4.091.430,57	3.689.415,11	3.689.610,42	3.682.314,84	45.389.054,70
DESPESA COM PESSOAL NAO EXECUTADA ORCAMENTARIAMENTE	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
OUTRAS DESPESAS E OBRIGAÇÕES (VARIÁVEIS)	206.372,52	199.066,30	223.534,57	374.767,07	204.864,99	436.713,06	454.159,95	454.926,79	460.333,06	515.592,50	426.743,76	495.921,89	4.452.996,46
SENTENÇAS JUDICIAIS	298.981,43	536.246,38	600.041,53	390.720,69	445.537,20	310.417,49	382.718,27	417.207,18	433.569,58	392.383,09	407.177,23	523.741,99	5.138.742,06
COMPENSAÇÕES A REGIMES DE PREVIDÊNCIA	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
SUBTOTAL(I)	11.250.014,26	11.378.175,46	11.023.130,16	20.049.680,90	13.091.134,05	12.819.036,89	13.221.123,92	13.127.180,73	14.712.614,15	14.433.916,47	13.375.309,60	13.636.925,11	162.118.241,70
DEDUÇÕES (§ 1º do Artigo 19º da LC 101/00)													
ESPECIFICAÇÃO	SET/2022	OUT/2022	NOV/2022	DEZ/2022	JAN/2023	FEV/2023	MAR/2023	ABR/2023	MAI/2023	JUN/2023	JUL/2023	AGO/2023	TOTAL
DECORRENTES DECISÃO JUDICIAL E EXERCÍCIO ANTERIORES	298.981,43	536.246,38	600.041,53	390.720,69	445.537,20	310.417,49	382.718,27	417.207,18	433.569,58	392.383,09	407.177,23	523.741,99	5.138.742,06

				DEDU	ÇOL3 (3 1- uc	Ai tigo 19- t	ia LC 101/00/						
ESPECIFICAÇÃO	SET/2022	OUT/2022	NOV/2022	DEZ/2022	JAN/2023	FEV/2023	MAR/2023	ABR/2023	MAI/2023	JUN/2023	JUL/2023	AGO/2023	TOTAL
DECORRENTES DECISÃO JUDICIAL E EXERCÍCIO ANTERIORES	298.981,43	536.246,38	600.041,53	390.720,69	445.537,20	310.417,49	382.718,27	417.207,18	433.569,58	392.383,09	407.177,23	523.741,99	5.138.742,06
DESPESA COM INATIVOS E PENSIONISTAS CUSTEADAS COM RECURSOS VINCULADOS	3.161.572,40	3.082.450,94	3.107.380,26	6.134.081,82	3.609.832,35	3.412.311,47	3.453.401,25	3.456.272,27	4.001.094,35	3.596.691,61	3.598.020,75	3.592.605,80	44.205.715,27
VENCIMENTO ACS E ACE (E.C. 120/2022)	0,00	101.547,27	104.436,50	286.880,33	0,00	152.994,53	45.183,08	47.509,39	52.538,20	136.581,96	158.293,57	143.818,77	1.229.783,60
VENCIMENTO DO PISO SALARIAL ENFERMEIROS - EC 127/2022	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
SUBTOTAL (II)	3.460.553,83	3.720.244,59	3.811.858,29	6.811.682,84	4.055.369,55	3.875.723,49	3.881.302,60	3.920.988,84	4.487.202,13	4.125.656,66	4.163.491,55	4.260.166,56	50.574.240,93
DESPESA LIQUIDA COM PESSOAL													
TOTAL LÍQUIDO (I - II)	7.789.460,43	7.657.930,87	7.211.271,87	13.237.998,06	9.035.764,50	8.943.313,40	9.339.821,32	9.206.191,89	10.225.412,02	10.308.259,81	9.211.818,05	9.376.758,55	111.544.000,77

Nota Explicativa:

- 1. A despesa total com pessoal compreende o somatório dos gastos do Ente com ativos, inativos e pensionistas;
- 2. Para a apuração da dedução do Regime Próprio de Previdência é considerado mensalmente a despesa de inativos e pensionistas até o limite da receita arrecadada, conforme demonstrativo disponibilizado no site do Tribunal de Contas.

FONTE: Contabilidade do Município. Metodologia da LRF e Leiaute do Sistema Audesp do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo.

MARCIO CALLEGARI ZANETTI Prefeito Municipal

ELIAS BATISTA GALDINO Contador

PAULO EDUARDO GONCALVES BOLDRIN Secretário Municipal de Gestão Pública

Metabit Sistemas para Gestao Publica

Elias Batista Galdino

Página: 1/1 - 05/10/2023 13:28 sdeae.dfwf



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 29 de 53

Prefeitura Municipal de São José do Rio Pardo

Relatório de Gestão Fiscal - Poder Executivo

(Artigo 54 e 55, da LC. 101/00)

Período: Setembro/2022 a Agosto/2023

Poder Executivo

QUADRO COMPARATIVO COM OS LIMITES DA LRF	Valores em R\$	%
RECEITA CORRENTE LÍQUIDA - RCL	244.779.434,79	100,00
DESPESAS TOTAIS COM PESSOAL		
MONTANTE	111.544.000,77	45,56
LIMITE MÁXIMO (ART. 20 LRF)	132.180.894,79	54,00
LIMITE PRUDENCIAL 95% (PAR. ÚNICO ART. 22 LRF)	125.571.850,05	51,30
EXCESSO A REGULARIZAR	0,00	0,00
RECEITA CORRENTE LÍQUIDA AJUSTADA PARA CÁLCULO DE ENDIVIDAMENTO	244.779.434,79	0,00
DIVIDA CONSOLIDADA LÍQUIDA		
SALDO DEVEDOR	-21.247.849,26	-8,68
LIMITE LEGAL (ART.S 3º E 4º RES. 40 SENADO)	293.735.321,75	120,00
EXCESSO A REGULARIZAR	0,00	0,00
CONCESSÕES DE GARANTIA		
MONTANTE	0,00	0,00
LIMITE LEGAL (ART. 9º RES. 43 SENADO)	53.851.475,65	22,00
EXCESSO A REGULARIZAR	0,00	0,00
OPERAÇÕES DE CRÉDITO (EXCETO ARO)		
REALIZADAS NO PERÍODO	775.544,84	0,32
LIMITE LEGAL (INC. I DO ART. 7º RES. 43 SENADO)	39.164.709,57	16,00
EXCESSO A REGULARIZAR	0,00	0,00
ANTECIPAÇÃO DE RECEITAS ORÇAMENTÁRIAS		
SALDO DEVEDOR	0,00	0,00
LIMITE LEGAL (ART. 10º RES. 43 SENADO)	17.134.560,44	7,00
EXCESSO A REGULARIZAR	0,00	0,00

FONTE: Contabilidade do Município, Metodologia da LRF e Lejaute do Sistema Audesp do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo.

MARCIO CALLEGARI ZANETTI Prefeito Municipal

ELIAS BATISTA GALDINO Contador

PAULO EDUARDO GONÇALVES BOLDRIN Secretário Municipal de Gestão Pública

Metabit Sistemas para Gestao Publica

Elias Batista Galdino

Página: 1/1 - 05/10/2023 13:27 sdeae.dfax



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

REALIZADA

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023 Ano VI | Edição nº 1189 Página 30 de 53

Relatório Resumido da Execução Orçamentária

Prefeitura Municipal de São José do Rio Pardo

Balanço Orçamentário

PREVISÃO

PREVISÃO

PREVISTAS

(Artigo 52, Incisos I e II, alíneas "a" e "b", da LC. 101/00)

Período: Janeiro/2023 a Agosto/2023

Consolidado

SALDO A

RECEITAS				PREVISAO INICIAL	PREVISAO ATUALIZADA		ISTAS D MÊS	REALIZADA ATÉ O MÊS	SALDO A REALIZAR
RECEITAS CORRENTES				311.252.918,88	311.252.918,88	207.476.1	.98,41 19	2.510.038,08	118.742.880,80
IMPOSTOS, TAXAS E CONTRIBUIÇÕES DE MELHORI	A			48.228.236,00	48.228.236,00	32.152.	156,64	32.150.978,52	16.077.257,48
CONTRIBUIÇÕES				18.398.000,00	18.398.000,00	12.265.	399,84	12.662.518,32	5.735.481,68
RECEITA PATRIMONIAL				5.845.570,88	5.845.570,88	3.897.	270,23	4.288.333,58	1.557.237,30
RECEITA DE SERVIÇOS				18.748.022,80	18.748.022,80	12.475.	790,84	11.219.214,31	7.528.808,49
TRANSFERÊNCIAS CORRENTES				214.810.500,00	214.810.500,00	143.206.	998,72	.26.747.663,64	88.062.836,36
OUTRAS RECEITAS CORRENTES				5.222.589,20	5.222.589,20	3.478.	582,14	5.441.329,71	-218.740,51
RECEITAS DE CAPITAL				13.273.500,00	13.273.500,00	8.848.9	99,76	7.467.817,75	5.805.682,25
OPERAÇÕES DE CRÉDITO				0,00	0,00		0,00	775.544,84	-775.544,84
ALIENAÇÃO DE BENS				0,00	0,00		0,00	31.310,41	-31.310,41
TRANSFERÊNCIAS DE CAPITAL				13.273.500,00	13.273.500,00	8.848.	999,76	6.660.962,50	6.612.537,50
(-) DEDUÇÕES DA RECEITA				27.620.000,00	27.620.000,00	18.413.3	33,20 1	6.085.744,76	11.534.255,24
RECEITAS INTRA-ORÇAMENTÁRIAS				22.113.000,00	22.113.000,00	14.741.9	99,84 1	8.554.951,69	3.558.048,31
SUBTOTAL DAS RECEITAS (I)				319.019.418,88	319.019.418,88	212.653.8	64,81 20	2.447.062,76	116.572.356,12
OP. DE CRÉDITO - REFINANC. (II)				0,00	0,00		0,00	0,00	0,00
SUBTOTAL COM REFINANC. (III) = (I + II)				319.019.418,88	319.019.418,88	212.653.8	64,81 20	2.447.062,76	116.572.356,12
DÉFICIT (IV)				0,00	0,00		0,00	0,00	0,00
TOTAL(V) = (III + IV)				319.019.418,88	319.019.418,88	212.653.8	64,81 20	2.447.062,76	116.572.356,12
DESPESAS	DOTAÇÃO INICIAL	SUPLEMENT./ REDUÇÃO	DOTAÇÃO ATUALIZADA	DESPESA EMPENHADA	DESPESA LIQUIDADA	DESPESA PAGA	SALDO A EMPENHAR	SALDO A LIQUIDAR	SALDO A PAGAR
DESPESAS CORRENTES	254.333.215,08	23.263.043,74	277.596.258,82	195.299.057,39	165.900.146,03	155.416.092,15	82.297.201,43	29.398.911,36	10.484.053,88
PESSOAL E ENCARGOS SOCIAIS	139.798.600,00	8.951.787,26	148.750.387,26	100.226.686,57	97.420.627,36	90.679.640,24	48.523.700,69	2.806.059,21	6.740.987,12
JUROS E ENCARGOS DA DÍVIDA	425.000,00	280.007,54	705.007,54	669.040,15	490.257,72	490.257,72	35.967,39	178.782,43	0,00
OUTRAS DESPESAS CORRENTES	114.109.615,08	14.031.248,94	128.140.864,02	94.403.330,67	67.989.260,95	64.246.194,19	33.737.533,35	26.414.069,72	3.743.066,76
DESPESAS DE CAPITAL	47.935.232,83	4.606.365,98	52.541.598,81	33.316.075,11	11.296.100,51	9.109.097,50	19.225.523,70	22.019.974,60	2.187.003,01
INVESTIMENTOS	46.362.232,83	3.607.365,98	49.969.598,81	31.049.851,37	9.434.757,97	7.247.754,96	18.919.747,44	21.615.093,40	2.187.003,01
INVERSÕES FINANCEIRAS	0,00	1.000.000,00	1.000.000,00	796.333,34	796.333,34	796.333,34	203.666,66	0,00	0,00
AMORTIZAÇÃO DA DÍVIDA	1.573.000,00	-1.000,00	1.572.000,00	1.469.890,40	1.065.009,20	1.065.009,20	102.109,60	404.881,20	0,00
RESERVA DE CONTINGÊNCIA	1.835.070,97	-1.835.070,97	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
DESPESAS INTRAORÇAMENTARIAS	25.215.400,00	923.804,16	26.139.204,16	19.961.025,87	17.882.549,78	16.173.413,59	6.178.178,29	2.078.476,09	1.709.136,19
SUBTOTAL DAS DESPESAS (VI)	329.318.918,88	26.958.142,91	356.277.061,79	248.576.158,37	195.078.796,32	180.698.603,24	107.700.903,42	53.497.362,05	14.380.193,08
AMORT. DÍVIDA - REFINANC. (VII)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
SUB. COM REFINANC. (VIII)=(VI + VII)	329.318.918,88	26.958.142,91	356.277.061,79	248.576.158,37	195.078.796,32	180.698.603,24	107.700.903,42	53.497.362,05	14.380.193,08
SUPERÁVIT (IX)	0,00	0,00	0,00	0,00	7.368.266,44	0,00	0,00	0,00	0,00
TOTAL (X)=(VIII + IX)	329.318.918,88	26.958.142,91	356.277.061,79	248.576.158,37	202.447.062,76	180.698.603,24	107.700.903,42	53.497.362,05	14.380.193,08

FONTE: Contabilidade do Município. Metodologia da LRF e Leiaute do Sistema Audesp do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo.

MARCIO CALLEGARI ZANETTI Prefeito Municipal ELIAS BATISTA GALDINO Contador PAULO EDUARDO GONÇALVES BOLDRIN Secretário Municipal de Gestão Pública

Metabit Sistemas para Gestao Publica Elias Batista Galdino Página: 1/1 - 05/10/2023 12:48 sdeae.drrx



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 31 de 53

Prefeitura Municipal de São José do Rio Pardo

Demonstrativo por Função e Subfunção

(Artigo 52, Incisos II, alínea "c", da LC. 101/00)

Período: Janeiro/2023 a Agosto/2023

Consolidado

DESCRIÇÃO	DOTAÇÃO INICIAL	CRÉDITOS ADICIONAIS	DOTAÇÃO ATUALIZADA	DESPESAS EMPENHADAS	SALDO A EMPENHAR	DESPESAS LIQUIDADAS	SALDO A LIQUIDAR
1 - LEGISLATIVA	5.193.900,00	0,00	5.193.900,00	3.338.231,46	1.855.668,54	2.854.040,98	484.190,48
31 - AÇÃO LEGISLATIVA	5.193.900,00	0,00	5.193.900,00	3.338.231,46	1.855.668,54	2.854.040,98	484.190,48
4 - ADMINISTRAÇÃO	32.496.400,00	4.530.633,95	37.027.033,95	25.383.448,01	11.643.585,94	21.717.402,35	3.666.045,66
62 - DEFESA INTERESSE PÚBLICO NO PROC. JUDIC.	887.000,00	161.000,00	1.048.000,00	657.950,11	390.049,89	657.419,05	531,06
122 - ADMINISTRAÇÃO GERAL	26.590.400,00	4.855.009,35	31.445.409,35	22.243.186,87	9.202.222,48	19.289.499,45	2.953.687,42
123 - ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA	1.082.000,00	147.500,00	1.229.500,00	750.979,18	478.520,82	750.979,18	0,00
125 - NORMATIZAÇÃO E FISCALIZAÇÃO	2.299.000,00	288.223,80	2.587.223,80	1.457.562,12	1.129.661,68	808.975,87	648.586,25
126 - TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO	1.558.000,00	-921.100,00	636.900,00	212.247,01	424.652,99	174.587,01	37.660,00
131 - COMUNICAÇÃO SOCIAL	80.000,00	0,80	80.000,80	61.522,72	18.478,08	35.941,79	25.580,93
6 - SEGURANÇA PÚBLICA	4.303.600,00	170.000,00	4.473.600,00	3.483.641,00	989.959,00	3.308.406,61	175.234,39
181 - POLICIAMENTO	4.118.600,00	170.000,00	4.288.600,00	3.416.114,81	872.485,19	3.259.180,42	156.934,39
182 - DEFESA CIVIL	185.000,00	0,00	185.000,00	67.526,19	117.473,81	49.226,19	18.300,00
8 - ASSISTÊNCIA SOCIAL	8.406.954,17	1.323.226,29	9.730.180,46	7.148.495,64	2.581.684,82	5.963.457,39	1.185.038,25
241 - ASSISTÊNCIA AO IDOSO	72.000,00	27.203,70	99.203,70	53.600,48	45.603,22	35.241,33	18.359,15
243 - ASSISTÊNCIA À CRIANÇA E AO ADOLESCENTE	177.400,00	29.921,72	207.321,72	52.088,94	155.232,78	41.415,92	10.673,02
244 - ASSISTÊNCIA COMUNITÁRIA	8.157.554,17	1.266.100,87	9.423.655,04	7.042.806,22	2.380.848,82	5.886.800,14	1.156.006,08
9 - PREVIDÊNCIA SOCIAL	44.192.000,00	7.150.000,00	51.342.000,00	31.020.169,09	20.321.830,91	30.907.591,60	112.577,49
271 - PREVIDÊNCIA BÁSICA	1.350.000,00	-100.000,00	1.250.000,00	758.291,06	491.708,94	758.291,06	0,00
272 - PREVIDÊNCIA DO REGIME ESTATUTÁRIO	42.842.000,00	7.250.000,00	50.092.000,00	30.261.878,03	19.830.121,97	30.149.300,54	112.577,49
10 - SAÚDE	65.349.738,10	7.831.994,69	73.181.732,79	53.113.173,93	20.068.558,86	42.593.033,75	10.520.140,18
122 - ADMINISTRAÇÃO GERAL	900.000,00	0,00	900.000,00	605.772,00	294.228,00	414.810,05	190.961,95
301 - ATENÇÃO BÁSICA	45.807.474,10	850.470,01	46.657.944,11	34.491.767,84	12.166.176,27	28.869.060,25	5.622.707,59
302 - ASSISTÊNCIA HOSPITALAR E AMBULATORIAL	17.019.233,74	6.290.230,84	23.309.464,58	16.742.314,29	6.567.150,29	12.107.593,38	4.634.720,91
303 - SUPORTE PROFILÁTICO E TERAPÊUTICO	212.000,00	47.275,55	259.275,55	205.438,16	53.837,39	205.387,81	50,35
304 - VIGILÂNCIA SANITÁRIA	794.000,00	631.142,27	1.425.142,27	655.239,80	769.902,47	614.125,42	41.114,38
305 - VIGILÂNCIA EPIDEMIOLÓGICA	617.030,26	12.876,02	629.906,28	412.641,84	217.264,44	382.056,84	30.585,00
11 - TRABALHO	7.326.000,00	136.000,00	7.462.000,00	6.684.143,59	777.856,41	4.909.348,66	1.774.794,93
331 - PROTEÇÃO E BENEFÍCIOS AO TRABALHADOR	7.226.000,00	136.000,00	7.362.000,00	6.630.136,09	731.863,91	4.897.456,36	1.732.679,73
333 - EMPREGABILIDADE	100.000,00	0,00	100.000,00	54.007,50	45.992,50	11.892,30	42.115,20
12 - EDUCAÇÃO	67.352.901,22	5.726.725,56	73.079.626,78	52.949.789,75	20.129.837,03	45.858.276,67	7.091.513,08
122 - ADMINISTRAÇÃO GERAL	2.573.000,00	-30.000,00	2.543.000,00	1.922.079,05	620.920,95	1.614.932,92	307.146,13
361 - ENSINO FUNDAMENTAL	27.661.000,00	3.083.663,06	30.744.663,06	20.640.363,63	10.104.299,43	17.351.090,88	3.289.272,75
362 - ENSINO MÉDIO	5.374.400,00	-95.000,00	5.279.400,00	3.776.026,60	1.503.373,40	2.030.142,67	1.745.883,93
363 - ENSINO PROFISSIONAL	623.000,00	0,00	623.000,00	348.201,19	274.798,81	348.201,19	0,00
364 - ENSINO SUPERIOR	2.702.500,00	0,00	2.702.500,00	2.037.707,61	664.792,39	1.943.074,28	94.633,33
365 - EDUCAÇÃO INFANTIL	24.509.303,96	3.243.062,50	27.752.366,46	21.402.210,22	6.350.156,24	20.279.588,76	1.122.621,46
Matabit Ciatanaa waxa Caataa Bublia		- D-ti-t- C-1-1:			D/ : 1"	0.5 (1.0 (2.0.2.2.1.2.	F2

Metabit Sistemas para Gestao Publica

Elias Batista Galdino

Página: 1/2 - 05/10/2023 12:52 sdeae.drfw



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 32 de 53

Prefeitura Municipal de São José do Rio Pardo

Demonstrativo por Função e Subfunção

(Artigo 52, Incisos II, alínea "c", da LC. 101/00)

Período: Janeiro/2023 a Agosto/2023

Consolidado

DESCRIÇÃO	DOTAÇÃO INICIAL	CRÉDITOS ADICIONAIS	DOTAÇÃO ATUALIZADA	DESPESAS EMPENHADAS	SALDO A EMPENHAR	DESPESAS LIQUIDADAS	SALDO A LIQUIDAR
366 - EDUCAÇÃO DE JOVENS E ADULTOS	57.000,00	0,00	57.000,00	14.252,11	42.747,89	14.252,11	0,00
367 - EDUCAÇÃO ESPECIAL	3.852.697,26	-475.000,00	3.377.697,26	2.808.949,34	568.747,92	2.276.993,86	531.955,48
13 - CULTURA	2.625.000,00	699.262,52	3.324.262,52	1.840.768,10	1.483.494,42	1.668.308,25	172.459,85
392 - DIFUSÃO CULTURAL	2.625.000,00	699.262,52	3.324.262,52	1.840.768,10	1.483.494,42	1.668.308,25	172.459,85
15 - URBANISMO	60.103.844,68	-1.811.131,95	58.292.712,73	38.634.642,69	19.658.070,04	15.086.893,07	23.547.749,62
451 - INFRA-ESTRUTURA URBANA	45.855.444,68	934.267,47	46.789.712,15	28.265.828,98	18.523.883,17	8.614.272,36	19.651.556,62
452 - SERVIÇOS URBANOS	14.248.400,00	-2.745.399,42	11.503.000,58	10.368.813,71	1.134.186,87	6.472.620,71	3.896.193,00
17 - SANEAMENTO	16.010.000,00	0,00	16.010.000,00	12.540.199,83	3.469.800,17	10.319.529,40	2.220.670,43
512 - SANEAMENTO BÁSICO URBANO	16.010.000,00	0,00	16.010.000,00	12.540.199,83	3.469.800,17	10.319.529,40	2.220.670,43
18 - GESTÃO AMBIENTAL	970.000,00	1.019.073,71	1.989.073,71	944.222,02	1.044.851,69	902.276,45	41.945,57
541 - PRESERVAÇÃO E CONSERVAÇÃO AMBIENTAL	970.000,00	823.073,71	1.793.073,71	800.518,82	992.554,89	783.832,95	16.685,87
604 - DEFESA SANITÁRIA ANIMAL	0,00	196.000,00	196.000,00	143.703,20	52.296,80	118.443,50	25.259,70
20 - AGRICULTURA	195.000,00	0,00	195.000,00	15.505,65	179.494,35	15.505,65	0,00
601 - PROMOÇÃO DA PRODUÇÃO VEGETAL	195.000,00	0,00	195.000,00	15.505,65	179.494,35	15.505,65	0,00
23 - COMÉRCIO E SERVIÇOS	902.970,32	403.000,00	1.305.970,32	932.384,74	373.585,58	793.852,86	138.531,88
695 - TURISMO	902.970,32	403.000,00	1.305.970,32	932.384,74	373.585,58	793.852,86	138.531,88
27 - DESPORTO E LAZER	2.745.439,42	125.358,14	2.870.797,56	1.644.138,89	1.226.658,67	1.385.205,99	258.932,90
812 - DESPORTO COMUNITÁRIO	2.745.439,42	-83.364,12	2.662.075,30	1.435.416,63	1.226.658,67	1.303.521,86	131.894,77
843 - SERVIÇO DA DÍVIDA INTERNA	0,00	208.722,26	208.722,26	208.722,26	0,00	81.684,13	127.038,13
28 - ENCARGOS ESPECIAIS	9.310.100,00	1.489.070,97	10.799.170,97	8.903.203,98	1.895.966,99	6.795.666,64	2.107.537,34
843 - SERVIÇO DA DÍVIDA INTERNA	9.310.100,00	1.489.070,97	10.799.170,97	8.903.203,98	1.895.966,99	6.795.666,64	2.107.537,34
99 - RESERVA DE CONTINGÊNCIA	1.835.070,97	-1.835.070,97	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
999 - RESERVA DE CONTINGÊNCIA	1.835.070,97	-1.835.070,97	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
TOTAL	329.318.918,88	26.958.142,91	356.277.061,79	248.576.158,37	107.700.903,42	195.078.796,32	53.497.362,05

FONTE: Contabilidade do Município. Metodologia da LRF e Leiaute do Sistema Audesp do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo.

MARCIO CALLEGARI ZANETTI Prefeito Municipal

ELIAS BATISTA GALDINO Contador

PAULO EDUARDO GONÇALVES BOLDRIN Secretário Municipal de Gestão Pública

Metabit Sistemas para Gestao Publica

Elias Batista Galdino

Página: 2/2 - 05/10/2023 12:52 sdeae.drfw



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 33 de 53

Prefeitura Municipal de São José do Rio Pardo

Demonstrativo de apuração da Receita Corrente Líquida

(Artigo 2º, Inciso IV e 53, Inciso I da LC. 101/00)

Período: Setembro/2022 a Agosto/2023

Órgão: Consolidado

					RECEITAS	CORRENT	ES						
ESPECIFICAÇÃO	09/2022	10/2022	11/2022	12/2022	01/2023	02/2023	03/2023	04/2023	05/2023	06/2023	07/2023	08/2023	тота
IMPOSTOS, TAXAS E CONTRIB. MELHORIA	2.911.859,56	2.949.902,15	2.608.902,47	4.206.447,70	2.627.670,42	4.868.424,70	6.521.666,63	4.319.013,14	3.175.465,51	3.851.812,95	3.135.986,47	3.650.938,70	44.828.090,40
CONTRIBUIÇÕES	1.234.624,96	1.258.480,19	1.100.733,45	1.708.294,41	1.458.915,71	1.562.220,22	2.029.401,53	1.494.500,22	1.311.018,31	1.914.625,14	1.325.330,75	1.562.783,97	17.960.928,86
RECEITA PATRIMONIAL	558.969,13	503.867,91	493.601,74	622.123,69	507.843,82	429.113,27	683.414,34	483.751,42	625.115,19	501.691,57	514.593,53	542.810,44	6.466.896,05
RECEITA AGROPECUÁRIA	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
RECEITA INDUSTRIAL	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
RECEITA DE SERVIÇOS	1.530.263,36	1.566.730,77	1.451.878,14	1.651.172,59	1.194.240,18	1.167.138,04	1.458.397,95	1.284.219,05	1.492.512,98	1.531.744,12	1.498.586,16	1.592.375,83	17.419.259,17
TRANSFERÊNCIAS CORRENTES	13.467.376,24	13.513.066,68	13.684.903,50	19.742.611,24	20.652.476,78	16.015.528,56	14.975.077,02	12.662.780,07	18.587.842,83	15.071.276,17	14.177.498,70	14.605.183,51	187.155.621,30
OUTRAS RECEITAS CORRENTES	502.995,92	462.157,38	478.529,46	676.896,95	566.041,56	1.246.126,64	530.237,43	453.266,10	734.486,51	691.658,69	622.606,69	596.906,09	7.561.909,42
TOTAL RECEITAS CORRENTES (I)	20.206.089,17	20.254.205,08	19.818.548,76	28.607.546,58	27.007.188,47	25.288.551,43	26.198.194,90	20.697.530,00	25.926.441,33	23.562.808,64	21.274.602,30	22.550.998,54	281.392.705,20
	DEDUÇÕES												
ESPECIFICAÇÃO	09/2022	10/2022	11/2022	12/2022	01/2023	02/2023	03/2023	04/2023	05/2023	06/2023	07/2023	08/2023	TOTAL
CONTRIBUIÇÃO AO R.P.P.S.	612.537,11	624.383,29	650.149,38	691.394,97	1.159.812,48	636.350,40	742.308,36	725.176,16	769.932,94	895.147,21	772.328,83	774.243,47	9.053.764,60
REC. COMPENSAÇÃO PREVIDENC.	196.853,30	194.885,46	195.401,24	406.359,13	195.473,84	195.473,84	211.630,85	207.013,25	208.497,51	207.013,25	198.301,03	205.489,35	2.622.392,05
GANHOS APLIC. FINANCEIRA RPPS	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
FUNDEB RETIDO	1.689.763,13	1.554.885,73	1.755.462,84	2.043.699,50	3.126.228,13	2.265.174,48	1.868.696,41	1.654.557,38	2.320.227,12	1.652.710,63	1.513.770,47	1.684.380,14	23.129.555,96
VENCIMENTO ACS E ACE (E.C. 120/2022)	104.232,00	0,00	387.840,00	2.250,96	28.644,00	0,00	64.669,52	466.426,24	139.920,00	145.538,19	142.560,00	148.093,21	1.630.174,12
TOTAL DEDUÇÕES (II)	2.603.385,54	2.374.154,48	2.988.853,46	3.143.704,56	4.510.158,45	3.096.998,72	2.887.305,14	3.053.173,03	3.438.577,57	2.900.409,28	2.626.960,33	2.812.206,17	36.435.886,73
					TC	TAIS							
ESPECIFICAÇÃO	09/2022	10/2022	11/2022	12/2022	01/2023	02/2023	03/2023	04/2023	05/2023	06/2023	07/2023	08/2023	TOTAL
RECEITA CORRENTE LÍQUIDA (III)=(I-II)	17.602.703,63	17.880.050,60	16.829.695,30	25.463.842,02	22.497.030,02	22.191.552,71	23.310.889,76	17.644.356,97	22.487.863,76	20.662.399,36	18.647.641,97	19.738.792,37	244.956.818,47
		RCL AJUSTA	DA P/ CÁLCU	LO LIMITES D	E ENDIVIDAM	ENTO EMEN	DAS INDIVIDU	JAIS (ART.166	6-A, § 1,CF) (I	V)			
(-) EMENDAS INDIVIDUAIS (IV)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	174.322,77	1.478,32	1.582,59	177.383,68
TOTAL (V)=(III-IV)	17.602.703,63	17.880.050,60	16.829.695,30	25.463.842,02	22.497.030,02	22.191.552,71	23.310.889,76	17.644.356,97	22.487.863,76	20.488.076,59	18.646.163,65	19.737.209,78	244.779.434,79
	RCL AJUSTADA P/ CÁLCULO LIMITES DA DESPESA COM PESSOAL EMENDAS BANCADA (ART.166, § 16,CF) (VI)												
(-) EMENDAS BANCADA (VI)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
TOTAL (VII)=(V-VI)	17.602.703,63	17.880.050,60	16.829.695,30	25.463.842,02	22.497.030,02	22.191.552,71	23.310.889,76	17.644.356,97	22.487.863,76	20.488.076,59	18.646.163,65	19.737.209,78	244.779.434,79

FONTE: Contabilidade do Município. Metodologia da LRF e Leiaute do Sistema Audesp do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo.

MARCIO CALLEGARI ZANETTI Prefeito Municipal

ELIAS BATISTA GALDINO Contador

PAULO EDUARDO GONÇALVES BOLDRIN Secretário Municipal de Gestão Pública

Metabit Sistemas para Gestao Publica

Elias Batista Galdino

Página: 1/1 - 05/10/2023 12:53 sdeae.drze



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 34 de 53

Prefeitura Municipal de São José do Rio Pardo

Demonstrativo de Receitas e Despesas Previdenciárias

(Artigo 53, Incisos II e 50, Inciso IV, da LC. 101/00)

Período: Janeiro/2023 a Agosto/2023

Consolidado

RECEITAS PREVIDENCIÁRIAS	PREVISÃO INICIAL	PREVISÃO ATUALIZADA	PREVISÃO ATÉ MÊS	REALIZADA ATÉ O MÊS
RECEITAS CORRENTES (I)	10.399.000,00	10.399.000,00	6.932.666,56	8.737.081,29
CONTRIBUIÇÕES	7.893.000,00	7.893.000,00	5.261.999,92	6.475.299,85
CONTRIBUIÇÃO DO SERVIDOR ATIVO CIVIL	7.573.000,00	7.573.000,00	5.048.666,64	6.211.263,36
CONTRIBUIÇÃO DO SERVIDOR INATIVO CIVIL	278.000,00	278.000,00	185.333,36	239.946,45
CONTRIBUIÇÃO DE PENSIONISTA CIVIL	42.000,00	42.000,00	27.999,92	24.090,04
COMPENSAÇÃO PREVIDENCIÁRIA ENTRE RGPS E RPPS	2.488.000,00	2.488.000,00	1.658.666,64	1.628.892,92
RECEITA PATRIMONIAL	0,00	0,00	0,00	0,00
RECEITAS IMOBILIÁRIAS	0,00	0,00	0,00	0,00
RECEITAS DE VALORES MOBILIÁRIOS	0,00	0,00	0,00	0,00
OUTRAS RECEITAS PATRIMONIAIS	0,00	0,00	0,00	0,00
OUTRAS RECEITAS CORRENTES	18.000,00	18.000,00	12.000,00	632.888,52
RECEITAS DE CAPITAL (II)	0,00	0,00	0,00	0,00
ALIENAÇÃO DE BENS	0,00	0,00	0,00	0,00
AMORTIZAÇÃO DE EMPRÉSTIMOS	0,00	0,00	0,00	0,00
OUTRAS RECEITAS DE CAPITAL	0,00	0,00	0,00	0,00
RECEITAS INTRA-ORÇAMENTÁRIAS (III)	22.113.000,00	22.113.000,00	14.741.999,84	18.526.786,99
CONTRIBUIÇÃO PATRONAL DO EXERCÍCIO	22.067.000,00	22.067.000,00	14.711.333,20	18.503.868,58
CONTRIBUIÇÃO PATRONAL ATIVO CIVIL	22.067.000,00	22.067.000,00	14.711.333,20	18.503.868,58
CONTRIBUIÇÃO PATRONAL INATIVO CIVIL	0,00	0,00	0,00	0,00
CONTRIBUIÇÃO PATRONAL PENSIONISTA CIVIL	0,00	0,00	0,00	0,00
RECEITA DE CAPITAL INTRA-ORÇAMENTÁRIA	0,00	0,00	0,00	0,00
ALIENAÇÃO DE BENS	0,00	0,00	0,00	0,00
AMORTIZAÇÃO DE EMPRÉSTIMOS	0,00	0,00	0,00	0,00
OUTRAS RECEITAS DE CAPITAL	0,00	0,00	0,00	0,00
OUTRAS RECEITAS INTRA-ORÇAMENTÁRIAS	46.000,00	46.000,00	30.666,64	22.918,41
DEDUÇÕES DE RECEITA ORÇAMENTÁRIA (IV)	0,00	0,00	0,00	0,00
TRANSFERÊNCIAS FINANCEIRAS PARA COBERTURA DE DÉFICIT (V)	0,00	0,00	0,00	249.044,13
OUTROS APORTES FINANCEIROS AO RPPS (VI)	0,00	0,00	0,00	0,00
TOTAL DAS RECEITAS PREVIDENCIÁRIAS (VII) = (I+II+III+V+VI) - IV	32.512.000,00	32.512.000,00	21.674.666,40	27.512.912,41



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 35 de 53

Prefeitura Municipal de São José do Rio Pardo

Demonstrativo de Receitas e Despesas Previdenciárias

(Artigo 53, Incisos II e 50, Inciso IV, da LC. 101/00)

Período: Janeiro/2023 a Agosto/2023

Consolidado

DESPESAS PREVIDENCIÁRIAS	DOTAÇÃO INICIAL	DOTAÇÃO ATUALIZADA	EMPENHADA ATÉ MÊS	LIQUIDADA ATÉ MÊS
ADMINISTRAÇÃO (VII)	1.350.000,00	1.550.000,00	1.089.518,58	981.547,91
DESPESAS CORRENTES	1.330.000,00	1.530.000,00	1.080.460,58	972.489,91
DESPESAS DE CAPITAL	20.000,00	20.000,00	9.058,00	9.058,00
PREVIDÊNCIA SOCIAL (VIII)	41.492.000,00	48.542.000,00	29.160.359,45	29.160.359,45
APOSENTADORIAS	35.815.000,00	42.615.000,00	25.545.383,87	25.545.383,87
PENSÕES	5.677.000,00	5.927.000,00	3.614.975,58	3.614.975,58
OUTRAS DESPESAS PREVIDENCIÁRIAS	0,00	0,00	12.000,00	7.393,18
OUTROS BENEFÍCIOS PREVIDENCIÁRIOS	0,00	0,00	0,00	0,00
COMPENSAÇÕES A REGIMES DE PREVIDÊNCIA	0,00	0,00	12.000,00	7.393,18
RESERVA DO RPPS (SUPERÁVIT PREVISTO NO ORÇAMENTO) (IX)	0,00	0,00	0,00	0,00
TOTAL DAS DESPESAS PREVIDENCIÁRIAS (X)=(VII+VIII+IX)	42.842.000,00	50.092.000,00	30.261.878,03	30.149.300,54
RESULTADO PREVIDENCIÁRIO (XI) = (VII - X)	-10.330.000,00	-17.580.000,00	-2.748.965,62	-2.636.388,13

FONTE: Contabilidade do Município. Metodologia da LRF e Leiaute do Sistema Audesp do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo.

MARCIO CALLEGARI ZANETTI Prefeito Municipal

ELIAS BATISTA GALDINO Contador

PAULO EDUARDO GONÇALVES BOLDRIN Secretário Municipal de Gestão Pública



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 36 de 53

Prefeitura Municipal de São José do Rio Pardo

Resultado Nominal - Exceto órgão de Previdência

(Artigo 53, Inciso III, da LC. 101/00)

Período: Janeiro/2023 a Agosto/2023

	SALDO							
ESPECIFICAÇÃO	Em 31 Dez 2022 (a)	No Bimestre Anterior (b)	No Bimestre Atual (c)					
Dívida Consolidada (I)	50.340.517,69	50.102.841,87	48.974.968,44					
Deduções (II)	55.662.464,64	65.509.803,91	70.222.817,70					
Ativo Disponível	56.832.740,64	60.178.238,87	63.706.968,62					
Haveres Financeiros	8.273.112,08	8.270.377,08	8.270.377,08					
(-) Restos a Pagar Processados	7.669.685,41	1.095.208,94	723.869,46					
(-) Depósitos Restituíves e Valores Vinculados	1.773.702,67	1.843.603,10	1.030.658,54					
Dívida Consolidada Líquida (III) = (I-II)	-5.321.946,95	-15.406.962,04	-21.247.849,26					
Receita de Privatizações (IV)	0,00	0,00	0,00					
Passivos Reconhecidos (V)	942.374,80	851.974,06	751.173,69					
Dívida Fiscal Líquida (VI) = (III + IV - V)	-6.264.321,75	-16.258.936,10	-21.999.022,95					

	PERIODO DE REFERENCIA	PERIODO DE REFERENCIA	
ESPECIFICAÇÃO	No Bimestre Atual (c - b)	Janeiro a Agosto (c - a)	
Resultado Nominal	-5.740.086,85	-15.734.701,20	

DISCRIMINAÇÃO DA META FISCAL	VALOR
META DE RESULTADO NOMINAL FIXADA NO ANEXO DE METAS FISCAIS DA LDO P/ O EXERCÍCIO DE REFERÊNCIA	6.183.956,84

NOTA EXPLICATIVA:

- 1. Na linha DEDUÇÕES (II) se o saldo apurado for negativo, ou seja, se o total do Ativo Disponível mais os Haveres Financeiros for menor que Restos a Pagar Processados, não deverá ser informado valor nessa linha.
 - 2. Os valores relativos aos investimentos do RPPS serão demonstrados na linha de Haveres Financeiros.
 - 3. O saldo da Dívida Fiscal Líquida corresponde ao saldo da dívida consolidada líquida, deduzidas as Receitas de Privatização e Passivos Reconhecidos.
 - 4. O saldo dos Passivos Reconhecidos compreende as obrigações com fornecedor ou instituição financeira que não foram excluídos da Dívida Consolidada.
 - 5. As dívidas contabilizadas como INTRA OFSS (Orçamento Fiscal e da Seguridade Social) são excluídas nos demonstrativos consolidados.

FONTE: Contabilidade do Município. Metodologia da LRF e Leiaute do Sistema Audesp do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo.

MARCIO CALLEGARI ZANETTI Prefeito Municipal

ELIAS BATISTA GALDINO Contador

PAULO EDUARDO GONCALVES BOLDRIN Secretário Municipal de Gestão Pública



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 37 de 53

Prefeitura Municipal de São José do Rio Pardo

Resultado Nominal - Regime Previdenciário

(Artigo 53, Inciso III, da LC. 101/00)

Período: Janeiro/2023 a Agosto/2023

		SALDO			
ESPECIFICAÇÃO	Em 31 Dez 2022 (a)	No Bimestre Anterior (b)	No Bimestre Atual (c)		
Dívida Consolidada Previdenciária (I)	277.911.053,00	263.041.267,39	263.041.267,39		
Passivo Atuarial	277.911.053,00	263.041.267,39	263.041.267,39		
Deduções (II)	239.181.056,09	257.294.457,03	259.667.688,78		
Ativo Disponível	12.819,20	34.168,20	21.955,49		
Haveres Financeiros	239.168.236,89	258.010.975,23	260.398.212,53		
(-) Depósitos Restituíves e Valores Vinculados	0,00	750.686,40	752.479,24		
Dívida Consolidada Líquida Previdenciária (Iii) = (I - Ii)	38.729.996,91	5.746.810,36	3.373.578,61		
Dívida Fiscal Líquida Previdenciária (Vi) = (Iii - V)	38.729.996,91	5.746.810,36	3.373.578,61		

	PERÍODO DE REFÊRENCIA		
ESPECIFICAÇÃO	No Bimestre Atual (c - b)	Janeiro a Agosto (c - a)	
Resultado Nominal	-2.373.231,75	-35.356.418,30	

DISCRIMINAÇÃO DA META FISCAL	VALOR
META DE RESULTADO NOMINAL FIXADA NO ANEXO DE METAS FISCAIS DA LDO P/ O EXERCÍCIO DE REFERÊNCIA	6.183.956,84

NOTA EXPLICATIVA:

- 1. Na linha DEDUÇÕES (II) se o saldo apurado for negativo, ou seja, se o total do Ativo Disponível mais os Haveres Financeiros for menor que Restos a Pagar Processados, não deverá ser informado valor nessa linha.
 - 2. Os valores relativos aos investimentos do RPPS serão demonstrados na linha de Haveres Financeiros.
 - 3. O saldo da Dívida Fiscal Líquida corresponde ao saldo da dívida consolidada líquida, deduzidas as Receitas de Privatização e Passivos Reconhecidos.
 - 4. O saldo dos Passivos Reconhecidos compreende as obrigações com fornecedor ou instituição financeira que não foram excluídos da Dívida Consolidada.
 - 5. As dívidas contabilizadas como INTRA OFSS (Orçamento Fiscal e da Seguridade Social) são excluídas nos demonstrativos consolidados.

FONTE: Contabilidade do Município. Metodologia da LRF e Leiaute do Sistema Audesp do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo.

MARCIO CALLEGARI ZANETTI Prefeito Municipal

ELIAS BATISTA GALDINO

PAULO EDUARDO GONÇALVES BOLDRIN Secretário Municipal de Gestão Pública



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 38 de 53

Prefeitura Municipal de São José do Rio Pardo

Resultado Primário

(Artigo 53, Incisos III, da LC. 101/00)

Período: Janeiro/2023 a Agosto/2023

Órgão: Consolidado

RECEITAS FISCAIS	PREVISÃO ANUAL INICIAL	PREVISÃO ANUAL ATUALIZADA	RECEITAS REALIZADAS
RECEITAS FISCAIS CORRENTES (I)	305.594.600,00	305.594.600,00	188.293.442,15
IMPOSTOS, TAXAS E CONTRIBUIÇÕES DE MELHORIA	48.228.236,00	48.228.236,00	32.150.978,52
CONTRIBUIÇÕES	18.398.000,00	18.398.000,00	12.662.518,32
RECEITA PREVIDENCIÁRIA	7.898.000,00	7.898.000,00	6.479.022,32
OUTRAS CONTRIBUIÇÕES	10.500.000,00	10.500.000,00	6.183.496,00
RECEITA PATRIMONIAL LÍQUIDA	187.252,00	187.252,00	71.737,65
RECEITA PATRIMONIAL	5.845.570,88	5.845.570,88	4.288.333,58
(-) APLICAÇÕES FINANCEIRAS	5.658.318,88	5.658.318,88	4.216.595,93
TRANSFERÊNCIAS CORRENTES	214.810.500,00	214.810.500,00	126.747.663,64
DEMAIS RECEITAS CORRENTES	23.970.612,00	23.970.612,00	16.660.544,02
DIVERSAS RECEITAS CORRENTES	23.970.612,00	23.970.612,00	16.660.544,02
RECEITAS DE CAPITAL (II)	13.273.500,00	13.273.500,00	7.467.817,75
OPERAÇÕES DE CRÉDITO (III)	0,00	0,00	775.544,84
ALIENAÇÃO DE ATIVOS	0,00	0,00	31.310,41
RECEITAS DE ALIENAÇÃO DE INVESTIMENTOS TEMPORÁRIOS (V)	0,00	0,00	31.310,41
TRANSFERÊNCIAS DE CAPITAL	13.273.500,00	13.273.500,00	6.660.962,50
CONVÊNIOS	13.273.500,00	13.273.500,00	6.243.462,50
OUTRAS TRANSFERÊNCIAS DE CAPITAL	0,00	0,00	417.500,00
RECEITAS FISCAIS DE CAPITAL (VII)=(II-III-IV-V-VI)	13.273.500,00	13.273.500,00	6.660.962,50
DEDUÇÕES DA RECEITA (VIII)	27.620.000,00	27.620.000,00	16.085.744,76
RECEITAS FISCAIS LÍQUIDAS (IX)=(I+VII-VIII)	291.248.100,00	291.248.100,00	178.868.659,89
DESPESAS FISCAIS	DOTAÇÃO ANUAL INICIAL	DOTAÇÃO ANUAL ATUALIZADA	DESPESAS LIQUIDADAS ATÉ O MÊS
DESPESAS CORRENTES (X)	254.333.215,08	277.596.258,82	165.900.146,03
PESSOAL E ENCARGOS SOCIAIS	139.798.600,00	148.750.387,26	97.420.627,36
JUROS E ENCARGOS DA DÍVIDA (XI)	425.000,00	705.007,54	490.257,72
OUTRAS DESPESAS CORRENTES	114.109.615,08	128.140.864,02	67.989.260,95
DESPESAS FISCAIS CORRENTES (XII) = (X-XI)	253.908.215,08	276.891.251,28	165.409.888,31
DESPESAS DE CAPITAL (XIII)	47.935.232,83	52.541.598,81	11.296.100,51
INVESTIMENTOS	46.362.232,83	49.969.598,81	9.434.757,97
INVERSÕES FINANCEIRAS	0,00	1.000.000,00	796.333,34
DEMAIS INVERSÕES FINANCEIRAS	0,00	1.000.000,00	796.333,34
AMORTIZAÇÃO DA DÍVIDA (XVI)	1.573.000,00	1.572.000,00	1.065.009,20
DESPESAS FISCAIS DE CAPITAL (XVII)=(XIII-XIV-XV-XVI)	46.362.232,83	50.969.598,81	10.231.091,31
RESERVA DE CONTINGÊNCIA (XVIII)	1.835.070,97	0,00	0,00
DESPESAS FISCAIS LÍQUIDAS (XIX)=(XII+XVII+XVIII)	302.105.518,88	327.860.850,09	175.640.979,62
RESULTADO PRIMÁRIO (IX-XIX)	-10.857.418.88	-36.612.750.09	3.227.680.27

DISCRIMINAÇÃO DA META FISCAL	VALOR
META DE RESULTADO PRIMÁRIO FIXADA NO ANEXO DE METAS FISCAIS DA LDO P/ O EXERCÍCIO DE REFERÊNCIA	121.900,00

FONTE: Contabilidade do Município. Metodologia da LRF e Leiaute do Sistema Audesp do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo.

MARCIO CALLEGARI ZANETTI Prefeito Municipal ELIAS BATISTA GALDINO Contador PAULO EDUARDO GONÇALVES BOLDRIN Secretário Municipal de Gestão Pública

Metabit Sistemas para Gestao Publica Elias Batista Galdino Página: 1/1 - 05/10/2023 12:58 sdeae.dsar



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 39 de 53

Prefeitura Municipal de São José do Rio Pardo

Demonstrativo dos Restos a Pagar

(Artigo 53, Inciso V, da LC. 101/00)

Período: Janeiro/2023 a Agosto/2023

Consolidado

ENTIDADE	EXERCÍCIO .	ANTERIOR	MOVIMENTAÇÃO ATÉ O PERÍODO				SALDO ATÉ O PERÍODO		
FONTE DE RECURSO	PROCESSADO	NÃO PROCESSADO	NÃO PROC. LIQUIDADO	PAGO PROCESSADO	PAGO NÃO PROCESSADO	CANCELADO PROCESSADO	CANCELADO NÃO PROCES.	PROCESSADO	NÃO PROCESSADO
PREFEITURA MUNICIPAL	6.268.019,05	18.217.717,42	8.427.099,96	5.969.180,93	8.406.857,75	6.810,88	1.149.428,97	292.027,24	8.661.430,70
RECURSOS PRÓPRIOS	4.047.038,85	6.703.610,63	3.985.841,06	3.749.938,74	3.981.776,53	6.810,87	140.019,12	290.289,24	2.581.814,98
RECURSOS ESTADUAIS	1.353.255,56	1.248.728,45	902.548,63	1.351.517,56	902.548,63	0,00	624,01	1.738,00	345.555,81
FUNDOS ESPECIAIS	213.747,25	425.676,11	177.077,19	213.747,25	177.077,19	0,00	231.946,00	0,00	16.652,92
RECURSOS FEDERAIS	651.891,85	9.439.601,11	2.968.729,54	651.891,84	2.968.729,54	0,01	769.642,26	0,00	5.701.229,31
EMENDAS PARLAMENTARES INDIVIDUAIS	2.085,54	400.101,12	392.903,54	2.085,54	376.725,86	0,00	7.197,58	0,00	16.177,68
CÂMARA MUNICIPAL	0,00	102.640,00	92.340,00	0,00	92.340,00	0,00	0,00	0,00	10.300,00
RECURSOS PRÓPRIOS	0,00	102.640,00	92.340,00	0,00	92.340,00	0,00	0,00	0,00	10.300,00
FACULD. FILOSOFIA, CIENCIAS E LETRAS - FEUC	96.723,29	1.487.193,73	355.262,13	0,00	80.947,44	0,00	0,00	96.723,29	1.406.246,29
RECURSOS PRÓPRIOS	0,00	125.376,58	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	125.376,58
ADMINISTRAÇÃO INDIRETA	96.723,29	1.123.067,15	355.262,13	0,00	80.947,44	0,00	0,00	96.723,29	1.042.119,71
RECURSOS FEDERAIS	0,00	238.750,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	238.750,00
DEPARTAMENTO DE ESPORTE E CULTURA	129.512,35	22.575,67	21.670,31	128.847,35	21.670,31	0,00	0,00	665,00	905,36
RECURSOS PRÓPRIOS	235,00	0,00	0,00	235,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
ADMINISTRAÇÃO INDIRETA	124.679,64	22.240,82	21.670,31	128.612,35	21.670,31	0,00	0,00	-3.932,71	570,51
EMENDAS PARLAMENTARES INDIVIDUAIS	4.597,71	334,85	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	4.597,71	334,85
FUND. EDUC. DE SAO JOSE RIO PARDO	35.231,78	3.499,33	3.499,33	34.740,48	3.499,33	0,00	0,00	491,30	0,00
RECURSOS PRÓPRIOS	89,62	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	89,62	0,00
ADMINISTRAÇÃO INDIRETA	35.142,16	3.499,33	3.499,33	34.740,48	3.499,33	0,00	0,00	401,68	0,00
FUND. PESQ. E DIFUS. TECNO. AGRICOLA - LUCIANO RIBEIRO	7.806,31	0,00	0,00	6.806,31	0,00	0,00	0,00	1.000,00	0,00
RECURSOS PRÓPRIOS	1.000,00	0,00	0,00	6.806,31	0,00	0,00	0,00	-5.806,31	0,00
ADMINISTRAÇÃO INDIRETA	6.806,31	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	6.806,31	0,00
SAERP	853.233,41	496.124,86	432.350,19	831.201,43	415.976,44	0,00	0,00	22.031,98	80.148,42
ADMINISTRAÇÃO INDIRETA	853.233,41	496.124,86	432.350,19	831.201,43	415.976,44	0,00	0,00	22.031,98	80.148,42
TOTAL	7.390.526,19	20.329.751,01	9.332.221,92	6.970.776,50	9.021.291,27	6.810,88	1.149.428,97	412.938,81	10.159.030,77

Metabit Sistemas para Gestao Publica

Elias Batista Galdino

Página: 1/2 - 05/10/2023 12:58 sdeae.dsax



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 40 de 53

Prefeitura Municipal de São José do Rio Pardo

Demonstrativo dos Restos a Pagar

(Artigo 53, Inciso V, da LC. 101/00)

Período: Janeiro/2023 a Agosto/2023

Consolidado

FONTE: Contabilidade do Município. Metodologia da LRF e Leiaute do Sistema Audesp do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo.

MARCIO CALLEGARI ZANETTI Prefeito Municipal ELIAS BATISTA GALDINO Contador PAULO EDUARDO GONÇALVES BOLDRIN Secretário Municipal de Gestão Pública

Metabit Sistemas para Gestao Publica Elias Batista Galdino Página: 2/2 - 05/10/2023 12:58 sdeae.dsax



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 5.171, de 1^{ϱ} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 41 de 53

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA DEMONSTRATIVO DAS RECEITAS E DESPESAS COM MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DO ENSINO - MDE

ORÇAMENTOS FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL

Período de Referência: JANEIRO a AGOSTO 2023

RREO - ANEXO 8 (Portaria STN nº 274/2016, art. 11, II, b)

RECEITA RESULTANTE DE IMPOSTOS (Arts. 212 e 212-A da Constituição Federal)						
RECEITA RESULTANTE DE IMPOSTOS	PREVISÃO ATUALIZADA (a)	RECEITAS REALIZADAS Até o Bimestre (b)				
1 - RECEITA DE IMPOSTOS	41.358.000,00	28.337.913,91				
1.1 - Receita Resultante do Imposto sobre a Propriedade Predial e Territorial Urbana - IPTU	14.695.000,00	10.791.308,39				
1.2 - Receita Resultante do Imposto sobre Transmissão Inter Vivos - ITBI	4.000.000,00	2.520.361,22				
1.3 - Receita Resultante do Imposto sobre Serviços de Qualquer Natureza - ISS	13.663.000,00	10.760.234,36				
1.4 - Receita Resultante do Imposto de Renda Retido na Fonte – IRRF	9.000.000,00	4.266.009,94				
2 - RECEITA DE TRANSFERÊNCIAS CONSTITUCIONAIS E LEGAIS	143.600.000,00	82.606.305,54				
2.1 - Cota-Parte FPM	61.500.000,00	36.156.722,32				
2.1.1 - Parcela referente à CF, art. 159, I, alínea b	56.000.000,00	33.946.560,32				
2.1.2 - Parcela referente à CF, art. 159, I, alíneas d e e	5.500.000,00	2.210.162,00				
2.2 - Cota-Parte ICMS	60.000.000,00	30.867.951,76				
2.3 - Cota-Parte IPI-Exportação	5.500.000,00	172.595,97				
2.4 - Cota-Parte ITR	600.000,00	38.267,14				
2.5 - Cota-Parte IPVA	16.000.000,00	15.370.768,35				
2.6 - Cota-Parte IOF-Ouro	0,00	0,00				
2.7 - Outras Transferências ou Compensações Financeiras Provenientes de Impostos e Transferências Constitucionais	0,00	0,00				
3 - TOTAL DA RECEITA RESULTANTE DE IMPOSTOS (1 + 2)	184.958.000,00	110.944.219,45				
4 - TOTAL DESTINADO AO FUNDEB - equivalente a 20% DE ((2.1.1) + (2.2) + (2.3) + (2.4) + (2.5) + (2.7))1	27.620.000,00	16.085.744,76				
5 - VALOR MÍNIMO A SER APLICADO ALÉM DO VALOR DESTINADO AO FUNDEB - 5% DE $((2.1.1) + (2.2) + (2.3) + (2.4) + (2.5) + (2.7)) + 25\%$ DE $((1.1) + (1.2) + (1.3) + (1.4) + (2.1.2) + (2.6)$	18.619.500,00	11.656.826,15				

FUNDEB							
RECEITAS RECEBIDAS DO FUNDEB NO EXERCÍCIO	PREVISÃO ATUALIZADA (a)	RECEITAS REALIZADAS Até o Bimestre (b)					
6 - TOTAL DAS RECEITAS DO FUNDEB RECEBIDAS	0,00	15.432.880,16					
6.1 - FUNDEB - Impostos e Transferências de Impostos	0,00	15.432.880,16					
6.1.1 - Principal	0,00	15.392.031,66					
6.1.2 - Rendimentos de Aplicação Financeira	0,00	40.848,50					
6.1.3 - Ressarcimento de recursos do Fundeb	0,00	0,00					
6.2 - FUNDEB - Complementação da União - VAAF	0,00	0,00					
6.2.1 - Principal	0,00	0,00					
6.2.2 - Rendimentos de Aplicação Financeira	0,00	0,00					
6.2.3 - Ressarcimento de recursos do Fundeb	0,00	0,00					
6.3 - FUNDEB - Complementação da União - VAAT	0,00	0,00					
6.3.1 - Principal	0,00	0,00					
6.3.2 - Rendimentos de Aplicação Financeira	0,00	0,00					
6.3.3 - Ressarcimento de recursos do Fundeb	0,00	0,00					
6.4 - FUNDEB - Complementação da União - VAAR	0,00	0,00					
6.4.1 - Principal	0,00	0,00					
6.4.2 - Rendimentos de Aplicação Financeira	0,00	0,00					
6.4.3 - Ressarcimento de recursos do Fundeb	0,00	0,00					
7 - RESULTADO LÍQUIDO DAS TRANSFERÊNCIAS DO FUNDEB (6.1.1 - 4)	-27.620.000,00	-693.713,10					

RECURSOS RECEBIDOS EM EXERCÍCIOS ANTERIORES E NÃO UTILIZADOS (SUPERÁVIT)	VALOR
8 - TOTAL DOS RECURSOS DE SUPERÁVIT	438.349,86
8.1 - SUPERÂVIT DO EXERCÍCIO IMEDIATAMENTE ANTERIOR	438.349,86
8.2 - SUPERÂVIT RESIDUAL DE OUTROS EXERCÍCIOS	0,00
9 - TOTAL DOS RECURSOS DO FUNDEB DISPONÍVEIS PARA UTILIZAÇÃO (6 + 8)	15.871.230,02

Metabit Sistemas para Gestao Publica Página: 1/4 - sdeae.dfef



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 5.171, de 1^{ϱ} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 42 de 53

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA DEMONSTRATIVO DAS RECEITAS E DESPESAS COM MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DO ENSINO - MDE

ORÇAMENTOS FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL

Período de Referência: JANEIRO a AGOSTO 2023

DESPESAS COM RECURSOS DO FUNDEB (Por Área de Atuação) ⁶	DOTAÇÃO ATUALIZADA (c)	DESPESAS EMPENHADAS Até o Bimestre (d)	DESPESAS LIQUIDADAS Até o Bimestre (e)	DESPESAS PAGAS Até o Bimestre (f)	INSCRITAS EM RESTOS A PAGAR NÃO PROCESSADOS (g)			
10 - TOTAL DAS DESPESAS COM RECURSOS DO FUNDEB	34.536.062,50	19.927.433,66	19.927.433,66	17.952.533,56	0,00			
10.1 - PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO BÁSICA	34.496.062,50	8.830.967,52	8.830.967,52	7.828.672,01	0,00			
10.1.1 - Educação Infantil	14.801.062,50	2.291.862,53	2.291.862,53	2.284.113,34	0,00			
10.1.2 - Ensino Fundamental	18.355.000,00	5.357.164,38	5.357.164,38	4.462.928,49	0,00			
10.1.3 - Educação de Jovens e Adultos	40.000,00	0,00	0,00	0,00	0,00			
10.1.4 - Educação Especial	1.300.000,00	1.181.940,61	1.181.940,61	1.081.630,18	0,00			
10.1.5 - Administração Geral	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00			
10.2 - OUTRAS DESPESAS	40.000,00	11.096.466,14	11.096.466,14	10.123.861,55	0,00			
10.2.1 - Educação Infantil	0,00	8.285.246,25	8.285.246,25	7.548.899,85	0,00			
10.2.2 - Ensino Fundamental	0,00	2.811.219,89	2.811.219,89	2.574.961,70	0,00			
10.2.3 - Educação de Jovens e Adultos	40.000,00	0,00	0,00	0,00	0,00			
10.2.4 - Educação Especial	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00			
10.2.5 - Administração Geral	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00			
10.2.6 - Transporte (Escolar)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00			
10.2.7 - Outras	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00			

INDICADORES DO FUNDEB							
DESPESAS CUSTEADAS COM RECEITAS DO FUNDEB RECEBIDAS NO EXERCÍCIO	DESPESAS EMPENHADAS Até o Bimestre (d)	DESPESAS LIQUIDADAS Até o Bimestre (e)	DESPESAS PAGAS Até o Bimestre (f)	INSCRITAS EM RESTOS A PAGAR NÃO PROCESSADOS (g)	INSCRITAS EM RESTOS A PAGAR NÃO PROCESSADOS (SEM DISPONIBILIDADE DE CAIXA) ⁷ (h)		
11 - TOTAL DAS DESPESAS CUSTEADAS COM RECURSOS DO FUNDEB RECEBIDAS NO EXERCÍCIO	19.278.109,11	19.278.109,11	17.303.209,01	0,00	0,00		
11.1 - Total das Despesas custeadas com FUNDEB - Impostos e Transferências de Impostos	19.278.109,11	19.278.109,11	17.303.209,01	0,00	0,00		
11.2 - Total das Despesas custeadas com FUNDEB - Complementação da União - VAAF	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00		
11.3 - Total das Despesas custeadas com FUNDEB - Complementação da União - VAAT	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00		
11.4 - Total das Despesas custeadas com FUNDEB - Complementação da União - VAAR	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00		
12 - TOTAL DÁS DESPESAS DO FUNDEB COM PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO BÁSICA	8.830.967,52	8.830.967,52	7.828.672,01	0,00	0,00		
13 - TOTAL DAS DESPESAS CUSTEADAS COM FUNDEB - COMPLEMENTAÇÃO DA UNIÃO - VAAT APLICADAS NA EDUCAÇÃO INFANTIL	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00		
14 - TOTAL DAS DESPESAS CUSTEADAS COM FUNDEB - COMPLEMENTAÇÃO DA UNIÃO - VAAT APLICADAS EM DESPESA DE CAPITAI	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00		

INDICADORES - Art. 212-A, inciso XI e § 3º - Constituição Federal²	VALOR EXIGIDO (j)	VALOR APLICADO (k)	VALOR CONSIDERADO APÓS DEDUÇÕES (I)	% APLICADO¹º (m)
15 - MÍNIMO DE 70% DO FUNDEB NA REMUNERAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO BÁSICA	10.803.016,11	8.830.967,52	8.830.967,52	57,22
16 - PERCENTUAL DE 50% DA COMPLEMENTAÇÃO DA UNIÃO AO FUNDEB - VAAT NA EDUCAÇÃO INFANTIL	0,00	0,00	0,00	0,00
17 - MÍNIMO DE 15% DA COMPLEMENTAÇÃO DA UNIÃO AO FUNDEB - VAAT EM DESPESAS DE CAPITAL	0,00	0,00	0,00	0,00

INDICADOR - Art.25, § 3º - Lei nº 14.113, de 2020 - (Máximo de 10% de Superávit)³	VALOR PERMITIDO (n)	VALOR NÃO APLICADO (o)		VALOR NÃO APLICADO EXCEDENTE AO MÁXIMO PERMITIDO (q)	% NÃO APLICADO (r)
18 - TOTAL DA RECEITA RECEBIDA E NAO APLICADA NO EXERCÍCIO	1.543.288,02	-3.845.228,95	-3.845.228,95	0,00	-24,91

INDICADOR - Art.25, § 3º - Lei nº 14.113, de 2020 - (Aplicação do Superávit de Exercício Anterior) ³	VALOR DE SUPERÁVIT PERMITIDO NO EXERCÍCIO ANTERIOR (s)	VALOR NÃO APLICADO NO EXERCÍCIO ANTERIOR (t)	VALOR DE SUPERÁVIT APLICADO ATÉ O PRIMEIRO QUADRIMESTRE (u)	VALOR APLICADO APÓS O PRIMEIRO QUADRIMESTRE (V)	VALOR TOTAL DE SUPERÁVIT NÃO APLICADO ATÉ O FINAL DO EXERCÍCIO (w)	VALOR APLICADO ATÉ O PRIMEIRO QUADRIMESTRE QUE INTEGRARÁ O LIMITE CONSTITUCIONAL (x)
19 - TOTAL DAS DESPESAS CUSTEADAS COM SUPERÁVIT DO FUNDEB	2.487.343,04	438.349,86	649.324,55	0,00	0,00	438.349,86
19.1 - Total das Despesas custeadas com FUNDEB - Impostos e Transferências de Impostos	2.487.343,04	438.349,86	649.324,55	0,00	0,00	438.349,86
19.2 - Total das Despesas custeadas com FUNDEB - Complementação da União (VAAF + VAAT + VAAR)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00

Metabit Sistemas para Gestao Publica Elias Batista Galdino Página: 2/4 - sdeae.dfef



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 5.171, de 1^{ϱ} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 43 de 53

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA DEMONSTRATIVO DAS RECEITAS E DESPESAS COM MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DO ENSINO - MDE

ORÇAMENTOS FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL

Período de Referência: JANEIRO a AGOSTO 2023

·								
DESPESAS COM MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DO ENSINO - MDE - CUSTEADAS COM RECEITA DE IMPOSTOS (EXCETO FUNDEB)								
DESPESAS COM AÇÕES TÍPICAS DE MDE - RECEITAS DE IMPOSTOS - EXCETO FUNDEB (Por Área de Atuação)	DOTAÇÃO ATUALIZADA (c)	CAO ATUALIZADA EMPENHADAS Até o DESPESAS LIQUIDADAS DESPESAS PAGAS ATE		INSCRITAS EM RESTOS A PAGAR NÃO PROCESSADOS (g)				
20 - TOTAL DAS DESPESAS COM AÇOES TIPICAS DE MDE CUSTEADAS COM RECEITAS DE IMPOSTOS	21.421.400,00	17.054.445,61	15.157.097,51	14.006.918,43	1.897.348,10			
20.1 - Educação Infantil	10.755.400,00	8.405.316,77	7.828.816,78	7.184.393,75	576.499,99			
20.2 - Ensino Fundamental	6.182.000,00	5.171.741,87	4.660.489,97	4.364.413,76	511.251,90			
20.3 - Educação de Jovens e Adultos	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00			
20.4 - Educação Especial	1.971.000,00	1.559.656,62	1.054.087,04	960.952,94	505.569,58			
20.5 - Administração Geral	2.513.000,00	1.917.730,35	1.613.703,72	1.497.157,98	304.026,63			
20.6 - Transporte (Escolar)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00			
20.7 - Outras	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00			

DESPESAS COM MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DO ENSINO - MDE - CUSTEADAS COM RECEITA DE IMPOSTOS E COM RECURSOS DO FUNDEB								
DESPESAS COM AÇÕES TÍPICAS DE MDE - RECEITAS DE IMPOSTOS E RECURSOS DO FUNDEB (Por Área de Atuação)	DOTAÇÃO ATUALIZADA (c)	INSCRITAS EM RESTOS A PAGAR NÃO PROCESSADOS (g)						
21 - TOTAL DAS DESPESAS COM AÇOES TIPICAS DE MDE CUSTEADAS COM RECEITAS DE IMPOSTOS E FUNDEB	12.726.400,00	36.332.554,72	34.435.206,62	31.310.127,44	1.897.348,10			
21.1 - EDUCAÇÃO INFANTIL	12.726.400,00	20.542.082,17	19.460.012,60	17.978.359,88	1.082.069,57			
21.1.1 - Creche	0,00	9.895.613,30	9.506.768,51	8.961.376,50	388.844,79			
21.1.2 - Pré-escola	12.726.400,00	10.646.468,87	9.953.244,09	9.016.983,38	693.224,78			
21.2 - ENSINO FUNDAMENTAL	0,00	15.790.472,55	14.975.194,02	13.331.767,56	815.278,53			

APURAÇÃO DAS DESPESAS PARA FINS DE LIMITE MÍNIMO CONSTITUCIONAL	VALOR
22 - TOTAL DAS DESPESAS DE MDE CUSTEADAS COM RECURSOS DE IMPOSTOS = L20(d ou e)	15.157.097,51
23 - TOTAL DAS RECEITAS TRANSFERIDAS AO FUNDEB = (L4)	16.085.744,76
24 - (-) RECEITAS DO FUNDEB NÃO UTILIZADAS NO EXERCÍCIO, EM VALOR SUPERIOR A 10% = L18(q)	0,00
25 - VALOR APLICADO ATÉ O PRIMEIRO QUADRIMESTRE QUE INTEGRARÁ O LIMITE CONSTITUCIONAL = L19.1(x)	438.349,86
26 - (-) RESTOS A PAGAR NÃO PROCESSADOS INSCRITOS NO EXERCÍCIO SEM DISPONIBILIDADE FINANCEIRA DE RECURSOS DE IMPOSTOS4	0,00
27 - () CANCELAMENTO, NO EXERCÍCIO, DE RESTOS A PAGAR INSCRITOS COM DISPONIBILIDADE FINANCEIRA DE RECURSOS DE IMPOSTOS VINCULADOS AO ENSINO = (L30.1 [4f) + L30.2(afj))	13.944,33
28 - TOTAL DAS DESPESAS PARA FINS DE LIMITE (22 + 23 - 24 + 25 - 26 - 27)	31.667.247,80

APURAÇÃO DO LIMITE MÍNIMO CONSTITUCIONAL ² e ⁵	VALOR EXIGIDO (z)	VALOR APLICADO (aa)	% APLICADO (ab)
29 - APLICAÇÃO EM MDE SOBRE A RECEITA RESULTANTE DE IMPOSTOS	27.736.054,862	31.667.247,80	28,54

RESTOS A PAGAR INSCRITOS EM EXERCÍCIOS ANTERIORES DE DESPESAS CONSIDERADAS PARA CUMPRIMENTO DO LIMITE®	SALDO INICIAL (ac)	RP LIQUIDADOS (ad) RP PAGOS (ae) RP CANCELADOS (af)		RP LIQUIDADOS (ad) RP PAGOS (ae) RP CANCELADOS (af)		SALDO FINAL (ag) = (ac)-(ae)-(af)	
30 - RESTOS A PAGAR DE DESPESAS COM MDE	1.833.817,15	618.369,89	1.812.754,46	13.944,33	7.118,36		
30.1 - Executadas com Recursos de Impostos e Transferências de Impostos	639.432,58	618.369,89	618.369,89	13.944,33	7.118,36		
30.2 - Executadas com Recursos do FUNDEB - Impostos	1.194.384,57	0,00	1.194.384,57	0,00	0,00		
30.3 - Executadas com Recursos do FUNDEB - Complementação da União (VAAT + VAAF + VAAR)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00		

OUTRAS INFORMAÇÕES PARA CONTROLE					
RECEITAS ADICIONAIS PARA FINANCIAMENTO DO ENSINO	PREVISÃO ATUALIZADA (a)	RECEITAS REALIZADAS Até o Bimestre (b)			
31 - TOTAL DAS RECEITAS ADICIONAIS PARA FINANCIAMENTO DO ENSINO	15.168.000,00	8.955.633,95			
31.1 - RECEITA DE TRANSFERÊNCIAS DO FNDE (INCLUINDO RENDIMENTOS DE APLICAÇÃO FINANCEIRA)	5.748.000,00	3.712.720,14			
31.1.1 - Salário-Educação	4.500.000,00	2.572.485,80			
31.1.2 - PDDE	8.000,00	0,00			
31.1.3 - PNAE	1.090.000,00	936.980,40			
31.1.4 - PNATE	138.000,00	71.705,11			
31.1.5 - Outras Transferências do FNDE	12.000,00	131.548,83			
31.2 - RECEITA DE TRANSFERÊNCIAS DE CONVÊNIOS	9.420.000,00	5.202.889,57			
31.3 - RECEITA DE ROYALTIES DESTINADOS À EDUCAÇÃO	0,00	0,00			
31.4 - RECEITA DE OPERAÇÕES DE CRÉDITO VINCULADAS À EDUCAÇÃO	0,00	0,00			
31.5 - OUTRAS RECEITAS PARA FINANCIAMENTO DO ENSINO	0,00	40.024,24			

Metabit Sistemas para Gestao Publica Elias Batista Galdino Página: 3/4 - sdeae.dfef



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 5.171, de 1^{ϱ} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 44 de 53

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA

DEMONSTRATIVO DAS RECEITAS E DESPESAS COM MANUTENÇÃO É DESENVOLVIMENTO DO ENSINO - MDE

ORÇAMENTOS FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL

Período de Referência: JANEIRO a AGOSTO 2023

<u> </u>					
OUTRAS DESPESAS COM EDUCAÇÃO (Por Área de Atuação) ⁶	DOTAÇÃO ATUALIZADA (c)	DESPESAS EMPENHADAS Até o Bimestre (d)	DESPESAS LIQUIDADAS Até o Bimestre (e)	DESPESAS PAGAS Até o Bimestre (f)	INSCRITAS EM RESTOS A PAGAR NÃO PROCESSADOS (g)
32 - TOTAL DAS OUTRAS DESPESAS COM EDUCAÇÃO	72.079.626,78	15.092.494,15	9.898.329,17	9.480.872,23	5.194.164,98
32.1 - EDUCAÇÃO INFANTIL	26.752.366,46	1.544.368,34	998.246,87	819.170,28	546.121,47
32.2 - ENSINO FUNDAMENTAL	30.744.663,06	7.300.237,49	4.522.216,64	4.443.397,17	2.778.020,85
32.3 - ENSINO MÉDIO	5.279.400,00	3.776.026,60	2.030.142,67	2.000.090,17	1.745.883,93
32.4 - ENSINO SUPERIOR	2.702.500,00	2.037.707,61	1.943.074,28	1.859.286,96	94.633,33
32.5 - ENSINO PROFISSIONAL	623.000,00	348.201,19	348.201,19	314.004,51	0,00
32.6 - EDUCAÇÃO DE JOVENS E ADULTOS	57.000,00	14.252,11	14.252,11	14.252,11	0,00
32.7 - EDUCAÇÃO ESPECIAL	3.377.697,26	67.352,11	40.966,21	29.441,83	26.385,90
32.8 - OUTRAS	2.543.000,00	4.348,70	1.229,20	1.229,20	3.119,50

TOTAL GERAL DAS DESPESAS COM EDUCAÇÃO	DOTAÇÃO ATUALIZADA (c)	DESPESAS EMPENHADAS Até o Bimestre (d)	DESPESAS LIQUIDADAS Até o Bimestre (e)	DESPESAS PAGAS Até o Bimestre (f)	INSCRITAS EM RESTOS A PAGAR NÃO PROCESSADOS (g)
33 - TOTAL GERAL DAS DESPESAS COM EDUCAÇÃO (10 + 20 + 32)	73.079.626,78	52.949.789,75	45.858.276,67	41.440.324,22	7.091.513,08
33.1 - Despesas Correntes	69.708.912,03	51.686.881,43	45.253.918,09	40.849.241,84	6.432.963,34
33.1.1 - Pessoal Ativo	40.910.392,40	30.445.447,26	30.385.471,17	26.681.020,25	59.976,09
33.1.2 - Pessoal Inativo	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
33.1.3 - Transferências às instituições comunitárias, confessionais ou filantrópicas sem fins lucrativos	1.778.000,00	1.778.000,00	1.111.160,00	1.111.160,00	666.840,00
33.1.4 - Outras Despesas Correntes	27.020.519,63	19.463.434,17	13.757.286,92	13.057.061,59	5.706.147,25
33.2 - Despesas de Capital	3.370.714,75	1.262.908,32	604.358,58	591.082,38	658.549,74
33.2.1 - Transferências às instituições comunitárias, confessionais ou filantrópicas sem fins lucrativos	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
33.2.2 - Outras Despesas de Capital	3.370.714,75	1.262.908,32	604.358,58	591.082,38	658.549,74

CONTROLE DA DISPONIBILIDADE FINANCEIRA E CONCILIAÇÃO BANCÁRIA	FUNDEB (ah)	SALÁRIO EDUCAÇÃO (ai)
34 - DISPONIBILIDADE FINANCEIRA EM 31 DE DEZEMBRO DE 2022	1.632.734,43	2.746.286,23
35 - (+) INGRESSO DE RECURSOS ATÉ O BIMESTRE (orçamentário)	15.432.880,16	2.572.485,80
36 - (-) PAGAMENTOS EFETUADOS ATÉ O BIMESTRE (orçamentário e restos a pagar)	19.146.918,13	3.090.112,89
37 - (=) DISPONIBILIDADE FINANCEIRA ATÉ O BIMESTRE	-2.081.303,54	2.228.659,14
38 - (+) AJUSTES POSITIVOS (RETENÇÕES E OUTROS VALORES EXTRAORÇAMENTÁRIOS)	0,00	0,00
39 - (-) AJUSTES NEGATIVOS (OUTROS VALORES EXTRAORÇAMENTÁRIOS)	0,00	0,00
40 - (=) SALDO FINANCEIRO CONCILIADO (Saldo Bancário)	-2.081.303,54	2.228.659,14

Nota Explicativa:

- NOTA EXPIRENTA:

 1 SE RESULTADO LÍQUIDO DA TRANSFERÊNCIA (7) MAIOR QUE 0 = ACRÉSCIMO RESULTANTE DAS TRANSFERÊNCIAS DO FUNDEB, SE RESULTADO LÍQUIDO DA TRANSFERÊNCIA (7) 0 = DECRÉSCIMO RESULTANTE DAS TRANSFERÊNCIAS DO FUNDEB.

 2 Limites mínimos anuais a serem cumpridos no encerramento do exercício.

 3 Art. 25, § 3º, Lei 14.113/2020: "Até 10% (dez por cento) dos recursos recebidos à conta dos Fundos, inclusive relativos à complementação da União, nos termos do § 2º do art. 16
- desta Lei, poderão ser utilizados no primeiro quadrimestre do exercício imediatamente subsequente, mediante abertura de crédito adicional. utilizados no 1º trimestre do exercício imediatamente subsequente, mediante abertura de crédito adicional.
- 4 Os valores referentes à parcela dos Restos a Pagar inscritos sem disponibilidade financeira vinculada à educação deverão ser informados somente no RREO do último bimestre do
- Nos cinco primeiros bimestres do exercício o acompanhamento será feito com base na despesa liquidada. No último bimestre do exercício, o valor deverá corresponder ao total da 5 - Nos cinco primeiros bimestres do exercício o acompanhamento será feito com base na despesa liquidada. No último bimestre do exercício, o valor deverá corresponder ao tot despesa empenhada.
 6 - As linhas representam áreas de atuação e não correspondem exatamente às subfunções da Função Educação. As despesas classificadas nas demais subfunções típicas e nas subfunções atípicas deverão ser rateadas para essas áreas de atuação.
 7 - Valor inscrito em RPNP sem disponibilidade de caixa, que não deve ser considerado na apuração dos indicadores e limites.
 8 - Controle da execução de restos a pagar considerados no cumprimento do limite mínimo dos exercícios anteriores.
 9 - Nesta coluna não devem se informados valores inferiores a 0 (zero).
 10 - Essa coluna não deve conter percentual superior a 100%. Caso isso ocorra, em razão de valores informados na coluna (i), os percentuais devem ser ajustados para 100%.

FONTE: Contabilidade do Município. Metodologia da LRF e Leiaute do Manual de Demonstrativos Fiscais - MDF da Secretaria do Tesouro Nacional.

MARCIO CALLEGARI ZANETTI Prefeito Municipal

FLIAS BATISTA GALDINO Contador

MARIANA PINIZZA FERREIRA DA SILVA LOCATELLI Secretário Municipal de Educação

PAULO EDUARDO GONCALVES BOLDRIN Secretário Municipal de Gestão Pública



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 5.171, de 1^{ϱ} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 45 de 53

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA. DEMONSTRATIVO DAS RECEITAS E DESPESAS COM AÇÕES E SERVIÇOS PÚBLICOS DE SAÚDE

ORÇAMENTOS FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL

Período de Referência: JANEIRO a AGOSTO 2023

RREO - ANEXO XII (LC n° 141/2012 art.35)

R\$1.00

<u> </u>		PREVISÃO	RECEITAS REAL	RECEITAS REALIZADAS		
RECEITAS RESULTANTES DE IMPOSTOS E TRANSFERÊNCIAS CONSTITUCIONAIS E LEGAIS	PREVISÃO INICIAL	ATUALIZADA (a)	Até o Bimestre	% (b/a) x 100		
RECEITAS DE IMPOSTOS (I)	41.358.000,00	41.358.000,00	28.337.913,91	68,51		
Receita Resultante do Imposto Predial e Territorial Urbano - IPTU	14.695.000,00	14.695.000,00	10.791.308,39	73,43		
Receita Resultante do Imposto sobre Transmissão Inter Vivos - ITBI	4.000.000,00	4.000.000,00	2.520.361,22	63,00		
Receita Resultante do Imposto sobre Serviços de Qualquer Natureza - ISS	13.663.000,00	13.663.000,00	10.760.234,36	78,75		
Receita Resultante do Imposto sobre a Renda e Proventos de Qualquer Natureza Retido na Fonte - IRRF	9.000.000,00	9.000.000,00	4.266.009,94	47,40		
RECEITA DE TRANSFERÊNCIAS CONSTITUCIONAIS E LEGAIS (II)	138.100.000,00	138.100.000,00	80.396.143,54	58,21		
Cota-Parte FPM	56.000.000,00	56.000.000,00	33.946.560,32	60,61		
Cota-Parte ITR	600.000,00	600.000,00	38.267,14	6,37		
Cota-Parte IPVA	16.000.000,00	16.000.000,00	15.370.768,35	96,06		
Cota-Parte ICMS	60.000.000,00	60.000.000,00	30.867.951,76	51,44		
Cota-Parte IPI-Exportação	5.500.000,00	5.500.000,00	172.595,97	3,13		
Compensações Financeiras Provenientes de Impostos e Transferências Constitucionais	0,00	0,00	0,00	0,00		
TOTAL DAS RECEITAS RESULTANTES DE IMPOSTOS E TRANFERENCIAS CONSTITUCIONAIS E LEGAIS (III) = (I) + (II)	179.458.000,00	179.458.000,00	108.734.057,45	60,59		

DESPESAS COM AÇÕES E SERVIÇOS PÚBLICOS DE SAÚDE				DESPES/ LIQUIDAD		DESPESAS F	AGAS	Inscritas em Restos a	
(ASPS) - POR SUBFUNÇÃO E CATEGORIA ECONÔMICA	INICIAL	(c)	Até o Bimestre	% (d/c) x 100	Até o bimestre	% (e/c) x 100	Até o bimestre	% (f/c) x 100	Pagar não Processados
ATENÇÃO BÁSICA (IV)	37.092.200,00	33.868.568,59	25.066.845,56	74,01	22.431.925,19	66,23	20.204.389,99	59,65	2.634.920,37
Despesas Correntes	37.030.200,00	33.553.063,71	24.762.250,76	73,80	22.403.217,69	66,76	20.176.819,49	60,13	2.359.033,07
Despesas de Capital	62.000,00	315.504,88	304.594,80	96,54	28.707,50	9,09	27.570,50	8,73	275.887,30
ASSISTÊNCIA HOSPITALAR E AMBULATORIAL (V)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Despesas Correntes	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Despesas de Capital	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
SUPORTE PROFILÁTICO E TERAPÊUTICO (VI)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Despesas Correntes	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Despesas de Capital	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
VIGILÂNCIA SANITÁRIA (VII)	321.000,00	321.000,00	103.289,15	32,17	103.289,15	32,17	97.794,45	30,46	0,00
Despesas Correntes	321.000,00	321.000,00	103.289,15	32,17	103.289,15	32,17	97.794,45	30,46	0,00
Despesas de Capital	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
VIGILÂNCIA EPIDEMIOLÓGICA (VIII)	383.000,00	383.000,00	186.919,87	48,80	183.034,87	47,78	164.493,10	42,94	3.885,00
Despesas Correntes	383.000,00	383.000,00	186.919,87	48,80	183.034,87	47,78	164.493,10	42,94	3.885,00
Despesas de Capital	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
ALIMENTAÇÃO E NUTRIÇÃO (IX)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Despesas Correntes	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Despesas de Capital	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
OUTRAS SUBFUNÇÕES (X)	600.000,00	600.000,00	401.671,32	66,94	267.780,88	44,63	267.780,88	44,63	133.890,44
Despesas Correntes	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Despesas de Capital	600.000,00	600.000,00	401.671,32	66,94	267.780,88	44,63	267.780,88	44,63	133.890,44
TOTAL (XI) = (IV + V + VI + VII + VIII + IX + X)	38.396.200,00	35.172.568,59	25.758.725,90	73,23	22.986.030,09	65,35	20.734.458,42	58,95	2.772.695,81

APURAÇÃO DO CUMPRIMENTO DO LIMITE MÍNIMO PARA APLICAÇÃO EM ASPS	DESPESAS EMPENHADAS (d)	DESPESAS LIQUIDADAS (e)	DESPESAS PAGAS (f)
Total das Despesas com ASPS (XII) = (XI)	25.758.725,90	22.986.030,09	20.734.458,42
(-) Restos a Pagar Não Processados Inscritos Indevidamente no Exercício sem Disponibilidade Financeira (XIII)	0,00	0,00	0,00
(-) Despesas Custeadas com Recursos Vinculados à Parcela do Percentual Mínimo que não foi Aplicada em ASPS em Exercícios Anteriores (XIV)	0,00	0,00	0,00
(-) Despesas Custeadas com Disponibilidade de Caixa Vinculada aos Restos a Pagar Cancelados (XV)	0,00	0,00	0,00
(=) VALOR APLICADO EM ASPS (XVI) = (XII - XIII - XIV - XV)	25.758.725,90	22.986.030,09	20.734.458,42
Despesa Mínima a ser Aplicada em ASPS (XVII) = (III) x 15% (LC 141/2012)	16.310.108,62	0,00	0,00
Diferença entre o Valor Aplicado e a Despesa Mínima a ser Aplicada (XVIII) = (XVI (d ou e) - XVII)	6.675.921,47	22.986.030,09	22.986.030,09
Limite não Cumprido (XIX) = (XVIII)	0,00	22.986.030,09	22.986.030,09
PERCENTUAL DA RECEITA DE IMPOSTOS E TRANSFERÊNCIAS CONSTITUCIONAIS E LEGAIS APPLICADO EM ASPS (XVI / III)*100 (mínimo de 15% conforme LC nº 141/2012 ou % da Lei Ordânica Municipal)	23,69	21,14	19,07

CONTROLE DO VALOR REFERENTE AO PERCENTUAL MÍNIMO NÃO	LIMITE NÃO CUMPRIDO								
CUNTROLE DO VALOR REFERENTE AO PERCENTUAL MINIMO NAO CUMPRIDO EM EXERCÍCIOS ANTERIORES PARA FINS DE APLICAÇÃO DOS RECURSOS VINCULADOS CONFORME ARTIGOS 25 E 26 DA LC 141/2012	Saldo Inicial (no	Despesas (Saldo Final(não						
RECURSOS VINCULADOS CONFORME ARTIGOS 23 E 26 DA LC 141/2012	exercicio atual) (h)	Empenhadas (i)	Liquidadas (j)	Pagas (k)	aplicado) (l) = (h - (i ou j))				
Diferença de limite não cumprido em 2023 (saldo final = XIXd)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00				
Diferença de limite não cumprido em 2022 (saldo inicial igual ao saldo final do demonstrativo do exercício anterior)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00				
Diferença de limite não cumprido em Exercícios Anteriores (saldo inicial igual ao saldo final do demonstrativo do exercício anterior)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00				
TOTAL DA DIFERENÇA DE LIMITE NÃO CUMPRIDO EM EXERCÍCIOS ANTERIORES (XX)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00				

Metabit Sistemas para Gestao Publica Elias Batista Galdino Página: 1/3 - sdeae.dfrf



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 5.171, de 1^{ϱ} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 46 de 53

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA. DEMONSTRATIVO DAS RECEITAS E DESPESAS COM AÇÕES É SERVIÇOS PÚBLICOS DE SAÚDE

ORÇAMENTOS FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL

Período de Referência: JANEIRO a AGOSTO 2023

	EXECUÇÃO DE RESTOS A PAGAR										
EXERCÍCIO DO EMPENHO			Valor aplicado além do limite mínimo (o) = (n - m)	Total inscrito em RP no exercício	RPNP Inscritos Indevidament e no Exercício sem Disponibilidad e Financeira	em RP considerado no Limite	Total de RP pagos (s)	Total de RP a pagar (t)	Total de RP cancelados ou prescritos (u)	Diferença entre o valor aplicado além do limite e o total de RP cancelados	
Empenhos de 2023	16.310.108,62	25.357.054,58	9.046.945,96	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	9.046.945,96	
Empenhos de 2022	21.932.917,56	35.592.196,98	13.659.279,42	2.093.246,69	0,00	0,00	2.045.751,10	36.451,48	11.044,11	13.648.235,31	
Empenhos de 2021	18.955.356,77	29.089.182,24	10.133.825,47	1.649.607,67	0,00	0,00	1.445.886,02	2.732,92	200.988,73	9.932.836,74	
Empenhos de 2020	15.328.097,04	22.425.645,49	7.097.548,45	1.949.587,19	0,00	0,00	732.646,66	2.382,42	1.214.558,11	5.882.990,34	
Empenhos de 2019	15.506.663,66	28.990.599,53	13.483.935,87	3.676.538,80	0,00	0,00	3.515.817,39	126,97	160.594,44	13.323.341,43	

TOTAL DOS RESTOS A PAGAR CANCELADOS OU PRESCRITOS ATÉ O FINAL DO EXERCÍCIO ATUAL QUE AFETARAM O CUMPRIMENTO DO LIMITE (XXI)	0,00
TOTAL DOS RESTOS A PAGAR CANCELADOS OU PRESCRITOS ATÉ O FINAL DO EXERCÍCIO ANTERIOR QUE AFETARAM O CUMPRIMENTO DO LIMITE (XXII)	0,00
TOTAL DOS RESTOS A PAGAR CANCELADOS OU PRESCRITOS NO EXERCICIO ATUAL QUE AFETARAM O CUMPRIMENTO DO LIMITE (XXIII) = (XXI - XXIII) (Artigo 24 § 1º e 2º da LC 141/2012)	0,00

CONTROL F DE DESTOS A DACAD CANCEL ADOS OU DESCRITOS	RESTOS A PAGAR CANCELADOS OU PRESCRITOS								
CONTROLE DE RESTOS A PAGAR CANCELADOS OU PRESCRITOS CONSIDERADOS PARA FINS DE APLICAÇÃO DA DISPONIBILIDADE DE CAIXA CONFORME ARTIGO 245 1º e 2º DA LC 141/2012	Saldo Inicial	Despesas (Saldo Final(não aplicado)						
CONFORME ARTIGO 249 1- 6 2- DA EC 141/2012	(w)	Empenhadas (x)	Liquidadas (y)	Pagas (z)	(aa) = (w - (x ou y))				
Restos a pagar cancelados ou prescritos em 2023 a serem compensados (XXIV) (saldo inicial = XXIII)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00				
Restos a pagar cancelados ou prescritos em 2022 a serem compensados (XXV)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00				
Restos a pagar cancelados ou prescritos em exercícios anteriores a serem compensados (XXVI)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00				
TOTAL DE RESTOS A PAGAR CANCELADOS OU PRESCRITOS A COMPENSAR (XXVII)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00				

RECEITAS ADICIONAIS PARA O FINANCIAMENTO DA SAÚDE NÃO COMPUTADAS NO	PREVISÃO INICIAL	PREVISÃO	RECEITAS REALIZADAS		
CÁLCULO DO MÍNIMO	PREVISAO INICIAL	ATUALIZADA (a)	Até o Bimestre (b)	% (b/a) x 100	
RECEITAS DE TRANSFERÊNCIAS PARA A SAÚDE (XXVIII)	22.456.900,00	22.456.900,00	15.780.860,18	70,27	
Proveniente da União	21.913.900,00	21.913.900,00	14.244.790,21	65,00	
Proveniente dos Estados	543.000,00	543.000,00	1.536.069,97	282,88	
Proveniente de outros Municípios	0,00	0,00	0,00	0,00	
RECEITA DE OPERAÇÕES DE CRÉDITO INTERNAS E EXTERNAS VINCULADAS A SAÚDE (XXIX)	0,00	0,00	0,00	0,00	
OUTRAS RECEITAS (XXX)	0,00	0,00	177.548,88	0,00	
TOTAL DE RECEITAS ADICIONAIS PARA FINANCIAMENTO DA SAÚDE (XXXI) = (XXVIII + XXIX + XXX)	22.456.900,00	22.456.900,00	15.958.409,06	71,06	

DESPESAS COM SAÚDE NÃO COMPUTADAS NO CÁLCULO DO MÍNIMO									
DESPESAS COM SAUDE POR SUBFUNÇÕES E CATEGORIA	DOTAÇÃO	DOTAÇÃO DOTAÇÃO	DESPESAS EMPENHADAS		DESPESAS LIQUIDADAS		DESPESAS PAGAS		Inscritas em Restos a
ECONÔMICA NÃO COMPUTADAS NO CĂLCULO DO MÍNIMO	INICIAL	ATUALIZADA (c)		% (d/c) x 100	Até o bimestre	% (e/c) x 100	Até o bimestre	% (f/c) x 100	Pagar não Processados (g)
ATENÇÃO BÁSICA (XXXII)	8.690.274,10	12.764.375,52	9.424.922,28	73,83	6.437.135,06	50,43	6.116.288,56	47,91	2.987.787,22
Despesas Correntes	8.339.430,68	11.146.438,05	8.019.643,57	71,94	5.946.097,10	53,34	5.645.303,64	50,64	2.073.546,47
Despesas de Capital	350.843,42	1.617.937,47	1.405.278,71	86,85	491.037,96	30,34	470.984,92	29,11	914.240,75
ASSISTÊNCIA HOSPITALAR E AMBULATORIAL (XXXIII)	17.019.233,74	23.309.464,58	16.742.314,29	71,82	12.107.593,38	51,94	11.409.934,51	48,94	4.634.720,91
Despesas Correntes	16.265.289,01	22.233.876,75	16.547.944,61	74,42	11.913.223,70	53,58	11.215.564,83	50,44	4.634.720,91
Despesas de Capital	753.944,73	1.075.587,83	194.369,68	18,07	194.369,68	18,07	194.369,68	18,07	0,00
SUPORTE PROFILÁTICO E TERAPÊUTICO (XXXIV)	212.000,00	259.275,55	205.438,16	79,23	205.387,81	79,21	205.059,81	79,08	50,35
Despesas Correntes	212.000,00	259.275,55	205.438,16	79,23	205.387,81	79,21	205.059,81	79,08	50,35
Despesas de Capital	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
VIGILÂNCIA SANITÁRIA (XXXV)	473.000,00	1.104.142,27	551.950,65	49,98	510.836,27	46,26	456.820,22	41,37	41.114,38
Despesas Correntes	473.000,00	1.054.142,27	508.569,18	48,24	484.724,71	45,98	439.198,66	41,66	23.844,47
Despesas de Capital	0,00	50.000,00	43.381,47	86,76	26.111,56	52,22	17.621,56	35,24	17.269,91
VIGILÂNCIA EPIDEMIOLÓGICA (XXXVI)	234.030,26	246.906,28	225.721,97	91,42	199.021,97	80,60	199.021,97	80,60	26.700,00
Despesas Correntes	234.030,26	246.906,28	225.721,97	91,42	199.021,97	80,60	199.021,97	80,60	26.700,00
Despesas de Capital	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
ALIMENTAÇÃO E NUTRIÇÃO (XXXVII)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Despesas Correntes	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Despesas de Capital	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
OUTRAS SUBFUNÇÕES (XXXVIII)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Despesas Correntes	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Despesas de Capital	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
TOTAL DAS DESPESAS NÃO COMPUTADAS NO CÁLCULO DO MÍNIMO (XXXIX) = (XXXII + XXXIII + XXXIV + XXXV + XXXVI + XXXVII + XXXVIII)	26.628.538,10	37.684.164,20	27.150.347,35	72,04	19.459.974,49	51,63	18.387.125,07	48,79	7.690.372,86

Metabit Sistemas para Gestao Publica Elias Batista Galdino Página: 2/3 - sdeae.dfrf



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 47 de 53

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA. DEMONSTRATIVO DAS RECEITAS E DESPESAS COM AÇÕES E SERVIÇOS PÚBLICOS DE SAÚDE

ORÇAMENTOS FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL

Período de Referência: JANEIRO a AGOSTO 2023

DESPESAS TOTAIS COM SAÚDE EXECUTADAS COM RECURSOS		DOTAÇÃO	DESPESA EMPENHAI		DESPES/ LIQUIDAD		DESPESAS F	AGAS	Inscritas em Restos a
PRÓPRIOS E COM RECURSOS TRANSFERIDOS DE OUTROS ENTES	INICIAL		Até o	% (d/c) x 100	Até o bimestre	% (e/c) x 100	Até o bimestre	% (f/c) x 100	Pagar não Processados (g)
ATENÇÃO BÁSICA (XL) = (IV + XXXII)	45.782.474,10	46.632.944,11	34.491.767,84	73,96	28.869.060,25	61,90	26.320.678,55	56,44	5.622.707,59
ASSISTÊNCIA HOSPITALAR E AMBULATORIAL (XLI) = (V + XXXIII)	17.019.233,74	23.309.464,58	16.742.314,29	71,82	12.107.593,38	51,94	11.409.934,51	48,94	4.634.720,91
SUPORTE PROFILÁTICO E TERAPÊUTICO (XLII) = (VI + XXXIV)	212.000,00	259.275,55	205.438,16	79,23	205.387,81	79,21	205.059,81	79,08	50,35
VIGILÂNCIA SANITÁRIA (XLIII) = (VII + XXXV)	794.000,00	1.425.142,27	655.239,80	45,97	614.125,42	43,09	554.614,67	38,91	41.114,38
VIGILÂNCIA EPIDEMIOLÓGICA (XLIV) = (VIII + XXXVI)	617.030,26	629.906,28	412.641,84	65,50	382.056,84	60,65	363.515,07	57,70	30.585,00
ALIMENTAÇÃO E NUTRIÇÃO (XLV) = (XIX + XXXVII)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
OUTRAS SUBFUNÇÕES (XLVI) = (X + XXXVIII)	600.000,00	600.000,00	401.671,32	66,94	267.780,88	44,63	267.780,88	44,63	133.890,44
TOTAL DAS DESPESAS COM SAÚDE (XLVII) = (XI + XXXIX)	65.024.738,10	72.856.732,79	52.909.073,25	72,62	42.446.004,58	58,25	39.121.583,49	53,69	10.463.068,67

Nota Explicativa:

- Nota Explicativa:

 1. Nos cinco primeiros bimestres do exercício, o acompanhamento será feito com base na despesa liquidada. No último bimestre do exercício, o valor deverá corresponder ao total da despesa empenhada.

 2. Até o exercício de 2018, o controle da execução dos restos a pagar considerava apenas os valores dos restos a pagar não processados (regra antiga). A partir do exercício de 2019,

Acte o exerctivo de 2016, y Controlle de execução dos restos a pagar considera va aperias os valores dos restos a pagar considera os restos a pagar processados (regra nova).
 Essas despesas são consideradas executadas pelo ente transferidor.
 FONTE: Contabilidade do Município. Metodologia da LRF e Leiaute do Manual de Demonstrativos Fiscais - MDF da Secretaria do Tesouro Nacional.

MARCIO CALLEGARI ZANETTI Prefeito Municipal

ELIAS BATISTA GALDINO Contador

ÉRICA BERTELLI PENHA Secretário Municipal de Saúde

PAULO EDUARDO GONÇALVES BOLDRIN Secretário Municipal de Gestão Pública

Página: 3/3 - sdeae.dfrf Metabit Sistemas para Gestao Publica Elias Batista Galdino



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 5.171, de 1^{ϱ} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Período: Janeiro/2023 a Agosto/2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 48 de 53

Prefeitura Municipal de São José do Rio Pardo

Prestação de Contas Via Interação Direta

Consolidado

RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA

1 RREO - BALANÇO ORÇAMENTÁRIO	Superávit Acumulado	7.368.266,44
2 RREO - FUNÇÃO/SUBFUNÇÃO	Despesa Empenhada até o Bimestre	248.576.158,37
	Despesa Liquidada até o Bimestre	195.078.796,32
3 RREO - APURAÇÃO DA RCL	Apurada no Bimestre	244.779.434,79
4 RREO - RECEITA E DESPESA PREVIDENC.	Despesa Liq. até o Bimestre	30.149.300,54
	Receita Realizada até o Bimestre	27.512.912,41
5 RREO - RESULTADO NOMINAL	Resultado até o Bimestre	-15.734.701,20
6 RREO - RESULTADO PRIMÁRIO	Resultado até o Bimestre	3.227.680,27
7 RREO - RESTOS A PAGAR	Cancelado até o Bimestre	1.156.239,85
	Pagamentos até o Bimestre	15.992.067,77
	Saldo a Pagar (proc+não proc)	10.571.969,58

RELATÓRIO DE GESTÃO FISCAL

1 ANTECIPAÇÃO RECEITA ORÇAMENTÁRIA	0,00
2 CONCESSÕES DE GARANTIA	0,00
3 DIVIDA CONSOL. LÍQUIDA (EXCETO RPPS)	-21.247.849,26
4 % OP. CRED. (EXCETO ARO) / RCL	0,31
5 OP. CRED. (EXCETO ARO) REALIZ.	775.544,84
6 PERCENTUAL ARO / RCL	0,00
7 PERCENTUAL DCL / RCL	-8,68
8 PERCENTUAL DESP. PESSOAL / RCL	45,56
9 TOTAL DAS DESPESAS COM PESSOAL	111.544.000,77

Metabit Sistemas para Gestao Publica Elias Batista Galdino Página: 1/1 - 05/10/2023 13:17 sdeae.ddrz



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 49 de 53

Prefeitura Municipal de São José do Rio Pardo

Prestação de Contas Via Interação Direta

Período: Janeiro/2023 a Agosto/2023

Consolidado

ANEXO 8 - DEMONSTRATIVO DAS RECEITAS E DESPESAS COM MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DO ENSINO (BIMESTRAL)

% DE APLICAÇÃO EM MDE SOBRE A RECEITA LÍQUIDA DE IMPOSTOS	28,54
RECEITAS DESTINADAS AO FUNDEB REALIZADAS	16.085.744,76
RECEITAS RECEBIDAS DO FUNDEB REALIZADAS	15.432.880,16
TOTAL DA RECEITA DE IMPOSTOS REALIZADAS	110.944.219,45
TOTAL DAS DEDUÇÕES CONSIDERADAS PARA FINS DO LIMITE CONSTITUCIONAL	13.944,33
TOTAL DAS DEDUÇÕES CONSIDERADAS PARA FINS DO LIMITE DO FUNDEB	0,00
TOTAL DAS DESPESAS COM AÇÕES TÍPICAS DE MDE EMPENHADAS	17.054.445,61
TOTAL DAS DESPESAS DO FUNDEB EMPENHADAS	19.278.109,11
TOTAL DAS RECEITAS ADICIONAIS PARA FINANCIAMENTO DO ENSINO REALIZADAS	8.955.633,95

Metabit Sistemas para Gestao Publica Elias Batista Galdino Página: 1/1 - 05/10/2023 13:33 sdeae.dfsx



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 5.171, de 1^{ϱ} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 50 de 53

Prefeitura Municipal de São José do Rio Pardo

Prestação de Contas Via Interação Direta

Período: Janeiro/2023 a Agosto/2023

Consolidado

ANEXO 12 - DEMONSTRATIVO DAS RECEITAS E DESPESAS COM AÇÕES E SERVIÇOS PÚBLICOS DE SAÚDE

% DE APLICAÇÃO DAS DESPESAS EMPENHADAS EM SAÚDE	23,69
TOTAL DA DESPESA EMPENHADA	25.758.725,90
TOTAL DA DESPESA NÃO COMPUTADA EMPENHADA	27.150.347,35
TOTAL DA RECEITA DE IMPOSTOS ARRECADADA	108.734.057,45

Metabit Sistemas para Gestao Publica Elias Batista Galdino Página: 1/1 - 05/10/2023 13:33 sdeae.dfda



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 51 de 53

Concursos Públicos/Processos Seletivos

Edital de Convocação Para Provas

RECRUTAMENTO E SELEÇÃO





PROCESSO SELETIVO - EDITAL № 02/2023

O Prefeito do MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO, no uso de suas atribuições legais, torna pública a CONVOCAÇÃO PARA A PROVA OBJETIVA, de acordo com a legislação pertinente e com as normas constantes neste edital e em seus anexos.

I – CONVOCAR todos os candidatos inscritos para a PROVA OBJETIVA, no seguinte dia e horário:

As provas estão declinadas no quadro abaixo. Consulte atentamente o emprego para o qual se inscreveu.

MANHÃ		
ESCOLAS	INFORMAÇÃO	CARGOS
• EMEB STELLA MARIS BARBOSA CATALANO Avenida dos Braguettas, 1055, Carlos Cassucci - Conchal/SP — 13720-000	MEB STELLA MARIS BOSA CATALANO nida dos Braguettas, 1055, os Cassucci - Conchal/SP – DIA: 15 de Outubro de 2023 ABERTURA DOS PORTÕES: 07h00 horas FECHAMENTO DOS PORTÕES: 07h30 horas	Prof.º de Educação Física; Prof.º de Ensino Fundamental (6º ao 9º Ano) – (Ciências, Geografia, História, Lingua Portuguesa e Matamética) Professor de Inglês;
13720-000		Professor de Arte e Profissional de Apoio Escolar

TARDE		
ESCOLAS	INFORMAÇÃO	CARGOS
EMEB STELLA MARIS BARBOSA CATALANO Avenida dos Braguettas, 1055, Carlos Cassucci - Conchal/SP – 13720-000	DIA: 15 de Outubro de 2023 ABERTURA DOS PORTÕES: 13h00 horas FECHAMENTO DOS PORTÕES: 13h40 horas	Prof.º Intérprete de Língua Brasileira de Sinais; Professor de Educação Básica I e Professor de Educação Especial

II - INFORMAR:

- 1 Desde já, ficam os candidatos convocados a comparecerem com antecedência de 1 (uma) hora da abertura dos portões ao local da prova, munidos de caneta esferográfica azul ou preta ponta grossa. Não será permitida a entrada de candidatos após o fechamento dos portões, seja qual for o motivo alegado.
- 2 Veja atentamente o dia, horário e local de sua Prova Objetiva. Não será permitida a entrada na sala de prova, os candidatos que não estiverem na lista de ensalamento afixadas no dia da prova, nas respectivas escolas.
- **3** O uso de quaisquer funcionalidades de aparelhos, tais como bip, telefone celular, aparelhos sonoros, receptor/transmissor, gravador, agenda eletrônica, notebook ou similares, calculadora, palmtop, relógio digital com receptor, poderá resultar em exclusão do candidato do certame.
- 4 Exceto para os casos de candidatas que necessitam de amamentação, não será permitida a presença de acompanhante no local de aplicação das provas.
- **5** São considerados documentos de identidade as carteiras e/ou cédulas de identidade expedidas pelas Secretarias de Segurança Pública, Forças Armadas, Ministério das Relações Exteriores e pela Polícia Militar; Passaporte brasileiro; Identidade para Estrangeiros; Carteiras Profissionais expedidas por órgãos ou Conselhos de Classe que, por Lei Federal, valem como documento de identidade, Carteira do Trabalho, bem como a Carteira Nacional de Habilitação (com fotografia na forma da Lei nº 9.503/97). **Qualquer documento apresentado deverá ser físico, original e com foto**.
- 6 Não serão aceitos como documentos de identidade: certidões de nascimento, títulos eleitorais, carteiras de motorista (modelo antigo e/ou digital), carteiras de estudante, carteiras funcionais, sem valor de identidade, nem documentos ilegíveis, não identificáveis, digitais e/ou danificados.



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 52 de 53

RECRUTAMENTO E SELEÇÃO





São José do Rio Pardo, 05 de outubrode 2023.

Para que chegue ao conhecimento de todos e ninguém possa alegar ignorância, é expedido o presente edital, que ficará à disposição pela Internet nos endereços <u>portal.recrutamentoiuds.org.br</u> ou <u>https://saojosedoriopardo.sp.gov.br/</u>.

REGISTRE-SE. PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE

MÁRCIO CALEGARI ZANETTI

Prefeito do Município de SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Ciente e de Acordo

VINICIUS DE OLIVEIRA FERRI

RECRUTAMENTO E SELEÇÃO - IUDS – ESTAGIANDO LTDA.



MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 5.171, de 1^{ϱ} de agosto de 2018

Quinta-feira, 05 de outubro de 2023

Ano VI | Edição nº 1189

Página 53 de 53

CONSELHOS MUNICIPAIS

Conselhos Municipais

Conselho Municipal de Saúde

O Conselho Municipal de Saúde, por intermédio de sua Conselheira Presidente, convoca todos os interessados a participar da Reunião Ordinária a ser realizada no dia 10 de Outubro de 2023,às 16:00 horas, na sede da Fundação Educacional de São José do Rio Pardo, situada na Avenida Deputado Eduardo Vicente Nasser,850, Centro; tendo em pauta prevista.

Apresentação do relatório anual de gestão de 2022 Apresentação da programação anual saúde de 2023 Apresentação da audiência pública (indicadores) do 2º quadrimestre de 2023

Mutirão de Catarata contratado no Conderg Ciência Conselho Gestor Santa Casa São José do Rio Pardo,10 de outubro de 2023 Susana Ap. C. Nascimento Conselheira Presidente

PODER LEGISLATIVO

Atos Oficiais

Decretos

DECRETO LEGISLATIVO Nº 08, DE 04 DE OUTUBRO DE 2023.

Concede o Título de Cidadão Rio-Pardense ao Senhor Milton Neves Filho.

A PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO, ESTADO DE SÃO PAULO,

Faz saber que a Câmara Municipal aprovou e ela promulga o seguinte Decreto Legislativo:

- **Art. 1º** Fica concedido o Título de Cidadão Rio-Pardense ao Senhor Milton Neves Filho.
- **Art. 2º** A homenagem será prestada em Sessão Solene da Câmara Municipal, a ser realizada no dia 08 de dezembro de 2023.
- **Art. 3º** As despesas têm suporte orçamentário e serão suplementadas, se necessário.
- **Art. 4º** Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de sua publicação.

São José do Rio Pardo/SP, 04 de outubro de 2023.

LÚCIA HELENA LIBÂNIO DA CRUZ Presidente

Publicado, por afixação, no quadro de editais do Legislativo na mesma data, e no Diário Oficial Eletrônico do Município de São José do Rio Pardo em 05/10/2023

Luciana Callegari Marques dos Santos Perussi Diretora Administrativa e Legislativa

Resoluções

RESOLUÇÃO № 11, DE 27 DE SETEMBRO DE 2023.

Institui Comissão de Assuntos Relevantes para tratar das obras do sistema de esgotamento sanitário do Município de São José do Rio Pardo/SP.

A PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO, ESTADO DE SÃO PAULO,

Faço saber, que a Câmara Municipal aprovou e eu promulgo a seguinte Resolução:

- **Art. 1º** Fica instituída a Comissão de Assuntos Relevantes para tratar das obras do sistema de esgotamento sanitário do Município de São José do Rio Pardo/SP, com base nos artigos 94 e 95 do Regimento Interno da Câmara Municipal de São José do Rio Pardo.
- **Art. 2º** São finalidades desta Comissão de Assuntos Relevantes:
- I promover um diagnóstico da situação das obras do sistema de esgotamento sanitário do Município de São José do Rio Pardo/SP;
- II analisar a legislação e os contratos vigentes relativos às obras do sistema de esgotamento sanitário do Município de São José do Rio Pardo/SP;
- **III** realizar levantamento junto ao Poder Executivo das ações previstas para ocorrerem em relação ao tema;
- IV acompanhar todos os novos atos e processos relativos às obras do sistema de esgotamento sanitário do Município de São José do Rio Pardo/SP, tais como editais de licitações, certames licitatórios, contratações e instrumentos correspondentes, repasses de recursos, termos aditivos, etc.;
 - V fiscalizar a execução das obras;
- **VI** elaborar relatórios parciais com resultados e sugestões relativas ao tema, para apresentação aos órgãos competentes, se for o caso.
- **Art. 3º** A Comissão será composta por 5 (cinco) membros e terá prazo de funcionamento de 446 (quatrocentos e quarenta e seis) dias.
- **Art. 4º** Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.

São José do Rio Pardo/SP, 27 de setembro de 2023.

LÚCIA HELENA LIBÂNIO DA CRUZ Presidente

Publicado, por afixação, no quadro de editais do Legislativo na mesma data, e no Diário Oficial Eletrônico do Município de São José do Rio Pardo em 05/10/2023

Luciana Callegari Marques dos Santos Perussi Diretora Administrativa e Legislativa